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Durante /a primera semana de octubre se corarán 320 votaciones con 400 delegados en disEuta 

Todo dispuesto para que el lunes 
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En la jornada inaugural 
del lunes, se celebrarán 
votaciones sindicales en 
145 empresas, lo que repre
senta el 9% del censo pro
vincial, y al término de la 
primera semana se habrán- 
realizado unas 320 consul- 

[ tás y la proclamación de 
400 delegados electos.

l Mientras se pone a punto 
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enlaces sindicales de Comisio
nes Obreras ya han girado visi
ta a cerca de 1.400 empresas 
albaceteñas y han formalizado 
alrededor de 900 candidaturas 
en otros tantos centros de tra- 
l’ajo, cifra que irá en ascenso 
hasta la conclusión del perío
do de votaciones el próximo 
15 de diciembre.

El líder provincial de esta 
confederación, Juan A. Mata, 
acogió ayer con satisfacción el 
compromiso de neutralidad 
asumido por FEDA, aunque 
puso de manifiesto algunas 
injerencias aisladas en Casas 
Ibáñez y Tarazona, donde se 
ha amenazado con rescisiones 
de contratos a los trabajadores 
Que figuren en las listas elec
torales de CC.OO.
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Felipe González 
asegura que no 
existe crisis 
en la “familia 
socialista”
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Los agricultores 
colapsaron las 
carreteras en una 
“tractorada”
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Un socio de Juan 
Guerra admite 
que depositó 
dinero en el BBV
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Irak amenaza a 
diplomáticos y 
rehenes 
occidentales
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.a^nal 165%, frente al ¡03% que es /a mediaF.I centro de Albacete estuvo ocu,

La prisión provincial de Albacete, La Torre
cica” Pfue de los diez centros penitenciarios de 
Castilla-La Mancha el que registró mayor masi- fic éS. durante el pasU año, con un .nd.ce

de ocupación del 165%, frente al 103% que repre
senta la media de la región, según la memoria 
de la Delegación del Gobierno en la región.
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‘^ <lel futuro sector residencial del Paseo de la Cuba. LUIS MIGUEL
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“La Torrecica”, la prisión mas 
masificada de la región en 1989

1^® marcha el proyecto de 
pustruir 500 viviendas en 

el Paseo de la Cuba
Manuel Caballero.
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.’^^^jero de Política 
G’'egorio Sanz 
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E'^ba con una capa- 
1 500 viviendas.
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En 1991 saldrá a 
concurso el terreno, 
para que promotores 
y cooperativas 
puedan edificar en él

Tarietas premiadas en la primera
‘ D. Feo. Javier Blázquez_ Mae^o. de ^, U^ 7 

n* M® Llanos^?scribano Moreno, de Albacete. Urbana 7 
^ ^ Carria de Villarrobledo, Urbana 1
naX puertas Hernández, de Albacete, oño. Principal

jl^Caja de Albacete

Crece con nosotros

El ganado 
deslució la 
repetición de 
Caballero en 
Madrid
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E
l pasado martes, el Congreso de 
los Diputados aprobó, por una
nimidad de los 258 miembros 

presentes, una proposición no de ley pre
sentada por Convergencia i Unió relativa 
a los delitos de opinión. Se planteaba 
así parlamentariamente una cuestión que 
fue de actualidad no hace mucho: no 
es razonable que quienes resulten con
denados por alguno de estos delitos 
vayan a prisión. Las penas de cárcel han 
de ser sustituidas por multas. El caso 
del periodista José María García, quien 
estuvo a punto de ser encarcelado, fue 
el detonante que ha dado lugar a esta 
iniciativa.

La proposición no de ley insta al 
Gobierno a que en un plazo no superior 
a tres meses presente a la Cámara un 
proyecto de ley que “limite las penas 
privativas de libertad a supuestos muy 
específicos”, potencie la vía civil que 
ofrece la vigente ley de protección al 
honor, la intimidad y la propia imagen, 
brinde a los jueces instrumentos legales 
que permitan acelerar los procesos, y 
establezca algún mecanismo que permita 
rectificar los supuestos de falsedad. Con 
relación a esto último, Miquel Roca 
señaló la necesidad de “proscribir la 
mentira” de nuestros medios de comu
nicación.

Nadie duda de la conveniencia de 
modificar la legislación penal sobre las 
injurias y las calumnias para homologaría 
a nuestro contexto europeo, en el que 
sería inconcebible que un periodista fue
ra a prisión por un delito de opinión 
—un “delito de imprenta”, que decían 
nuestros viejos liberales-. Sin embargo, 
todo indica que nuestros legisladores, o 
al menos una parte de ellos —pese a 
la unanimidad, algunos grupos manifes
taron discrepancias con relación a la pro
posición, y afirmaron votar a favor de 
la misma precisamente para que el asun
to se pusiera a debate en el Parlamento-, 
no sólo desean beneficiar a los perio
distas mediante esta reforma: quieren ir 
más allá, aprovechando la coyuntura.

Nada hay que objetar contra las faci
lidades que vayan a darse para potenciar 
la vía civil; nada hay que oponer a la 
mayor celeridad en los procesos; sin 
embargo, resulta especialmente sospe
choso ese deseo vehemente de “pros
cribir la mentira”, idea que enlaza con 
recientes denuncias de “excesos” en la 
conducta de algunos medios de comu
nicación. Porque, ¿qué se entiende por 
mentira? ¿Sólo la negación de hechos

ANTONIO PAPELL

Los periodistas sabemos cuán fácilmente se desdice un 
político de lo afirmado en cuanto lo ve escrito en letras 
de molde. Asimismo, se entiende mal cuáles son estos 
“supuestos muy específicos” en los que se mantendría, 
según la proposición, la privación de libertad

objetivos? ¿Podrá querellarse el político 
de quien un periodista diga que lo hace 
mal, por creer que tal opinión no es 
veraz ni ecuánime? Pero el recelo no 
se limita a estos supuestos: también es 
peligroso que se potencie excesivamente 
el derecho de rectificación sin someterlo 
a un estricto control judicial.

Los periodistas sabemos cuán fácil
mente se desdice un político de lo afir
mado en cuanto lo ve escrito en letras 
de molde. Asimismo, se entiende mal 
cuáles son estos “supuestos muy espe
cíficos” en los que se mantendría, según 
la proposición, la privación de libertad. 
Sea como sea, la cuestión no puede ser 
resuelta de un plumazo y entre basti
dores, como parece pretenderse, con el 
pretexto de que se trata de un asunto

--el de la pena de cárcel por 
de opinión— en el que existe ^^^^ •. 
unánime. Si se quiere entrar en e 
torio de la libertad de 
derecho del que los periodistas s 
en gran medida depositarios per ^.^ 
eS sagrado patrimonio de toda 
dadanía- habrá que hacerlo con todas 
las cautelas, y previo arduo de a , 
ciado preferentemente en la mentó, 
concluido, desde luego, en ^'P^^^iítjcos 
Y, en todo caso, líbrense los p .^^ 
de la tentación de elaborar ^’\ ^§0 ¡ 
lación restrictiva bajo el manto e 
de desfacer un entuerto que ^^^..^ . 
la profesión periodística. Porq jj^s 
toda la sociedad, y no solo o 
de comunicación, la que no o 1
desaguisado.

^ ESPAUDIT. Gabinete de Auditoría, S.A.
Marqués de Molins, 7 - 7° * Teléfono: 21 52 47
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Arcalaus el encantador

Estocolmo
RAMON BELLO SERRANO

3 Viernes, 28 de
Septiembre de 1990

on José Ramón Caso se 
equivoca gravemente.

Argumenta que hoy 
todos guardan cola en la calle 
Ferraz para dialogar con el 
PSOE y cimentar una oposición 
harto constructiva y -en osadía 
manifiesta- justifica la primacía 
del partido en el diálogo ins
titucional a pesar de la crítica 
unánime. Fuimos los primeros, 
sí, nos llevamos todos los palos 
) un descenso electoral grave, 
pero lo hicimos sin antifaces, 
tin perder la cara e introdu 
ciendo parte de nuestro progra
ma en el actuar del Gobierno 
he la Nación.

Tome usted lo que quiera 
tenor Caso.

I
 Quiere esto decir que el radi
calismo originario del suarismo, 
m valentísima postura -aunque 
incomprendida por la ciudada- 
pia y desairada por el mundo 
pndical- en la huelga del cator
ce de diciembre y la constante 

|hicha por los derechos y liber- 
Res públicas no son, logísti- 
jeamente, armoniosas líneas para 
Pacer oposición política y aspi- 

a la gobernación del país.

| Pero desde el triunfo del 
It^ialismo en el 82 sólo se ha 
1’^0 tambalearse al Gobierno 

dos ocasiones históricas; la 
|Mga antedicha como culmi
nación colectiva y el debate 
Itcerca de la corrupción política 
1' las responsabilidades de 
| j^fonso Guerra. Los dos even- 

tienen el mismo sustrato

A

Nos devolverán 
la hora perdida

UJIS PARREÑO

Hoy, en estos momentos
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'ún; el desprecio de la litur- 
íleinocrática y la culmina- 

’ de la actuación guerrista 
había descrito con exactitud 

hdiana Nicolás Redondo;

~El Gobierno sigue estas 
máximas. Quien no está 

'®igo, está contra mí; quien 
®® legitima al cien por cien 

enemigo, lo que conduce 
tercera, que es exigir ser 

^ndicional y además enamo- 

^^ bomberos llegaron de 
"^iato.

j^tíando la huelga se reafirmó 
^®Pel preponderante del Par- 

ento -lo cual es certísimo-

Don Adolfo Suárez es rehén de don FeHpe’ 
González y se ha creído que la contribución j 
a la gobernación pasa por la sumisión y el 
pacto todo terreno, renunciando al ensanche 
electoral, a la defensa de las instituciones! 
públicas y combatir la corrupción !

f
^ntraposición a las mani- 
^^ciones sindicales, pero se 

y de propósito analizar las 
’^^s del parón para no pro-

en ejercicio cainita, con W huelga en San Jerónimo. Y 
el debate acerca de la 

W^upción aparecióse un avieso 
W^ue constitucional, inspirado 
W\don José María Benegas, 

de libros y que fustiga 
niedios de comunicación

f^óraviéñe^on^osZ Ramón 

a impartir doctrina cola-!
P^onista. iCómo si el acuer-j 
L^ lo fuera esencial y por 
I^^tismo en los asuntos de 
^upi Viene a decírnoslo aho-j

ra cuando el turno de partidos 
está amenazado por una opo
sición conservadora asustadiza y 
bisoña, por un comunismo que 
sólo presenta como figura de 
relieve al sandinista Ortega, con 
vascos y catalanes instalados en 
la grupa del poder y cuando 
el síndrome del proximísimo 
Congreso pasa, fatalmente, por 
desterrar el clientelismo y la 
demagogia del guerrismo.

Don Adolfo Suárez es rehén 
de don Felipe González y se 
ha creído que la contribución 
a la gobernación pasa por la 
sumisión y el pacto todo terre
no, renunciando al ensanche 
electoral, a la defensa de las 
instituciones públicas y, desde 
su experiencia presidencial, 
combatir la corrupción. Con cla
ridad manifiesta “El Indepen
diente” lo hacía saber:

-“Después de competir en 
varias elecciones por el espacio 
del PSOE se tambaleó y cayó 
a la derecha y por último se 
colocó bajo el paraguas púrpura

de Felipe. Prometió en Gijón 
el apoyo puntual al Gobierno 
y su deseo de formar una coa
lición con el PSOE para un Eje
cutivo estable, como si la esta
bilidad fuera deseable bajo el

a llegada del otoño —y 
1 no digamos la del invier- 

no— es una fecha que 
está marcada en la vida de las 
ciudades con cierta tristeza, y 
no vamos a caer en los tópicos 
de siempre de las hojas muertas 
y de los árboles desnudos. Es 
la decepción de los días que 
se acortan, de que nos roban 
la luz del sol y las tardes entran 
muy de prisa en la penumbra, 
cuando aún quisiéramos pasear 
por un jardín, viendo las flores.

Los poetas del otoño son los 
menos. Y en general, tristes. 
Hasta los pintores confunden 
los colores, tratando de superar 
un cromatismo apagado, plomi
zo y agónico. Manda el sol. Y 
con él, arriba, en lo alto, parece 
que todo está más claro, más 
limpio. Y las flores más peque
ñas e insignificantes, mínimas, 
del campo, se convierten en 
prodigios de color. Si, que 
hablen poetas y pintores y que 
nos digan por qué mueren la 
luz y el color en otoño...

A los albacetenses nos llega 
esa sensación desoladora con el 
final de la feria, como si con 
ella se perdiera, arrastrada a la 
fuerza, la ilusión con la que 
tenemos que apostar para un 
tiempo nuevo. Sin embargo, la 
“maravillosa aventura de la 
xida” —como dice un feliz slo- 
gam de la Dirección General 
de Tráfico, cuando recomienda 
prudencia a los conductores- 
ños trae con el otoño nuevos 
alicientes en nuestra tarea habi
tual, una nueva dinámica en los 
ambientes sociales, políticos y 
económicos, en los que nos 
desenvolvemos. Y siempre tene
mos abierto un paréntesis don
de figura una incógnita, que 
puede estar representando a las 
consecuencias de la crisis del 
Golfo Pérsico, a la subida de

autoritarismo y el cohecho"^ 
¡ En definitiva don Adolfo Suá- 
lez sufre el síndrome de Esto
colmo. Padeció la oposición más 
dura de nuestra joven democra
cia -como ha de hacerse toda 
oposición, sin renunciar a los 
acuerdos globales de Estado^, 
sufrió las descalificaciones into
lerables de Alfonso Guerra, el 
traumatismo de un golpe de 

, Estado y una larguísima travesía 
del desierto que pareció con
cluirse cuando el mensaje sua- 
rista hallaba su piedra angular: 
el radicalismo.

Hoy, entregado en los brazos 
de González, presto a las largas 
parrafadas acerca del Golfo Pér
sico, don Adolfo Suárez ha 
demostrado su fatal inconscien
te político: quiere ser Felipe. Y 
eso es imposible.

LAGRAN 
OCASION

los carburantes, a las graves 
alternativas que están sufriendo 
las Bolsas —que los profanos 
entendemos como una imagen 
más o menos virtual y directa 
de la economía— o a los vai
venes de los partidos políticos, 
todos ellos convertidos en cajas 
de Pandora, de donde puede 
surgir lo más inesperado.

No debemos, no obstante, 
sentir ese “oscuro peso de la 
tristeza”. En'cualquier momen
to se pueden hacer cosas impor
tantes. (A mí me ha dado por 
ayudar al Asilo de Ancianos, 
contando con la colaboración 
de mis lectores. Ya veremos en 
qué queda esa ilusión...) Se pue
den terminar las obras que han 
quedado pendientes del Parque 
Lineal; se pueden terminar los 
“parkings” de la Catedral y de 
la “Champiñonera”; se puede 
—por lo menos— adecentar el 
vestíbulo del Teatro Circo, que 
está convertido en un esterco
lero; se pueden hacer muchas 
cosas, con buena voluntad, aun
que el sol — que es patrimonio 
de todos— alumbre y caliente 
menos.

Sírvanos de consuelo el que 
en la madrugada del próximo 
domingo se nos va a “devolver” 
la hora que “perdimos” en abril. 
Serán sesenta minutos más de 
luz, un poco más de esperanza 
antes de que nos caigan encima, 
o a nuestro alrededor, las som
bras de la noche...

Que nos sea provechoso el 
tiempo nuevo. Al fin y al cabo 
estamos en el camino corto 
hacia el cierre de los balances 
del año, cuando tenemos que 
reflexionar sobre si hemos 
hecho todo lo que teníamos que 
hacer —y bien— y qué es lo 
que nos queda pendiente para 
contentar a nuestra conciencia. 
Los que la tengan, claro. [

I Muchas ilusiones se pueden recuperar en una hora...

Coches de todos los morcas, osados cerne nuevos
Waaw w>^----- ---Todas las marcas. Todos los modelos.
Servicio Citroen 24 horas.
Garantía hasta 2 años.
Financiación hasta 48 meses.
1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

jj/urocasfon
AUTOMOVILES VEGUISA
Concesionario Oficial Citroen 
para Albacete y Provincia
¡Casas Ibáñez^ 21. Tel: 21 51 73. Albacete.
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E¡ hombre 
cifra

MARCO A. ALMAZAN

Hemos llegado a un grado de civilización electrónica tal, 
que ningún ciudadano está a salvo de que se metan en 
su vida privada y lo fiscalicen

Sus ojos mágicos nos observan a todas horas y en todos 
sitios para catalogamos, clasificamos y damos una ficha 
según nos afeitemos por la mañana o por la noche

1 otro día recibí una car
ta impresa que de 
momento no me causó 

alarma, pero que después ha 
terminado por ahuyentarme el 
sueño. La misiva vino dirigida 
a mi nombre y dirección, pre
cedidos por el siguiente caba
lístico y misterioso criptogra
ma: 3100 20AL MAZN 000621 
MR651

La carta abre el fuego de 
la siguiente manera:

“Apreciable Marco A. 
Almazán: Usted es una de las 
afortunadas personas en esa 
ciudad, seleccionadas por 
nuestra computadora electró
nica para recibir una oferta 
especialísima que es por tiem
po limitado”.

Después viene página y 
media de comercial verborrea 
y renglón cerrado, que en sín
tesis propone el privilegio de 
afiliarse a la biblioteca de 
Selecciones, la cual consiste 
exclusivamente de volúmenes 
condensados, “para hacer más 
inmediatos e intensos el placer 
y las emociones de la lectura”. 
A mí en lo personal me causa 
más placer y emoción leer una 
obra completa y no en cáp
sulas, pero en fin, cada quien 

11
¡

CARRETERA VALENCIA-AUCANTE KM. 1'50 TELEFONO: 22 76 47
ABIERTO DESDE LAS 11 DE LA NOCHE, DOS PASES DIARIOS: 2'30 Y 3'45 h.

PRESENTA UN GRAN ACONTECIMIENTO ARTISTICO 
CON LA PRESENTACION DEL POPULARISIMO POLIFACETICO

FERNANDO VARGAS
UNICO EN SU GENERO (NO SE LO PIERDA)

MAITE FLEITAS
CONTORSIONISTA SEXI

ERICA LOIS
SUPER VEDET

PASTORA MONTE
LA OTRA MARTIRIO

JOELMA
RITMOS BRASILEÑOS

CARLA
LA INCOGNITA DE LA NOCHE

tiene sus gustos. Total, que 
ofrecen comprimidos litera
rios, aunque bien podría 
empezar por condensar sus 
propias cartas de propaganda.

Digo que de momento la 
carta no me causó alarma, 
pero después empezó a preo
cuparme. He sido selecciona
do por una computadora 
reflexioné. ¿Cómo lo fui? Yo 
no tengo teléfono, ni automó
vil, ni casa propia, ni tarjetas 
de crédito, ni empleo comer
cial, ni cargo burocrático. Si 
hay algún ciudadano verdade
ramente anónimo y desprovis
to de bienes (o de males) 
terrenales, soy yo. Tampoco 
estoy afiliado a ningún partido 
político, ni soy rotario, ni león, 
ni nada. No tengo credenciales 
de ninguna especie. Ni cuentas 
bancarias. Ni antecedentes 
penales. Ni siquiera estoy sus
crito a algún periódico o revis
ta. En otras palabras, mi nom
bre, que yo sepa, no aparece 
en ningún directorio lista, 
inventario o nómina. ¿De dón
de, pues, pudo seleccionarme 
la computadora?

Intrigado, volví a leer el 
criptograma: 310020AL- 
MAZN-000621-MR-651. Y me

SALA DE FIESTAS LA HERRADURA

ESTRELLA INVITADA
JOSE PADILLA

GANADOR DEL CONCURSO GENTE
MONTE

2
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Ahí sí no andarían muy erra-

&

^1

puse más nervioso. Caray, esto 
parece ficha del FBI o de la 
Interpol, aunque no creo que 
ninguna de mis actividades 
haya atraído la atención de 
cualquiera de estas dos aus
teras organizaciones inquisito
riales. Además, la carta dice 
muy claramente que todo es 
obra de una computadora. 
¿Qué habré hecho yo, Dios 
mío, para que una computa
dora se fije en mí? ¿Por qué 
me cataloga bajo el número 
310.020? ¿Por qué le quita una 
letra a mi apellido y me enco
ge ALMAZN? Y luego, ¿por 
qué tan sólo soy el 621 entre 
otros cien mil? Esto no sé si 
tomarlo como un halago o 
como un insulto: ¿soy de los 
primeros o de los últimos? ¿Y 
de los primeros o de los últi
mos qué?

Después viene la abreviatu
ra “MR”, ¿Mister? ¿Pero por 
qué van a llamarme mister, si 
yo no soy inglés ni norteame
ricano, ni vivo en un país de 
habla inglesa? Más bien creo 
que me catalogan entre los 
muy reacios, pues no cualquie
ra me afilia a una biblioteca 
condensada, qué caramba. ¿O 
querrán decir “mal riesgo”? 

dos. ¿Pero cómo puede saber
lo la computadora? ¿Cómo 
puede saber cuánto gano y si 
soy puntual o no en mis 
pagos? Y por último, viene la 
no menos enigmática cifra 651. 
Completamente aparte de las 
demás, y mucho más pequeña. 
¿En qué orbitas sociales, cul
turales o económicas me colo
ca la computadora para con
siderarme 651?

El problema es aterrador. 
Hemos llegado a un grado de 
civilización electrónica tal, que 
ningún ciudadano está a salvo 
de que se metan en su vida 
privada y lo fiscalicen. Los 
invisibles tentáculos de las 
computadoras se deslizan por 
aquí, se cuelan por allá y lo 
envuelven a uno para chuparle 
la sangre de sus intimidades. 
Sus ojos mágicos nos observan 
a todas horas y en todos sitios 
para catalogamos, clasificar
nos y darnos una ficha según 
nos afeitemos por la mañana 
o por la noche, durmamos 
boca arriba o de lado, tome
mos el aperitivo con soda o 
con agua natural, nos gusten 
las rubias o las morenas, o 
ambas.
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Sectarismo de 
Educación en las 
elecciones

Por si fuese escasa la ventaja 
de salida de CC.OO. al fijar 
un calendario electoral acorde 
con sus intereses y totalmente 
contrario a los de U.G.T, la 
Dirección Provincial de Educa
ción parece querer contribuir a 
incrementaría, con apoyos más 
o menos indirectos.

Sobre las elecciones para el 
Comité de Empresa del Per
sonal Laboral del M.E.C., cuyo 
proceso se inició el pasado día 
24, sólo sabemos -a pesar de 
las diversas preguntas formula
das- el nombre de los miembros 
de la mesa y que el represen
tante de la Administración en 

"el proceso es un conocido mili
tante de CC.00. ¿No enconé 
el director Provincial de Ed^ 
cación una persona neutral. 6 ^ 
es que no quiso encontraría.

Por otra parte, tenemos noti
cias de que en el censo electora 
van a incluirse unas 80 P‘-''^® 
ñas, conforme a los deseos 
CC.OO. y en base a no se sane 
qué conversación telefónica! 
“con Madrid”. .

De confirmarse tales nodf* J 
FETE-UGT impugnaría dicn 
censo, pues creemos que « j 
comportamientos y tramp ? 
desacreditan y ponen ^^ 
tión la limpieza de cuagr 
proceso electoral gji
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A nuestros 
comunicantes 
tco"lcl6nindlspe^^ 

publicación de cartas o enlata 
en estas páginas de op>n <1^^^ j.^^ 
firmadas y acompañadas ¿ 
copia del DNl 
no excedan de 60 lineas 

ginalcs fotocopiados y ^ ¡raciarU* 
se reserva el derecho de e ^^^. 
o resumirías, sin obliga^" ,^ „, 
tener correspondencia sobre 

devolverías. ■ ¡. necesa- 
LA TRIBUNA '¿"yeas vef

riamente que compaña las^^ 

tidas en estas pagm ^q se hace 
y colaboradores por lo ^ " 
¡espolie de su contenlo

V,
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Consultas a los trabajadores
Durante la primera semana de octubre se han 
convocado elecciones sindicales en un grupo de 
320 empresas albaceteñas, cifra que representa 
el 17 por ciento del censo provincial, estando 
f® juego la proclamación de alrededor de 400

Se adivinan fuertes tensiones entre UGTy CC.OO, pero también se espera que los contenciosos no sean insalvables o de envergadura

delegados. En la jornada inaugural del próximo 
lunes, se celebrarán votaciones en 145 centros 
de trabajo (el 9 por ciento del total) ubicados 
en Villamalea, Casas Ibáñez, Madrigueras, Cau
dete, La Roda, Hellín, Villarrobledo y Albacete

capital, primando las empresas con plantillas 
que oscilan entre 10 y 30 trabajadores. En esta 
pugna inicial se verán involucrados todos los 
sectores productivos, destacando el metal, con 
21 centros, comercio (11) y Administración (8).

Las elecciones sindicales comienzan el lunes 
con 320 votaciones y 400 delegados en juego
CC.OO. agradece la neutralidad de FEDA, aunque hay casos excepcionales que podrían incurrir en un delito de obstrucción sindical

F. GANUZA

1 En la segunda semana de 
■ octubre, el proceso electivo se 
■ extenderá a los seis primeros 
1 centros que disponen de comi- 
I *cs de empresa estables, des- 
■ hcando por el número de tra- 
I tajadores convocados las vota- 
1 Clones previstas en el Inserso, 
■ nstituto Municipal de Depor- 
I el suministrador de carne 1 Animal “PAASA” y en la cade- 

alimentación “Digsa”. El 
■ Cremio de Hostelería, que en 
I Orias regiones españolas fue 
■ convocado a las urnas a partir 

si , .pasado 15 de septiembre, 
Albacete un aplaza- 

1'1/^^^° ^^ próximo mes
00 noviembre.

I ^^^^ sindi-
P^o^^otores de la carn

al Comisiones Obreras ya 
visita a cerca de 

Iv ^^presas de la provincia
B ^Q’^ datos sin con- 
liMni^j están cerradas un 

^^^ candidaturas ava- 
I Qüe ^^-^ siglas, previéndose 
Isihi ^^^^ ^’f^^ disminuya sen- 
■ 'emente en el caso de UGT. 
I Ce p.^^^^^^^rio provincial de 
Icmif' ’’ ^^^^^ Antonio Mata, 
I Un ^^^^ ®" rueda de prensal'Oand^'^^^J^ ^^ solidaridad, ani- 
I(je 1 ® ^ ‘^ rnasiva participación 

’ 1*» elécS’‘*°''“ ^^ “" P™' 
Jeon . que es primordial 
Í ^0vim^^^^ ^* desarrollo del 

■darifi '^^^,° sindical de clase, la 
I'’no ^^^ actual equili- 
loción en^fi’^^^ *^ Profundi-

k espíritu de la uni-
I’^ejor ^'"^’^^^' ^ su juicio, la 

' Va ®®’'^’'V® P^^u preservar 
k llanta estrategia con- 
k ?^7.“es que CC.OO. r I^sim .fu^nio respaldo” de 

k ampliarán la
M no '^^^ 'Puntualizó Mata-,
* l^tanriJi^^^ vayan a variar 
^ISexkt^^^^^ ®^ panorama 
-#l''®düdipi y’ udemás, sería 

de 1^ predominio abso- 
reía ^^^ ^Q^re otras. 

Í^I^-OO ^‘®”®® ^^^^’e UGT y 
'mvés y^ normalizadas 

^l^’Hes v contactos perma- 
'tI*^ Prohu^”*^“® surgirán algu- 
xl^^n ^us tensiones no 
wl?''^readiJ ’usalvables o de 

reard \^^^®^ ^un acepta- 
Van a ^^ *°^ preavisos 

'^oiarj„n^^^^^r el calendario 
por lo que enzar- 

‘^\lenien? ^Discusiones es 
j a ^^^^ quemar energías”.

infarto’’

3 tormén?^ escampó la pri- 
^‘^<^ical entre las 

r'^cado Í^^yoritarias, han 
principios t^s convn*^’^’^°^ ^ cambiar 

i >rias de mútuo 
^^^^ y se aceptó la

Los sindicatos desean que !as elecciones de 1990 no se parezcan en nada a las conflictivas votaciones que tuvieron lugar en 1986

Coincidiendo con el pistoletazo de salida de este maratoniano proceso 
electoral, CC.OO. pondrá en marcha el servicio “consulta laboral 
por teléfono”, sus afiliados dispondrán de un seguro colectivo de 
accidentes y se implantará la cooperativa regional de viviendas sociales

propuesta de designar a un árbi
tro, que con el beneplácito de 
las partes integrantes de la 
Comisión Provincial de Eleccio
nes, dirima los contenciosos sin 
tener que recurrir a la vía 
judicial.

En respuesta a las declara
ciones efectuadas anteayer por 
el secrecretario general de 
FEDA, Juan Antonio Mata se 
congratuló por el compromiso 
de neutralidad y cooperación 
asumido por esa organización 
empresarial, la no injerencia en 
asuqtos sindicales y la actitud 
de imparcialidad hacia las dife
rentes candidaturas. Sin embar
go, en toda regla hay excep
ciones y, en este sentido, el diri
gente de CC.OO. anunció su 
intención de presentar una 
denuncia ante el juzgado de ins
trucción por un supuesto delito 
social contra un empresario de 
Casas Ibáñez que comercializa 
con materiales de construcción.

Al parecer, este industrial 

habría incurrido en una falta 
por obstrucción sindical al ame
nazar con el despido inmediato 
a los trabajadores que firmaran 
las actas de Comisiones Obreras 
o hicieran campaña electoral en 
favor de esta central. Idéntico 
problema se desató en dos fac
torías del sector textil radicadas 
en Tarazona que forman parte 
de la empresa “Corpus Pardo”, 
pero todo indica que el con
flicto se encuentra ya en vías 
de solución.

Nuevos servicios

Sin olvidar la naturaleza rei
vindicativa del sindicato, el 
secretario de Organización de 
CC.OO., José del Campo, ade
lantó ayer la puesta en marcha 
de una serie de servicios com
plementarios al afiliado, desta
cando la entrada en funciona
miento a partir del próximo 
lunes del denominado “teléfono 
sindical”, una iniciativa pionera 

en España que sólo tiene un 
precedente en Madrid, pero cir
cunscrito exclusivamente a la 
temática del contrato laboral.

Mediante una simple llamada 
telefónica (21-26-85 y 21-27-03) 
en horario de 12 a 14 y de 18 
a 20 horas, un equipo de abo
gados atenderán las consultas 
sobre convenios sectoriales, 
contatos de trabajo. Seguridad 
Social, salud laboral y situación 
de desempleo, además de otros 
asuntos referentes al trabajador.

Esta confederación sindical 
también tiene contratado con 
la compañía “Grupo AGM” un 
seguro para todos y cada uno 
de sus afiliados, con más de 
tres meses de antigüedad y al 
corriente de pago, establecién
dose una cobertura de un 
millón de pesetas, tanto en los 
casos de muerte por accidente 
laboral como por invalidez per
manente total para el desem
peño de la profesión habitual 
del titular de la póliza.

Incapacidad 
municipal

Además de una entrega 
masiva de la denominada 
“Guía del trabajador de 
la pequeña y mediana 
empresa”, donde se reco
pilan una serie de con
sejos prácticos y estractos 
sobre la legislación labo
ral vigente. Comisiones 
Obreras pondrá en mar
cha a x^nales de octubre 
su cooperativa regional 
de viviendas sociales. Su 
implantación en nuestra 
provincia sufrirá conside
rables retrasos debido “a 
que la Junta de Comu
nidades no ha ofertado 
solares de titularidad 
pública”. También se acu
sa al equipo de gobierno 
socialista en el Ayunta
miento de Albacete, 
encabezado por José 
Jerez, de incapacidad 
para poner a disposición 
de esta iniciativa “ni un 
solo metro cuadrado de 
terreno para empezar a 
construir en el barrio 
”Carretas”, según afiimó 
José del Campo.
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Para el próximo día 3 de octubre han organizado un programa de actos

Los hosteleros celebrarán la
festividad de Santa Marta

Serán homenajeados los empresarios Julián García y Dionisio Caballero

Trataron sobre la futura Ley de Protección Animal

Protectoras de animales se 
reunieron en Toledo

La Asociación Provincial 
de Empresarios de Hos
telería de Albacete cele
brará el próximo día 3 de 
octubre la festividad de 
Santa Marta, patrona de 
este gremio. En este día 
serán homenajeados 
Julián García y Dionisio 
Caballero.

LT

La festividad de Santa 
Marta, patrona del gremio de 
la Hostelería, se celebra el 
próximo día 3 de octubre, por 
lo que la Asociación Provin
cial de Empresarios de Hos
telería de Albacete ha orga
nizado un programa de actos 
para este día.

Así, a las 12 de la mañana, 
se celebrará una misa en 
honor a Santa Marta en la 
Residencia “San Antón”. A 
las 13 horas, habrá una comi
da ofrecida por la asociación 
a los residentes en dicha ins
titución y por la noche, tendrá 
lugar una cena homenaje en 
el restaurante “Don Gil”. Los 
homenajeados serán los 
industriales Julián García 
Martínez, de “La Piña Verde” 
y Dionisio Caballero Ortega, 
“11 Forno”.

El día festivo terminará 
con un acto de fin de fiesta, 
amenizado por la orquesta 
“Naranjada”.

El programa de actos de 
la Asociación de Empresarios 
de Hostelería de Albacete, 
está encabezado por un salu
do del actual presidente de 
esta asociación, Vitalinio 
Molina García, en el que 
incluye una felicitación a los 
industriales que serán home
najeados. “Su designación ha 
sido difícil, dado el alto nivel 
que existe entre todos los 
empresarios, pero considero 
que en ellos pueden verse res- 
presentados tantas y tantas 
empresas que, calladamente, 
día a día, con su trabajo y 
sacrificio, hacen que nuestra 
profesión sea reconocida por

Santa Marta es la patrona de la Asociación de Empresarios de Hostelería.

nuestros clientes”.
Julián García es uno de los 

homenajeados como empre
sario jubilado del restaurante 
“La Piña Verde”, nació en 
Peñascosa. Su vida de trabajo 
comenzó con su niñez, puesto 
que empezó a trabajar como 
pastor. Desde muy joven sus 
ansias de superación le hicie
ron trasladarse a Zaragoza, 
donde trabajó como mozo de 
comedor. En el año 1940, 
decide volver a Albacete e ini
cia su trabajo como camarero 
de comedor en el Hotel Cen
tral, donde estuvo al servicio 
de esa empresa 15 años, rea
lizando con posterioridad su 
profesión en el Gran Hotel, 
durante 12 años. Después se 
estableció como autónomo en 
este sector y tras diferentes 
negocios, construyó el restau
rante “La Piña Verde” en la 
carretera de Mahora, dedi
cándose al sector de la res
tauración, hasta el pasado año 
1989 que se jubiló.

Dionisio Caballero, de 
Villarrobledo, es el empresa
rio del año, que regenta la 
pizzería “11 Forno”. Desde los 
13 años comenzó a trabajar 
en la industria de la hoste
lería, prestando sus servicios 
en el bar “Ideal” de Villarro
bledo, localidad natal. Se tras
ladó a Ibiza, trabajó como 
ayudante de sala en el hotel 
Cala Nova, ampliando sus 
conocimientos profesionales 
en otras empresas. Después ' 
fue a Valencia donde se puso 
en contacto con la especia
lidad de pizzas y allí conoció 
los secretos de la cocina ita
liana. En 1987, crea una 
empresa en Albacete y en el 
89 inaugura una ampliación 
del local, introduciendo la ins
talación de hornos dentro de 
sus comedores. En la actua
lidad cuenta con una plantilla 
de 18 personas. Un punto de 
apoyo importante es la ayuda 
de su hermana Encarni en la 
cocina.

P. PINTADO

La Asociación Protectora de 
Animales y Plantas “Arca de 
Noé” de Albacete junto con las 
ocho asociaciones protectoras 
restantes de la región, se reu
nieron el pasado sábado en 
Toledo, para comentar el con
tenido de lo que será la Ley 
de Protección Animal, que ten
drán que aprobar las Cortes 
regionales.

El anteproyecto de la futura 
Ley de Protección Animal de 
Castilla-La Mancha, “excluirá la 
flora y fauna silvestre, ya que 
existen normas reguladoras 
para estas especies y están sufi
cientemente protegidas. Dentro 
de este nuevo reglamento pre
tendemos que se incluyan temas 
de mataderos, matanzas de cer
dos y granjas avícolas”, según 
explicó el presidente de la aso
ciación “Arca de Noé” de Alba
cete, Enrique Clemente. Cas
tilla-La Mancha será la tercera 
autonomía de España que va 
a tener una Ley de Protección 
Animal.

En relación con la posible 
creación de un consejo regu
lador que aglutinara a las ocho 
protectoras de la región para 
formar un órgano supraprovin
cial para mantener mayor con
tacto con instituciones políticas 
y oficiales, según comentó Enri
que Clemente, “no se llegó a

Hoy se reúne la Presidencia 
Provincial de la coalición W

LT

La Presidencia Provincial de 
Izquierda Unida se reunirá hoy 
a las 7,30 de la tarde en la 
sede de la Coalición, situada 
en la calle Baños, Este órgano 
provincial tratará diferentes 
temas. Por una parte, José 
María López Ariza comentará 
el informe de la reunión del 
Consejo Federal, máximo órga
no de IU, en referencia a los 
documentos de la segunda 
Asamblea Federal, que se cele
brará en el próximo mes de 
noviembre, los días 24 y 25.

Otro tema que tratará esta 
Presidencia será la convocatoria 
de la tercera Asamblea Provin- 

un acuerdo, aunque sí se estre
charon los vínculos de herman
dad entre todas las asociacio
nes”.

Las protectoras de Casti
lla-La Mancha son de Almansa, 
Toledo, Ciudad Real, Puerto
llano, Alcázar de San Juan, 
Talavera, Caudete y Villagarcía 
del Llano, en Cuenca, además 
de la de Albacete. *

Colaboración

Albacete.
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Por otra parte, esta asocia
ción protectora de animales y 
plantas, se reunió el pasado 
martes con la Federación de 
Ecologistas de Albacete pata 
tratar la posible colaboración 
entre ambas asociaciones. Lle
gamos a un acuerdo de cola
boración y hemos sentado igua
les líneas de actuación, aunque 
nuestros fines no sean idénticos. 
Hemos brindado a los eco o 
gistas parte del espacio que ten^ 
drá el nuevo albergue, aire - 
dor de unos 5.000 metros cu 
drados, desde ahora los eco 
gistas cuentan con un muy 
apoyo, por nuestra parte y e 
también nos brindaron su apv 
yo”, dijo Enrique Clement^ 
presidente consideró muy p j 
tiva esta colaboración | 
ecologistas y afirmó 9^*^ . 
llegado a un claro enten i 
to para trabajar juntos. 

cial de la Coalición, 
delegados que armaran P^ 
de la misma, asi como 
en que se celebrará.

Ultimar algunos asp^ 
cara a las elecciones 
regionales, que se c^^ ^e 
el mes de mayo P>^%,ti 
otro de los posibl 
así como también 
candidaturas. ig^j

Otros temas «'”’ ¿mi 
nados con el >®™^„nes 1, 
de cara a las el c ^.^^^^n 
otros aspectos “ |aM< 
actual, como pa®^® 5 el 
del Agua, según in^ 
tavoz de izquierdo
Ramón Sotos.

DON SEBASTIAN SANCHEZ GARCIA
(Propietario Túnel de Lavado Sebastián)

Falleció en Albacete a los 58 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

a la Parroquia de San Pablo, celebrándose a continuación la misa de Corpore Insepulto.
Funeraria LA DOLOROSA

r- nCÍSC0< Su esposa, Paquita Alcaraz López; hijos, Juana Mari, Sebastián y ^'^® pepe, 
M® del Carmen Lorenzo; hermanos, .jj^, 

Mateo, Enrique y Juan; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás >s
hijos políticos, Jaime Jiménez y

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy viernes

Benaveni®' 
día 28 a las DIEZ TREINTA de la mañana partiendo de
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La Tribuna ALBACETE 7 Viernes, 28 de
Septiembre de 1990

Urbanización en el Paseo de la Cuba
Para el próximo año saldrá a concurso este suelo para que promotores y cooperativas puedan acceder a su edificación 

Presentada la maqueta del sector residencial 
en el Paseo de la Cuba para 500 viviendas
“Serán en un amplio porcentaje de protección oficial y el resto, libres, pero en todo caso ajustándose a unos precios limitados

Ía 
ÍS

El consejero de Política Territorial, Gregorio 
Sanz Aguado, mostró ayer a los medios de comu- 
Mcación en la Delegación Provincial de su depar
tamento en Albacete, la maqueta de lo que será
un sector residencial en el

con una capacidad para 500 viviendas, una vez 
que esta actuación de la Junta dirigida a la 
adquisición y urbanización de ese terreno que 
comprende una extensión de 85.000 metros, fue 
aprobada en sesión plenaria celebrada por el

Ayuntamiento de esta capital. El proyecto, pre
sentado con el nombre Plan Parcial ^^Parque 
Lineal” permitirá la construcción de viviendas 
de protección ofícial^n mayor porcentaje que 
las denominadas libres.
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En presencia del delegado 
provincial de la Consejería de 
rolítica Territorial, Siro Torres, 
Sanz Aguado explicó que esta 
actuación de la Junta de Comu- 
fdades de Castilla-La Mancha 

el Plan Parcial “Parque 
se promueve jsuelo 

j arbano de elevada calidad espe- 
p^ente por su imporfante 
"wcación en Albacete, con 
Rapacidad suficiente para aten
er la demanda de viviendas de 

pmpos de ciudadanos y familias 
Pn ingresos medios que sean

?^®. proyecto es fruto de 
** diseño bien conseguido en 

J¡J de las mejores zonas de 
3cete, que nos ha obligado 

J^y^n*’^ en él un tratamiento 
E^^^ ^^^ ^®^ futuros 

j ’dentes en ese terreno pue- 
n vivir en un suelo de primera 

r"g«ría”, señaló Sanz Agua- 
el Pi ^’^^PO que indicó que 

P^^eial “Parque Lineal” 
L i ^ ^^^ acción decisiva de 
IcupT^^ P^’'^ 9^e"?SíLfiíudad 

^^^ ^” suelo público-de

Iw^V f" '“ "’“’'‘’® ‘’® '° 

hue fuerte especulación 
1^1 P^'^’duce sobre el precio 

^^ ^”¡00^^ °’ ^^^ ®” último tér-

loí 
iart‘ 
echí

de manera 

^^ *®^ objetivos

^5.0^ ^^ “"^ extensión de 
*?'?^’’®® la construcción

J’^POriante serán de 
^re “'^'^ oficial y el resto

^ea P’'ecios limitados, enIpy conloó 
nid^ ‘" Suelo concursos públicos 

saliendo para 
^cs y cooperativas que

Paseo de la Cuba

El sector residencial tendrá una extensa zona peatonal y deportiva. LUis MIGUEL

deseen optar a los solares para 
edificiar en éstos”, afirmó el 
consejero.

En la vivienda libre, podría 
establecerse, según las caracte
rísticas y condiciones de la edi
ficación, el precio del metro 
cuadrado en 75 mil pesetas.

Sanz Aguado señaló que se 
iniciará la construcción de la 
urbanización simultáneamente 
a la adjudicación de los pri
meros bloques. JEn torno a la 
primavera delpróximo ano, se 
prevé .qué2!pueda_yeHaJluz_un 
concurso de suelo para que pro: 
motores y cooperativas que 
deseen optar a un solaxjgue^n 
hacericT.

Ño saldrán en su totalidad 
los 85.000 metros cuadrados

que comprende la extensión del 
Plan Parcial “Parque Lineal” en 
la zona comprendida entre los 
conocidos edificios en Albacete 
de “Legorburo” y “Fontecha”, 
en un sólo concurso, sino de 
una forma escalonada, incluyen
do en cada uno partes consi
derables del terreno total, según 
indicó Sanz Aguado.

25 bloques de 20 viviendas

Sobre la zona implicada en 
el proyecto de urbanización está 
prevista la construcción, con 
arreglo a la actuación trazada 
por la Consejería de Política 
Territorial de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, de 25 bloques que con-

tendrán 20 viviendas cada uno.
Estos bloques podrán dispo

ner de cinco plantas, que ten
drán cabida para la edificación 
de cuatro viviendas.

■El consejero de Política 
Territorial indicó que conforme ^' 
yaya saliendo al mercado este , 
suelo contemplado en el Planj^j 
Parcial “Parque Lineal’^ “ire- j 
mos preparando actuaciones 
similares en la ciudad; siempre ? 
con el ánimo dé” atender la 
demanda de viviendas, y reducir 
la especulación que encarece 
sobremanera su valor global” y 
que finalmente constituye una 
poderosa razón para que las 
familias con ingresos medios 
que sean bajos no puedan acce
der a aquéllas.

Hasta el 
ferrocarril

El concejal de Urbanis
mo del Ayuntamiento de 
Albacete, Francisco Mar
tínez Simón, dio su apoyo 
a esta actuación urbanís
tica de la Consejería de 
la Política Territorial de 
la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, 
cuando fue presentada el 
pasado mes de jumo en 
Albacete por el Delegado 
Provincial de este depar
tamento, Siro Torres.

Martínez Simón señaló 
por entonces que con ese 
proyecto, más tarde apro
bado en sesión plenaria 
por el Ayuntamiento, se 
consolidaría con edifica
ción los terrenos que 
comprende el Plan Par
cial “Parque Lineal”, 
cerrando así el núcleo 
urbano hasta la barrera 
del ferrocarril.

Este sector residencial 
tendrá una densidad de 
60 viviendas por hectárea, 
las cuales dispondrán de 
alrededor de 110 y 120 
metros útiles.

En la maqueta presen
tada por Sanz Aguado se 
aprecia cómo quedará el 
sector residencial una vez 
construido, con una 
amplia zona peatonal y 
deportiva.

Siro Torres indicó que 
podrán acceder a este 
suelo para construir, gru
pos de ciudadanos, coo
perativas y familias con 
ingresos medios que sean 
bajos.

3 ^

o o ^

^n DOMINGO, BONO BOn 
MASM ¿00 MILLONES
J^ono 39/90 Fecha 30/9/90 ^^^^^^r^^^í^

^'’es, último día de sellado. Ganar esta en tus manos. [liK JjitítuHi
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Contará con la presencia de José Buno, el rector de la Univesidad castellano-manchega y otras personalidades

Apertura oficial del curso académico 
universitario, el próximo miércoles

La lección inaugural versará sobre la Hacienda regional en el horizonte de 1992: Acta y Mercado Unico

Guía regional y 
del patrimonio

LT

El próximo miércoles tendrá 
lugar la apertura del curso 
académico 1990/91, acto que 
contará con José Bono y el 
rector de la Universidad 
regional, Luis Arroyo Zapa
tero, y que tendrá como 
marco el convento de los 
Dominicos de Almagro.

LT

La jomada de apertura del 
curso acádemico universitario, 
que este año tiene como marco 
histórico el convento de los 
Dominicos en la localidad ciu- 
darrealeña de Almagro, dará 
comienzo con una recepción 
que será ofrecida a todas las 
autoridades presentes. A con
tinuación la Agrupación Coral 
Universitaria interpretará el 
“Veni Creator” y se dará lectura 
de la memoria del curso ante
rior por el secretario general 
de la Universidad, el profesor 
Gustavo Raúl de las Heras.

La lección inaugural de este 
curso será dictada por el decano 
de la Facultad de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, Alfredo Iglesias Suá
rez, bajo el título de “La 
Hacienda de Castilla-La Man-

Acto de apertura del curso académico universitario el pasado año.

cha en el horizonte de 1992; 
Acta Unica y Mercado Unico”. 
Para continuar, el rector de la 
Universidad, Luis Arroyo Zapa
tero pronunciará el tradicional 
discurso, para pasar posterior
mente a la inauguración oficial 

del curso acádemico, acto que 
correrá a cargo del presidente 
de la Junta de Comunidades, 
José Bono.

Por otra parte, este curso 
contará con 3.000 nuevos alum
nos, lo que supondrá elevar la

cifra de matriculados en la Uni
versidad castellano-manchega a 
16.000. En cuanto a la plantilla 
de profesores ésta aumentará 
en un 40% respecto al ejercicio 
anterior, que superó los 500 
docentes.

Ayer tuvo lugar la pre
sentación de la Guía de 
Castilla-La Mancha, “Pa
trimonio Histórico”, acto 
que corrió a cargo del 
conocido escritor man
chego Paco Nieva, de la 
Real Academia de la 
Lengua Española. El 
acontecimiento que se 
celebró en la sede del Cir
culo de Bellas Artes de 
Madrid estuvo presidido 
por le presidente de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono.

En la presentación se 
contó con la asistencia de 
unas 300 personas entre 
las que se encontraban 
invitadas numerosas per
sonalidades del ámbito 
cultural castellano-man
chego residentes en 
Madrid, como la cantante 
Sara Montiel, Paco Cla
vel, el pintor Antonio 
López, Rafael Canogar, 
Gustavo Torner, e 
recientemente galardona
do director de cine Jose 
Luis Cuerda, Manuel 
López Villaseñor, José 
Luis Sánchez y Amalia 
Avia entre otros. ^J^’^: 
mom, al acto asistió e 
ministro de Cultura Javi 
Solana y del presidente de 
la Comunidad de Madrid 
Joaquín Leguina.

EXPOSICIONES

* III Bienal “Ciudad de Albacete” de pintura; 
- hasta el día 30, en el Museo de Albacete.
* Exposición de Silvia Anel;
- hasta el día 28, en el salón de exposiciones 

de la Caja Postal, en la Plaza del Altozano. El 
horario es de 18,30 a 20,30, los días laborales.

* Exposición de pintura del artista polaco George 
Picó;

- En la sala de exposiciones del Centro Comercial 
“Los Llanos”, hasta el próximo mes.

* Exposiciones “El Medio Natural en el Museo” 
y “Parques y jardines de la ciudad de Albacete”, 
enmarcadas en las Jornadas sobre el Medio Natural 
albacetense;

- hasta el 28 de octubre, en el Museo de Albacete. 
La exposición “Parques y jardines de la ciudad de 
Albacete” se divide en tres bloques diferenciados, 
mostrando fotografías, dibujos y mapas de los sec
tores ajardinados y arbóreos, y analiza la evolución 
de las principales zonas verdes de la ciudad de 
Albacete; Pasado (hasta finales de la década de 
los años 70); Presente (Desde los años 70 hasta 
el Albacete actual); Futuro (Se presentan las actua
ciones a realizar a corto plazo). La muestra “El 
Medio Natural en el Museo” contiene fondos del 
Museo Nacional de Ciencias Naturales de Madrid, 
del Instituto Geográfico Nacional y de la Colección 
Entomológica de José Luis y Francisco Lencina 
Gutiérrez. En ella se exhiben animales naturalizados 
en la sección de vertebrados y en general importantes 
colecciones de minerales, fósiles, anfibios, aves, etc.

* Exposición exclusiva de pinturas de Julio Rome
ro de Torres en el Museo de Albacete;

- desde el 6 de octubre hasta el 11 de noviembre, 
estará integrada por una colección de 20 obras del 
pintor.

CONFERENCIAS

* Ciclo de cinco conferencias con proyecciones, 
dentro del ciclo “La Tierra”, dentro del programa 
“Tiempo de ciencia”, a partir del día 27 y todos 
los jueves del mes de octubre, hasta el día 25, en 

el Museo de Albacete;
- día 4 de octubre, el montañero Conrado López 

hablará sobre “El Everest”.
- día 11, el geólogo Joaquín Monturiol hablará 

sobre “Iceberg”, y utilizará diverso material audio
visual.

- día 18, Jordi Balaguer explicará el reino de 
las secoyas gigantes en la Sierra Nevada de 
California.

- día 25, “Del Mar Muerto al Sinai”, por Joaquín 
Monturiol.

* Recital poético del escritor Juan Carlos Marcet, 
en el Centro Cultural de La Asunción, a las 8 de 
la tarde del día 27. Juan Carlos Marcet fue ganador 
del Premio Adonais de Poesía en 1989.

CURSOS

* Curso sobre la accesibilidad al medio físico, 
del Instituto Nacional de Servicios Sociales;

- durante los días 9 y 10 de octubre en el Ayun
tamiento de Albacete. Las inscripciones pueden 
hacerse en el Centro Base de Atención a Minus
válidos. El contenido será sobre movilidad reducida 
y accesibilidad; barreras arquitectónicas; barreras 
urbanísticas; barreras en el transporte y normativa 
que existe. Los ponentes serán Carlos Maldonado, 
arquitecto; Guillermo Cabezas, arquitecto; Javier 
García, arquitecto; Francisco García, ingeniero de 
caminos; José A. Juncá, consejero técnico del Real 
Patronato de Prevención y atención a personas con 
minusvalía; Rosario Linares, médico.

FIESTAS

* Fiestas en Abengibre en honor a San Miguel 
Arcangel, del 28 de septiembre al 2 de octubre;

- día 28, a las 6 de la tarde, disparo de cohete 
anunciando la apertura de las fiestas. A las 6,30, 
desfile de carrozas y comparsas, con la reina y corte 
de honor, acompañadas de autoridades locales y 
Banda de Música de Abengibre. A las 8, coronación 
de la reina de las fiestas y su corte en la Plaza 
de San Miguel, actuando como mantenedor un ilustre 
orador. A las 8,30, última novena a San Miguel, 

que comenzarán el día 20. A las 11 de la‘ 
verbena en el Centro Social Polivalente, con 6
musical “Bazter”. . ~^jao

- día 29, a las 9 de la mañana, ¿-g¡bre 
de la Banda de Música “Santa Cecilia’ de ^^ ^^g 
que recorrerá las calles de la localidad, .^j^g’ a 
concursos deportivos de distintas ®®P®^’^? j patrón 
las 12, misa y procesión con la imagen ^^^^^ 
San Miguel Arcángel. A las 6 de la • ^giada 
peticiones deportivas. A las 7, ^’draordina ^^^^^ 
de teatro, a cargo del grupo Teatro de pj0ras. 
representará “Una de Vampiros”. A las ggta 
gran verbena en el Centro Social con
“Bazter”. .. carge

- día 30, a las 9 de la mañana diana ^^^^^^^ 
de la Banda de Música con disparo ^^ ^^j-^s 
y pertardos. A las 11, tradicional alar ^^^ acom' 
y cristianos en las calles del i Arcángel' 
pañamiento de la imagen de San M>g z^j^g Des
reina, damas, autoridades y banda “® goja de 
pués misa. A las 11,30, postulación ofrecida 
Casas Ibáñez. A las 13,30, moros y 
por el Ayuntamiento a las autori a ^^^ ^^ horas- 
cristianos, reina y damas de honor. grupo óc 
actuación en el Frontón Municipal concierta 
coros y danzas “Aldaba” de Abengi ^j^g^ espe^' 
a cargo de la rondalla. A las 11 de a getuaci^” 
táculo musical en el Centro S®^ y Noel^j 
de Rafael Farina, Perlita de Hu y¡rgen de

* Fiestas de Alatoz, en honor a
Rosario, del 5 al 9 de octubre; , camp^^^ 

- día 5, a las 7 de la tarde, rep*^^® cuerva en 
anunciando el comenzo de las “^ - -lames- A, f 
la Plaza Mayor, para recibir a *®^ . j-des diriS'd 
11 de la noche, espectáculo de va ^^ cantan 
por César Carbayo y encabezado
Luz María.

INFORMACIONCULTll^^:^^

* Punto de Información Cultura ^^^
Ministerio de Cultura; , petado, ‘^^’, fnno

- en la Biblioteca Pública del B^^^ Tdeí»» 
José de Calasanz, 14, Q''"1 ,„ horas.23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 hor___^

M.C.D.2022
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E¡ PSOE y el CDS aprobarán el préstamo para construir el centro sodai

‘‘El Ensanche” centrará la
atención del Pleno de hoy

Los ceatrístas denunciarán la permuta irregular de un local en Villacerrada

A las doce y media del mediodía de boy, 
Ía Corporación municipal celebrará el Ple
no correspondiente a este mes de septiem
bre, en el que el Barrio de ‘^EI Ensanche^^ 
centrará la atención del debate, con la apro
bación, por el PSOE y CDS, del préstamo

Eva CAÑAS

Sólo el CDS apoyará al equi
po de gobierno municipal, con
cediéndole la mayoría absoluta 
necesaria, en la contratación del 
préstamo de 340 millones de 
pesetas para la construcción de 
nn centro social en el Barrio

“El Ensache”. El resto de 
'os grupos se seguirán oponien
do a este crédito por considerar 
^ne este proyecto debe contar 
i^on la financiación de la Junta.

A pesar de ser el punto más 
destacado del Pleno, los grupos 
de la oposición adelantaron 
®yer que no harán un debate
3fnplio, puesto que las posicio- 
’jes son sobrademente conocí
as, aunque se prevé que recri- 

®®en a los concejales centris- 
s por los sucesivos cambios 
^Opinión en este asunto.
Al final del Pleno, según ade- 

antó ayer el alcalde en la Junta 
Portavoces, intervendrán los 

presidentes de las asociaciones 
® Vecinos de “Franciscanos” y

para la construcción de un centro social, 
así como la intervención al término de la 
sesión de los presidentes de las asociaciones 
de vecinos de ^^Franciscanos^^ y ^^Fátima^\ 
respectivamente. El préstamo, como es sabi-
do, asciende a 340 millones de pesetas.

•as. 
de 
no 
eC' 
ión 
lia. 
del

“Fátima” -cuyo marco de actua
ción es este Barrio-, aunque la 
oposición considera que sus 
explicaciones estarán fuera de 
lugar, puesto que el préstamo 
habrá sido ya aprobado. Aún 
así, el alcalde argumentó que 
pretenden con su intervención 
presionar a la Junta para que 
acelere su cofinanciación en 
este nuevo centro. Para el PP, 
esto pondrá más de manifiesto 
“el fracaso del equipo de 
gobierno en sus gestiones ante 
el Ejecutivo regional”.

Local municipal

Sin embargo, la intervención 
del CDS no será en todo el 
Pleno a favor de las posiciones 
del equipo de gobierno, ya que 
los tres concejales centristas, 
según adelantó ayer el portavoz, 
Adolfino Palacios, se opondrán 
al punto referido al cambio de 
calificación jurídica de un local 
destinado a servicio público, 
situado en el acceso a Villa-

ELECCIONES SINDICALES

cerrada, para su posible permu
ta. Para Palacios, “en este asun
to hay irregularidades manifies
tas, por cuanto que primero hay 
que aprobar el cambio de cali
ficación y después de la expo
sición pública correspondiente, 
traer la posible permuta a otro 
Pleno, mientras que el PSOE 
trae en el mismo expediente la 
permuta ya dictaminada”.

El portavoz centristas contó 
la historia de los hechos: “El 
local en cuestión ha sido uti
lizado por Vitalinio Molina 
-presidente provincial de Hos
telería- y demostrado que es un 
recinto municipal, pretende 
cambiar estos 58 m^ por 150 
m^ en la calle Marzo, 28, en 
Carretas. Los técnicos munici
pales han valorado de forma 
equitativa ambas propiedades, 
por un total de 1.350.000 pese
tas. Nunca nos manifestamos en 
contra de los informes técnicos, 
pero en este caso es una valo
ración absurda, equiparando a 
9.000 pesetas el metro, cuando

0
»

LA MEJOR 
HERRAMIENTTA 
ES TU VOTO
Elecciones Sindicales que se coTMOCon entre el 

y ®115 de Diciembre* constituyen lo 
'^^ ^® defender los intereses de todos 

ifo^lodores, seo cuol seo el tomoño de lo em- 
L o su actividad. Por esto razón,

• líderes y sus sindicatos deben fomentar ta 
^cipoción en los mismos, tanto en los grandes in- 

® como en tos pequeños y mecSonos empresas.

voto es tu mejor herramienta.

^f° ®' Lector de Hostelerio del 
septiembre ol 30 de Noviembre.

del

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

nas 
en 
las 
ido 
nte

El CDS, en el Pleno de hoy, dará una de cal y otra de arena.

en Villacerra lo más barato es 
entre 70.000 y 80.000 pesetas 
metro”.

Igualmente, Adolfino Pala
cios narró que “además, el solar 
ofrecido por Vitalinio Molina 
es parte de un terreno adqui
rido en una subasta del Ayun
tamiento por 656.000 pesetas, 
celebrada en noviembre de 
1987, en un total de 290 m^, 
haciendo ahora (el pasado 5 de 
junio), para esta permuta, una 
escritura de segregado del 
solar”.

Por último, el portavoz cen
trista, narró que “el pasado mes 
de febrero, el Pleno acordó 
recuperar ese local y valorar el 
beneficio comercial obtenido.

pero el alcalde no ha ejecutado 
dichos acuerdos. La Asociación 
de Vecinos de Villacerrada 
-añadió- reclama este local, y 
en todo caso se podría admitir 
que una vez hecha la inversión 
por parte de ese particular, éste 
ofrezca un local de similar 
superficie en la plaza, pero no 
la permuta que ahora se pre
tende”.

En el Pleno también se verá 
el recurso presentado por el jar
dinero mayor, contra el acuerdo 
plenario -sólo con los votos del 
PSOE- que le asignó 5.668 
pesetas de específico, mientras 
que él considera que “lo justo 
será fijarme una cantidad supe
rior a 55.000 pesetas”.

CAMARA OFICIAL DE 

COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE

CURSO DE FORMACION DE 
EMPRESARIOS A DISTANCIA

Contenido del curso
Area General. Area Fiscal. Area Contable. Area Financiera. 
Area Informática. Area Laboral. Area Comercial.

Profesorado
D. Juan Molina Cabrera, abogado y consultor de empresas. 
D. José Luis Moreno García, abogado. D. Esteban Villa- 
nueva Soriano, abogado. D. Francisco Ramírez Piqueras, 
economista. D. Ramón Cifuentes Martínez, Master en con
tabilidad. D. Enrique Migoya Garnica, inspector de Finanzas 
del Estado. D. Javier Arenillas Vela, inspector de Finanzas 
del Estado. D. Emilio Fernández Adán, inspector de Finan
zas del Estado. D. Carlos Belmonte Jove, economista. D. 
Pedro Carrión Pérez, ingeniero de telecomunicaciones. D. 
Fermín Campín Bueno, experto en Marketing.

FECHA HORARIO LUGAR

Del 8 de 
Octubre al 14 
de Diciembre

Sesiones 
presenciales 
semanales

Aulas de la Cámara 
Oficial de Comercio 

e Industria

Información e inscripciones

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA 
DE ALBACETE

C/ Tesifonte Gallego, n° 22 tlf. 22 85 50

ORGANIZA:

Industria de 
Albacete

Cámara Oficial PATROCINA:
de Comercio e

1 i

Consejería de 
Industria y 
Turismo de la 
Junta de 
Comunidades 
de Castilla La 
Mancha
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Nuevos tiempos para la tercera edad

Viernes, 28 de /IA
Septiembre de 1990 I I J

La convivencia, uno de los objetivos fundamentales. El ocio es bien aprovechado en las salas de lectura.

I

Hoy, concluye un variado programa de actividades

El Centro de Servicios Sociales, de la calle
Avila, celebra su primer aniversario

Tiene más de dos miliares y medio de socios y dispone de asistencia médica, peluquería y gimnasio para rehabilitación

El Centro de Servicios Sociales, en la calle Avila, el más 
moderno de estos hogares para la tercera edad, en nuestra 
capital, a cargo del INSERSO, ha cumplido un año de 
su puesta en funcionamiento, conmemorándose el ani
versario con un importante programa de actividades.

L.P.

Se ha construido este Centro 
en una línea moderna, de gran 
funcionalidad, con confort y 
mucho espacio y luminosidad, 
y con las instalaciones necesa
rias para cumplir su misión, 
como uno de los hogares del 
INSERSO para atención a la 
tercera edad. En septiembre, el 
27, del año pasado, comenzaron 
las actividades dentro de un 
magnífico ambiente, que ha ido 
incrementándose hasta estos 
momentos, cuando cuenta con 
2.530 socios.

El director, Francisco Girón, 
nos informa sobre los aspectos 
más destacados de la conme
moración, así como del desen
volvimiento del Centro.

—Se ha llegado al primer 
aniversario —yo me hice cargo 
de la dirección en diciembre 
pasado— con un balance muy 
satisfactorio, comprobándose 
que el Centro ofrece la respues
ta indónea a un colectivo de 
personas mayores, a partir de 
los 60 años, o jubilados con 
anticipación, que demandan 
unas posibilidades para el ocio, 
para una mejor calidad de vida 
de relación y participación.

—¿Qué actividades se han 
realizado en esta conmemora
ción?

—Entre otras, hay que des
tacar el concierto que nos ofre
cieron dos jóvenes y extraor
dinarias guitarristas, Olga Fer
nández y Raquel Escobar, la 
actuación del “grupo de sevi
llanas” del Barrio del Hospital 
y la excursión de recreo a Pina
res del Júcar, así como el acto 
de clausura que tendrá lugar 
esta tarde, con entrega de pre
mios y trofeos a los ganadores 
de los diversos concursos y cam
peonatos que se han celebrado 

sobre juegos de mesa.
—¿Alguna exposición?
—Ya presentamos, reciente

mente, una de trabajos manua
les. Esta es una actividad que 
vamos a intensificar, en una 
política que podíamos calificar 
de “educación para el ocio”. En 
este sentido tenemos el proyec
to de ofrecer a los socios diver
sas alternativas, bajo la direc
ción de los correspondientes 
monitores contratados, para tra
bajos de policromías, marque
tería, costura, pintura, hasta una 
interesante actividad en talleres 
de alfombras y cerámica. Es 
fundamental, en estas edades 
mayores, el crear estímulos, 
posibilidades creativas, espíritu 
de integración en tareas colec
tivas...

—¿Qué presupuesto tiene el 
Centro, para actividades?

—Sobre unos cuatro millones 
de pesetas al año.

—¿Tienen que abonar algún 
dinero los socios?

—Los servicios son todos 
gratuitos, disponiendo de asis
tencia médica, que dirige el 
doctor José Herminio Parreño, 
con un podólogo, un ATS, pelu
quería para señoras y caballe
ros, así como un monitor para 
rehabilitación, en el gimnasio y 
asistentas sociales, que realizan 
esa labor tan importante como 
es la de atender esos problemas 
peculiares de los mayores, gene
ralmente siempre de tipo psí
quico. Aparte de esto, contamos 
con una cafetería—restaurante, 
con precios especiales.

—¿Cuál es el ambiente del 
Centro, un día cualquiera?

—De una admirable convi
vencia y respeto, entre los 
socios, y dentro de un gran inte
rés de todos de modificar hábi
tos y conductas, de integrarse 
en proyectos de beneficio

Francisco Girón Martínez, director del Centro, jesus woriíko.

Se realiza una labor de convivencia y par
ticipación, dentro de programas de “educación 
para el ocio” y a través de múltiples actividades 
de carácter artístico y social, así como de 
importantes proyectos de promoción

común, dándole al Centro una 
categoría como de “universidad 
de los mayores”, con programas 
educativos que se pondrán en 
rnarcha con ciclos de conferen
cias, charlas, coloquios, expo
siciones; sesiones informativas 
sobre problemas jurídicos, ayu
das, pensiones; actividades 
artísticas como la formación de 
un grupo teatral; la colabora
ción en una revista mensual que 
ser confeccionarían todos los 
centros provinciales —los tres 
de la capital, además de los que 
funcionan en Almansa, Hellín, 
Tobarra y Villarrobledo—; 

incentivar la práctica del aje
drez, como juego instructivo; de 
las dianas, como ejercicio muy 
importante para problemas psi
comotrices, etc.

—¿Cuál es la capacidad del 
Centro?

—Las instalaciones nos per
miten un número próximo a los 
diez mil socios, pero realmente 
la auténtica capacidad del Cen
tro se medirá en razón de su 
labor social que realice en este 
campo de los mayores, que es 
lo que nos estimula a todos, 
y por lo que trabajamos con 
nuestro mejor entusiasmo.

Una vocación 
educdt¡yd

Paco Girón, di por 
Centro, esta defim ^^^^^
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cional por . .gj-esan^^ 

corno pf* 
“curnc^umj: ijijoe" 
sor de E.G.B., J ^onr 
Psicología, P^^jrid. Ha 
plutense de * gia de 
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Madrid, Y Cal'
clases de
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Con un índice de ocupación del 165 por ciento

La prisión de Albacete, la 
más masificada de la regló]

Ls Torrecica albergó a 218 internos durante el 89

de los diez centros 
^Komón ^^^dUa-La Mancha el que registró mayor 

1989, con un índice de ocupación del 
representa la media de la región. 

facilitados 
«mona por la Dele- 

Gobierno en la 

“tuvieron .
capacidad las 

i y Toledo, 
a . '^“pación de ■ij’* «nto, respec- 

de 
WPasarin. durante el 

"mientras

P^ovin- 

“ '®^deReclusos, 
- '''Je Cundidos. La 

^•^ de 80 ^^’ ^^^ “na 

’dras que las

cuatro prisiones de la provincia 
de Ciudad Real registraron 516 
internos, cuando poseen una 
capacidad total de 640. En el 
caso de la prisión de Guada
lajara, el nivel de ocupación 
tampoco llegó al 100 por cien.

al estar ocupadas sólo 81 de 
las 100 plazas existentes.

De los datos de la memoria 
de la Delegación del Gobierno 
se desprende también que de 
las 1.958 personas privadas de 
libertad en Castilla-La Mancha, 
el 4,7 por ciento cursaron estu
dios medios o superiores, 
mientras que el 6,7 sólo poseen 
el certificado escolar.

Masificación en La Torrecica.
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TU CASA 
EN MARCHA. 
PLAN INFORMATIVO SOBRE SEGURIDAD Y USO DE INSTALACIONES

EN LAS COMUNIDADES DE VECINOS.

Para que tu casa funcione a plena seguridad 
y confort, hemos puesto en rnarcha un Plan 
Informativo para comunidades de vecinos.

Un plan con recomeno^ciones para e 
mantenimiento de todas las instalaciones del 

Sicio: gas, electricidad, fontanería 
y saneamiento, calefacción, aire 

acondicionado, protección contra incendios, 
televisión y telefonía, ascensores.

aislamiento, pararrayos y estructura 
del edificio.
Once temas que componen una guía completa 
para mantener tu casa. En marcha.
Puedes informarte en las Delegaciones 
Provinciales de la Consejería de Industria 
y Turismo de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha o asistir a uno de los 
Seminarios que se celebrarán en tu provincia.

59 SEMINARIOS A CELEBRAR EN:

ALBACETE
ALMANSA 
HELLIN 
LA RODA 
VILLARROBLEDO

PLAN COMUNIDADES 
DE VECINOS

CIUDAD REAL
ALCAZAR DE SAN JUAN 
BOLAÑOS DE CALATRAVA
CAMPO DE CRIPTANA
DAIMIEL
LA SOLAMA 
MANZANARES 
PUERTOLLANO 
SOCUELLAMOS
TOMELLOSO 
VALDEPEÑAS

CUENCA
MOTA DEL CUERVO
SAN CLEMENTE
TARANCON

TOLEDO
CONSUEGRA
MADRIDEJOS
TALAVERA DE LA REINA

GUADALAJARA
AZUQUECA DE HENARES 
MOLINA DE ARAGON 
SIGÜENZA

■ I Conseiena de
g I Industria y Turismo

Castilla-La ManchaLOS SEMINARIOS COMENZARAN A LAS 5 DE LA TARDETODOS

M.C.D.2022
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El PP, atendiendo a una petición de los funcionarios, se interesará en el Pleno por estas anomalías

Quejas de la prisión por la falta de 
presión en el suministro de agua

Se acondicionará 
el parque en 
desuso que 
existe junto a 
los bomberos

Se inician diligencias por el ^^plante^^ de la Policía Local durante dos horas el pasado día 8 E.C.

El Grupo Popular dio ayer a conocer a la Alcaldía 
uno de los asuntos que planteará fuera del orden del 
día del Pleno de hoy. El PP solicitará un informe 
de los servicios técnicos municipales sobre las anomalías 
“sufridas por los ciudadanos durante el verano, y que 
aún se están registrando, en el suministro de agua.

Eva CAÑAS

El portavoz del PP, José 
Miguel González Moraga, 
adelantó que quieren cono
cer los motivos de esas ano
malías, así como las solucio
nes. En este mismo sentido, 
hizo llegar al alcalde las que
jas manifestadas en su Grupo 
por los funcionarios de la pri
sión provincial, en cuanto a 
las deficiencias en el desagüe 
y el bajo caudal de agua que 
llega a las viviendas del recin
to y al propio centro

Según González Moraga, 
“el alcalde nos ha dicho que 
estas mismas quejas le fueron 
transmitidas por el director 
de la prisión, al que respon
dió por escrito. Por esta 
razón, le hemos solicitado 
nos facilite ese informe”. Asi
mismo, el portavoz del PP 
dijo “que los funcionarios 
achacan la falta de presión 
a su cercanía con el Circuito

de Velocidad. Sin embargo, el 
alcalde ha asegurado que el 
Circuito, al contrario de per
judicar, va a beneficiar al 
abastecimiento de la prisión”.

De cualquier forma, el por
tavoz popular aseguró que “el 
nivel del agua está bajando 
considerablemente, y así no se 
está garantizado el suministro, 
por lo que hemos insistido al 
alcalde en la necesidad de 
traer de un vez por todas el 
agua del Júcar”.

Poi otro lado, en la Junta 
de Portavoces, el alcalde infor
mó a la oposición del “plan
te”, calificado por él de “aban
dono de servicio”, por parte 
del turno de la Policía Local 
que entraba a trabajar a las 
siete de la mañana del pasado 
día 8 de septiembre. El “aban
dono de servicio” se produjo 
de las siete a las once de la 
mañana.

El alcalde ha pedido al 
secretario que inicie las dili-
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Los funcionarios de la prisión achacan las defíciencias al Circuito.

MINISTERIO DE 
EDUCACION Y CIENCIA
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Sí quieres 
estudiar el

, Bachillwato 
a distará y

'..tujomáda 
(atorái te lo 
incide

avives en un lugar 
apartado

..has interrumpido 
” tus estudios ,

/LLÁMANOS ■

>N5AD 
tnsiiiuió Nacional 

de Bachillerato a Distaricja 
C Arquitecto Carr(lcró. 56‘ 

OZOOS-ALBACETE

ZL 237518 - 237570
El plazo de matrícula finaliza el 30 de septiembre. Horario 
de 9 a 14 horas

I. N. B. A. D.
Instituto Nacional de Ballicherato a Distancia

gencias para depurar respon
sabilidades, aunque no dio a 
conocer los motivos que lle
varon a los agentes a aban
donar el servico. Según ha 
podido saber LA TRIBUNA, 
esta conducta fue en protesta 
por los incidentes ocurridos al 
término de la cabalgata con 
el concesionario del bar de

una de las casetas de “la cuer
da”, al que un policía local, 
de servicio en aquella zona, 
prohibió la entrada del vehí
culo, y el enfrentamiento ter
minó en agresiones físicas. La 
Policía Municipal requirió, 
ante esto, que el servicio se 
hiciera por parejas y no de 
forma individual.

El concejal de Urbanismo 
propuso ayer a la comisión la 
redacción de un proyecto de 
ordenación, desde el punto de 
vista del tráfico, de la isleta 
próxima al Parque de Bomberos 
en la salida a la carretera de 
Madrid. Esta isleta fue conce
bida como un parque, que aho
ra está en desuso. El Ayunta
miento preténde conseguir la 
financiación de la Diputación 
para estas obras.

La comisión de Urbanismo 
aprobó la permuta de terrenos 
en la plaza de la Catedral, junto 
al edificio del Ayuntamiento, 
por otros en la avenida Isabel 
la Católica. El particular, ade
más, tendrá que abonar 8 millo
nes de pesetas y otra parte de 
la diferencia entre un solar y 
otro por suelo en Carretas. La 
Corporación quiere disponer 
del solar que hay a continuación 
pensando en posibles amp ia 
ciones del edificio del Ayun 
tamiento.

Igualmente, se acordo encar
gar a los técnicos municipaie 
que hagan una valoración eco 
nómica y en el tiempo que pu 
den durar las obras del ^^^^ 
de la cubierta de lonja, a 
diendo a la propuesta e 
asentados que se inclinan p 
que la reforma se haga 
por arco y no en su conj
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Exhibición de Propiedades 
de Torrevieja
Hotel Los Llanos ' 

ALBACETE
Jueves ^ y Viernes 28

De11 a 2 y de 5 a 9 (horas)
La más importante Empresa constructora del 

Mediterráneo presenta sus promocio
nes junto a la playa, campo de Golf y áreas de recreo. 

Ambiente trariquilo y agradable. 
Entregamos aval bancario de todas las cantidades 

recibidas a cuenta.
Venga a vemos, o pídanos nuestro folleto a todo color.

- RAMIRO
P’omociones y Consfruccione-, S A

EMPRESA EN EXPANSION 
NECESITA

COMERCIALES
AMBOS SEXOS

SE REQUIERE:
-Mayor de 18 años.
-Nivel cultural medio.

SE OFRECE:
-Fijo + Comisión.
-Incorporación inm©

-Apoyo publicitan 

formativo.

Persona a 
Luis Larroy. Telefo^ 
23 54 29 de 9 a 1 ’ 
de 5 a 7.
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Población......... ................. ..............................
Teléfono ____________________________
RAMIRO. Promociones y Construcciones, 
S.A. c/ Fotógrafo Darblado, 17- Tel. (96) 
571 51 69 TORREVIEJA 03180 (Alicante)

MATRICULA GRATIS
C/ Muelle, 12. ALBACETE

GIMNASIO ATLAS
-Masculino y Femenino. -Culturismo
-Aumento y pérdida de peso.
Rehabilitación, amplias instalaciones, etc.

SAINAS Y RAYOS UVA
ABRIMOS DE 8 A 2 Y 5 A 11

ORACION AI- 
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Peña deberá abandonar la alcaldía por el requiebro de Pío Cañete.Francisco

Un barco. Un GTI. El Caribe.

¿Cuál es tu sueño? Sea cual sea,

persíguelo. No lo dejes escapar.

Puede estar en cualquier cupón de

la ONCE. Esperándote. Suerte.

Si tienes un sueño, persíguelo.

la noche a la mañana me clava 
un puñal por la espalda”.

“Hace un mes, siendo todavía 
el portavoz del CDS, ya se diri
gió al PSOE para que apoyaran
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Su respaldo a la moción de censura es producto de un trueque con los socialistas

Francisco Peña considera un
traidor al ex-concejal del CDS
^^Cañete apoya el relevo a cambio de que el consultorio esté junto a su farmacia

El primer edil de Tobarra, Francisco Peña, afírmó ayer 
^ue, caso de prosperar la moción de censura que pre- 
yisiblemente le arrebatará la alcaldía en favor de sus 
adversarios socialistas, la sustitución saldrá adelante gra
cias "a la traición personal” del concejal Pió Cañete.

yunta- 
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Isabel
ir, ade- 
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De acuerdo con lo precep
tuado en el reglamento interno 
fe la Corporación tobarreña, el 
alcalde dispone de 30 días hábi
les para someter la moción de 
censura a la consideración del 
Pleno municipal, aunque con 
toda certeza no agotará el plazo 
'náwmo que finaliza el 2 de 
noviembre y todo parece indicar 
íue la convocatoria del debate 

adelantará al 30 de octubre. 
El ya inevitable descabalga- 

^iento de Peña al frente del 
^Ayuntamiento se producirá por 
'a alianza suscrita entre los seis 
concejales del Grupo Socialista 
1 el tránsfuga del CDS, Pío 
Jinete, quien en una maniobra 
tfaniada desde comienzos de 
^ptiembre rompió sus compro
misos con el equipo de gobierno 
popular dejándolo en minoría, 
Snoró el acatamiento de la dis- 
tplina de su propio partido y 

pasado día 13 renunciaba a 
luilitancia centrista para coa- 

We con el PSOE.
da la paradoja de que 

1^ po^í' 
u ^® i'^emplazar al todavía 

j 1 ^® tobarreño en función 
¿ i ? ‘-oi^certado al inicio 
^*®8*sJatura y, en cambio, 

uitestó su efusiva felicitación 
P^*^ 1^ labor desarrollada 

u^ 5”^®”ces. Cuatro meses 
pues, el ex-concejal centrista 
osdice al firmar una moción 
censura que, en su expo- 

ucusa al pri
ón * ^® “realizar una ges- 
inadecuada y por no defen- 

^^^^i'cses de sus con- 
Qs. En otras palabras, de

^^ Sslimatías 
fuilitancias
*^^^®5 ^^^ los acon- 

^«mientos den un giro 
Pectacular, el próximo 

Peñ o^^^bre Francisco 
abaL^^ '^^^^^ obligado a 

^" -‘rgo por 
en r '^^^^^^ favor y seis 

CandiH ^ victoria al 
ilinutarf^^ Socialista y 

1 «sW° P’‘0''incial, Eva- 
Después de 

Puerta .descartara la pro- 
Palcai v*^‘^^ de elevar a 

ceial a 5^ ^1 también con- 
I^J^L’^OE, Vicente 

1 r ‘ parte, el 
^ Cañete la 

del escaño 

’^^ilancia'^^ ^"^erior 
^Uhista ’i "}‘entras el 
^8uirá r Paterna 
’^n inc • ^ ^ci5 pactos

7í 'g: A T Í V «;
'C2 Rbienes a su

e su baja en el PP.

la construcción del centro de 
salud en un solar próximo a 
la farmacia de su hijo y muy 
cerca del comercio que regenta. 
Entonces dijo textualmente a 
los socialistas que “el que algo 
quiere, algo le cuesta” y ahora 
se ha confirmado el trueque: 
el PSOE respalda la ubicación 
del consultorio según sus inte
reses y él les brinda su voto 
para arrebatarme la alcaldía”.

Viernes, 28 de 
Septiembre de 1990
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Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Sigue adelante el expediente para retirar las barreras arquitectónicas

No hubo acuerdo en el Ayuntamiento sobre el 
pliego de condiciones para el Servicio de Limpieza

El CDS se interesa por el defíciente estado de las zonas verdes en los colegios

No hubo acuerdo sobre el pliego de condiciones para la adju
dicación del servicio de limpieza. La corporación dejó sin tratar 
en la sesión celebrada el miércoles el pliego que regirá el servicio 
de recogida de basuras después de ser tratado por la Comisión 
de Portavoces antes de que comenzase el pleno. El tema será 
objeto de una sesión extraordinaria la próxima semana.

Angel ROMERO

Con la práctica totalidad de 
los temas consensuados antes 
de iniciar la sesión, el Ayun
tamiento hellinero celebró el 
pleno ordinario correspon
diente al mes de septiembre, 
tras el descanso veraniego.

La sesión comenzó con el 
habitual retraso a que nos tie
nen habituados últimamente 
los ediles, con la costumbre 
de celebrar reunión de por
tavoces antes de iniciarse el 
orden del día, retraso que en 
esta ocasión ha batido todos 
los récords al iniciarse el pleno 
casi cuarenta minutos después 
del horario oficial, sin que la 
tardanza sirviese para mucho 
en uno de los puntos a tratar 
sobre el que no lograba un 
acuerdo inicial: el pliego de 
condiciones para el Servicio 
de Recogida de Basuras y lim
pieza viaria. Los representan
tes municipales decidieron 
dejar el tema para otra sesión 
y tener con ello más tiempo 
para estudiar los diferentes 
puntos de que consta la 
adjudicación.

Descontando este tema, los 
demás puntos se aprobaron 
sin que hubiese prácticamente 
intervenciones, terminándose 
la sesión en algo más de cua
renta y cinco minutos.

Cesiones y solicitudes

Varios fueron los puntos en 
los que diferentes ciudadanos 
ofertaban terrenos al Ayunta
miento: Pedro Rodenas lo 
hizo con una casa ubicada en 
la calle Benito Toboso en el 

precio de once millones de 
pesetas, Juan Ortuño Rubio 
ofertó un terreno situado en 
el barrio de San Cristóbal a 
cambio de permuta en con
tribuciones especiales, oferta 
que era puntualizada por la 
portavoz del Grupo Popular 
Marisefa Andújar, en el sen- , 
tido de dejar bien delimitado 
el posible compromiso que el. 
Ayuntamiento podía adquirir 
con su aprobación. Finalmen
te María Dolores Roca de 
Togores cedía un trozo de 
terreno en la pedanía de Can- 
carix, afectado por la remo- 
delación de caminos que se 
esta realizando en dicha zona.

En cuanto a solicitudes, se 
adjudicó una plaza de garaje 
a Francisco Alcantud Alfaro 
en 550.000 ptas y se cedió en 
precario una casa en ruinas 
sita en la calle Esparcia a la 
Archicofradía del Cristo de 
Medinaceli, destinada a guar
dar los enseres de la misma, 
especialmente el trono de la 
imagen.

En otro orden de cosas, la „ 
corporación aprobaba comple
tar la documentación reque
rida por el INSERSO para lle
var adelante la petición rea- 
lizacfa por el Ayuntamiento de 
retirar barreras arquitectóni
cas. Se adoptaba el acuerdo 
de enviar certificación a la 
Consejería de Industria sobre 
la finalización de la obra de 
alumbrado público en la peda
nía de La Horca, que se apro
bó mediante convenio, siendo 
financiada inicialmente por el 
Ayuntamiento y cuyo importe, 
en torno a los tres millones 
de pesetas, deberá hacer aho-
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MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIO-
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD 

1 CLASES ír
PARA NIÑOS 

DESDE 
LOS 5 AÑOS 

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE • SQUASH • GlM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINl-FRON- 
TONES ■ SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE

¡iCON SERVICIO DE

La recogida de basuras, pendiente del pliego de condiciones que apruebe el Ayuntamiento

ra efectivo el gobierno regio
nal. Otro apartado de la sesión 
estaba constituido por los cur
sos que se ofrecerán en los 
próximos meses: de imagen y 
sonido y Formación Ocupa
cional, incluyendo este último 
distintas especialidades.

Tras procederse a la adju
dicación de la red de alcan
tarillado en la ciudad y peda
nías, así como depuradora, a 
la única empresa ofertante: la 
actual adjudicataria, Tedesa, 
en la cantidad de 9.261.800 
ptas. por los cuatro próximos 

años, se acordaba la aproba
ción de la memoria a remitir 
a la Consejería de Sanidad y 
Bienestar Social para la cons
trucción de un centro social 
polivalente en la barriada del 
Calvario por un importe de 
tres millones de pesetas.

La Diputación Provincial ha 
concedido recientemente a 
Hellín un remanente en torno 
a las once millones de pesetas 
que se aumentan de esta 
manera al capítulo de Planes 
Provinciales ya existente. Esta 
cantidad se destinará a incluir 
los arreglos a efectuar en dis
tintas calles, ya solicitados * 
anteriormente y que no 
habían podido entrar por falta

de presupuesto,L^to  ̂
permite aumentar
ciones en torno a 10 
Provinciales de este ano.

Como ya hemos inó« 
uno de los principa P ^. 
a tratar: el pliego de ^^, 
ciones del Servicio ^^^^^^ 
pieza viaria, se deJ^^^ancia 
la mesa. Por su irnp j^^j, 
los grupos ®unicipa 
querido obrar con J zQj,jcto 
el tema y el mismo s ,.J^^J^^J 
de un pleno juieniente que se celebrará po*^ yr 
la próxima semana, -^3 
que el actual contra ^^ 
a finales de oembr ^^j. 
puede por ‘?”'S¿no * ' 
aprobación. Al ter ^^p
sesión, 
centrista, Enrique j^^ 
manifestaba como ^^ p^ 
requería un cstu j^gj 
fundidad para traur d ^ 
rar el servicio ac ua. 
sido imposible .^nen
acuerdo en la ren [¿n 
a la celebración J‘

R, 
ür 
mi 
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esti

g

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER

c cimnAfio^ 

nPAlflí

ESCUELA 
DEPORTIVAEL PROXIM01° DE OCUTUBRE 

Y DURANTE DIEZ DIAS
Se pondrán, en el centro provincial de 

reclutamiento, las listas provisionales del 
sorteo del reemplazo de 1991, al objeto 
de atender las reclamaciones que se 
formulen.

En los Ayuntamientos, durante el mis
mo plazo y con el mismo objeto, se 
expondrán las parciales de cada muni
cipio.

Las reclamaciones posteriores al 10 de 
Octubre no producirán rectificaciones.

policía

La corporación ^j^ 

gratificación a la 
en concepto o ■pjarcí’'*^ 
extraordinarias ^ gr
por este colectivo^ ^^ 
ficación asciende .^ 
ptas. que se genio:' 
siguiente ¿bos: t
cuenta mil pese ’ ^jas. 
renta y tres mil P ^^o 
cías con V ^^^antigüedad: cuarent

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca < "
Barreras arquitectónicas •

>
Í

pesetas, los que entraron des
pués del uno de agosto pasado 
recibirán cinco mil pesetas.

La retribución se realiza 
como compensación a los tra
bajos extraordinarios que han 
venido realizando durante el 
último año y tras haber man
tenido una reunión con los 
miembros de la Policía ,según 
informó el portavoz socialista, 
Manuel Esparcia.

Izquierda Unida presentó 
una moción que luego fue 
retirada por el propio grupo, 
en el sentido de que se dis
pensase de abonar las licencias 
de obras con destino a repa
ración de edificios del casco 
antiguo. Antonio González 
Serna, representante de LU. 
manifestó que retiraba 
momentáneamente la moción 
a la espera de que los demás 
grupos se sumasen a la misma 
y se pudiesen obtener mayores 
beneficios para los habitantes 
de estos barrios.

Los dos temas planteados 
en el capítulo de ruegos y pre
guntas no pudieron ser con
testados por el secretario de 
la corporación, a quien corres
pondía hacerlo. Marisefa 
Andújar, del PP, se interesó 
^r una sentencia del Tribunal 
l^upremo en la que se falla 
contra el Ayuntamiento helli- 
icro a raíz de un juicio, que 
Vitora se declara a favor del

Comunicado del CDS

" anterior recaudador munici- 
j pal. El secretario manifestó su

k ^^sconocimiento sobre dicha 
a sentenrJa - ----------_ Sentencia y no tener por tanto 

R atos para pronunciarse,
Rafael R™ '®**’. *' “"“jal 

13'^^ intereso por 
lesBn? .^^^reno de propiedad 

unicipal en las inmediacio- 
®s de la ermita del Calvario 

^^ parecer, había sido 
'tendido

H
 ^.

 o
 o* 

«□
 o • Vi 

-

ta k- P^*^ ^” particular, 
‘amblen se aplazó la contes- 

^^^^ asunto por parte 
a Secretaria Municipal por 

aHM.^^Qriocimiento momentá- 
asunto, prometiendo 

^diario próximamente.

Tras la reunión de la Junta 
de Portavoces en la que se 
debatieron los temas de la 
sesión corporativa, el Centro 
Democrático y Social nos hizo 
llegar un comunicado en el 
que hace referencia al males
tar existente en el Consejo 
Escolar y Claustro de profe
sores de los colegios públicos 
“Obispo Salinas” y “El Rosa
rio”, al comprobar cómo las 
zonas ajardinadas de ambos 
centros se habían secado en 
su practica totalidad ante el 
abandono • que han tenido 
durante los meses de verano 
sin que se haya procedido a 
su riego por los servicios 
municipales. Tanto el cesped 
como las zonas ajardinadas de 
ambos centros se encuentran 
completamente secos a causa 
de la desatención de los res
ponsables de este servicio. 
Asimismo los colegios han 
hecho pública su queja en el 
sentido de que la mayoría de 
las solicitudes efectuadas al 
Ayuntamiento para manteni
miento y conservación de los 
centros no se han llevado a 
cabo.

Como recordarán los lecto
res, LA TRIBUNA ya se hizo 
eco de estas protestas reali
zadas por los responsables de 
los colegios con motivo de la 
apertura del curso escolar el 
pasado día 18.

En otro orden de cosas, 
Enrique Muñoz, portavoz del 
CDS, expone la petición rea
lizada a la Comisión de Fes
tejos sobre la fecha más idó
nea para la Feria hellinera: 
“Nuestro grupo cree que se 
debe hacer una encuesta 
popular sobre la fecha de cele
bración de la Feria. Una vez 
conocido el resultado de esta 
consulta, el Ayuntamiento 
debe inmediatamente comen
zar a trabajar para darle un 
nuevo aire a la misma”.

El CDS pregunta por el estado de los colegios públicos e institutos

la]

ña':

La calle del Mercado 
será peatonal

J. PEREZ

u® líe ^^^!^ ^5* Cercado, una 
W’lad céntricas de la ciu- 

peatonal, posible- 
H primeros

JlMiear ^"^ próximo, según 
-^^ ^ ^^^^ diario fuentes 

<7»c>pales.

j ^^^^ ^c)na se está 
^^ acera que dis

tas al convento de
d ^^^ Carmelitas. El 

^^eho convento, que 
n* ^U -^ Plaza del Carmen 
r tor de humedades,
5* ’a ^^^ ^^ Ayuntamiento

Cn?^. l? - ahon-
lá >0 R^^^ subsanar el terreÚP t J ^oaimi ci Idic- 

^ao el trayecto que

discurre desde la esquina 
de la calle El Molino hasta 
la intersección de la calle del 
Mercado, donde se colocarán 
nuevas baldosas.

Según las mismas fuentes, 
es posible que se continúe la 
colocación del embaldosado 
por el mismo margen de la 
acera, bajando por la calle del 
Molino hasta la intersección 
con la calle del Padre Elías. 
Las citadas fuentes añadieron 
que para el próximo año la 
calle del Mercado será total
mente peatonal, colocándose 
un nuevo pavimentado y 
suprimiendo las actuales ace
ras, ya que dicha calle es muy 
utilizada para pasear, sobre 
todo en los días de fiesta.

en

LAS VENTAJAS DE UN LIDER

SUmiGMíANnZADOS 
HASTA CINCO AÑOS.

Sólo una marca líder aporta servicios más 
avanzados. Soluciones que satisfacen a los 
usuarios más exigentes.

SEAT le brinda ahora la oportuni
dad de contratar, por un periodo de 
hasta 5 años y sin limitación de kilo
metraje, todas las ventajas de una 
Supergarantía para su automóvil.

La nueva Tarjeta Supergarantía le cubre 
los componentes esenciales de su SEAT. Y, 
en caso de necesitarlo, dispondrá totalmente 
gratis, tanto en España como en los demás 
países de la CEE, de:

— Asistencia en viaje.
— Traslado del vehículo.
— Coche sustitutivo.
— Alojamiento en hotel.
SEAT le ofrece la garantía más amplia 

a través de sus más de 3.500 puntos de 
asistencia en Europa.

Tenemos las soluciones que desea. Se 
lo supergarantizamos.

SEAT. MAS POR MENOS

Grupo Volkswagen

Infitmesf en su Condstonariu:

O*R*ifch SEAT, Patrocinador y Coche Oficial BarcetÓna ^2

TALURK RUBENS
Hellín, 17
ALBACETE

.0.2022
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La Feria ha presentado en esta 68 edición las colecciones para primavera-verano del 91

El calzado almanseño ha estado presente junto 
al resto de fabricantes hispanos en Dusseldorff

Los países del Este son el objetivo inmediato de tas firmas exportadoras

El calzado almanseño ha estado presente Junto al resto 
de fabricantes españoles en una nueva edición de la Feria 
Internacional del Calzado de Dusseldorff. Esta edición 
del certamen zapatero alemán era esperada con una enor
me expectación en este momento en que el otoño cierra 
el calendario ferial del presente año, Dusseldorff ha sido 
la cita.

Luis BONETE

En la ciudad alemana de 
Dusseldorff se ha clausurado 
la 68° edición de la Feria Inter
nacional del Calzado que 
comenzó el pasado viernes. En 
esta Feria, la más importante 
de Europa han participado un 
centenar de firmas españolas 
entre las que se encuentran fir
mas almanseñas, que han acu
dido, bien, a nivel particular, 
o bien dentro de colectivos, 
como ha sido el caso del grupo 
zapatero ALIUS.

La Feria ha presentado en 
esta edición las colecciones 
para primavera-verano del 
próximo año y cierra el circuito 
europeo de presentación de la 
moda zapatera, lo que ha 
hecho que allí se reúnan com
pradores de toda Europa y de 
Extremo Oriente, principal
mente Japón.

Otro de los temas que podría 
afectar al desarrollo de la Feria 
de Dusseldorff, es el de la reu
nificación alemana. A este res
pecto fuentes de la patronal 
FICE han asegurado que el cal
zado que viene fabricando Ale
mania Oriental no representa 
ninguna competencia para el 
español, porque no tiene nada 
que ver con el que se consume 
2n Alemania Occidental, en 
cambio se abre un mercado con 
nuevos consumidores, en el 
que el calzado medio español 
puede penetrar muy bien. En 
el plazo de aproximadamente 
tres años la apertura de los 
países del Este Europeo hacia 
la economía occidental podría 
ser un buen mercado para ese 
calzado siempre que cuente 
con una buena relación de 

calidad-precio.
Uno de los asistentes a este 

certamen alemán, Antonio 
López ha manifestado para LA 
TRIBUNA no entender el sis
tema monetario de este país 
y que debido a los cambios 
actuales se están hundiendo a 
los sectores exportadores de 
este país. Manifestó que el sec
tor zapatero español “está per
diendo competitividad en todos 
los mercados como consecuen
cia de la fortaleza ilógica de 
la peseta”. No se puede expor
tar en estos momentos en el 
caso del marco alemán, que de 
acuerdo con el patrón que se 
tomó como base cuando entra
mos en el sistema monetario 
europeo, lo lógico es que en 
estos momentos estuviera a 69 
pesetas y está a 61, el franco 
francés exactamente igual, la 
libra esterlina que estaba a 212 
está ahora a 185, el dólar que 
hace un año estaba a 130 ahora 
lo tenemos a 96 o 97 pesetas, 
el yen japonés que hace un año 
estaba a la par una peseta, un 
yen en la actualidad son 65 
céntimos.

En cuanto a la asistencia y 
volúmen de negocios, Antonio 
López dijo: “La asistencia a 
esta edición ha sido menor que 
la de otros años, posiblemente 
se esté ya notando la recesión 
mundial como consecuencia de 
la crisis ocasionada por el con
flicto del Golfo Pérsico, y lo 
que sí es cierto es que todo 
el mundo se está retrayendo, 
todo el mundo está aplazando 
o retrasando las compras, flo
tando en el ambiente una cierta 
incertidumbre”.

Manifestó asimismo que 
“quizás la gente esté también

Los fabricantes almanseños estuvieron eñ la ciudad alemana.

un poco cansada de las ferias, 
ya que el circuito ferial es en 
la actualidad amplísimo, y esto 
motiva una cada vez menor 
asistencia”. De todas las mane
ras dijo que, “la Feria de Dus
seldorff es la más importante 
de las que se celebran en Euro
pa, repito quisiera ser optimista 
pero no ptledo serio, el sector 
del cálzado está atravesando en 
estos momentos la peor crisis 
de toda su historia como con
secuencia de la peseta sobre

valorada sobre las demás divi
sas nos es muy difícil exportar 
debido a la pérdida de com
petitividad”.

Sobre la tendencia de la 
moda del zapato para próxima 
primavera-verano Antonio 
manifestó: “En estos momen
tos tan difíciles no se puede 
hablar de una tendencia defi
nida ya que son muchas y varia
das. Para hombre podemos 
hablar de zapatos de corte clá
sico, con pieles un tanto rús

ticas, en definitiva un zapato 
cómodo y flexible, ®” 
a la mujer predominan 
zados y tonos platead^^ 
podría ser una idea o^^^^ P^^^, 
te, pero como hay 
concierto en el "*.''?^ 
todo el mundo esta ta^^ 
cosas con el único i 
vender, y nadie
lo que comprar, ^broso, 
general, y esto es 
es que no hay ninguna 
definida”.

* “ATENCION CAZADORES”
Tenemos a su disposición ARMEROS BTV, que les solucionará el 
niños, para que no puedan manipular las armas de fuego.
También tenemos CAJAS FUERTES BTV (mecánicas y electrónicas), 
buzones, para casas particulares, hostelería y construcción, por lo 
que estaremos asegurados de cualquier riesgo de robo.

EXPOSICION Y VENTA:

SUMINISTROS HOSTELEROS TONI, S.L

problema que 0^ con los

C/ LEPANTO, 61 TELF: 23 25 19 ALBACETE

M.C.D.2022
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Manuel Caballero arrancó los mejores elogios tras su actuación de ayer tarde en la Plaza de Las Ventas

El ganado no dio ningún tipo de facilidades a los espadas

El albaceteño escuchó la única ovación cerrada de la tarde tras la lidia de un peligroso novillo

Grande, pero fue imposible. No obstante, 
el albaceteño arrancó los únicos elogios de 
la tarde. Hizo todo lo que pudo y más

Los mulos de Atanasio Fernández deslucieron 
la repetición de Manuel Caballero en Madrid

ganado deslució una novillada que había 
^^spertado uha gran expectación en la capi~ 

madrileña. Se puso de gala la Plaza 
® fas Ventas para ver de nuevo al novillero 

i9''e hace unos meses saliera por la Puerta
a la vista de 
en suerte.

los morlacos que le tocaron

Carlos GUTIERREZ
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Madrid.- Plaza de toros de 
bilí ^^^^^5’ cartel de no hay 

1 ^Ics, cuatro novillos de Ata- 
,*o Fernández y uno, el segun- 

y ®^ °^’’®’ el 
Caridad Covaleda. 

^°^’ Descastados y noblotes, 
K'■^^^’'^'Do; el cuarto con más 
Lv y d quinto con mucho

Jiménez, silencio y 
lilas ^^pi^cl Caballero, pal- 

y ovación; Finito de Cór- 
| P^i^as con aviso y palmas. 
L encierro de Atanasio Fer- 
l^haH^ ^^ ^^ quedado en pura 

a, novillos bien presentá
is eon kilos, hechuras y pito- 

pizca de casta ni 
mulos de Atanasio 

^^eslucido una novillada que

había causado gran expectación 
hasta acabar el papel. Tan sólo 
el cuarto de la tarde ha sido 
realmente aprovechable, el resto 
una colección de animales des
lucidos, sin posibilidad de alcan
zar brillantez.

El segundo fue devuelto a los 
corrales por una presumible 
cojera y en su lugar uno de Jan
dilla, mansurrón y noble. El sex
to bis de Caridad Covaleda fue 
un marmolillo insoportable.

Mariano Jiménez de Madrid, 
no encontró posibilidades con el 
que abrió plaza, descastado. Con 
las banderillas anduvo muy 
fallón y con la muleta tan sólo 
voluntarioso, aunque sin colo
carse en el sitio. Fue silenciado; 
el cuarto fue el único torito con 
posibilidades de triunfo y Maria
no Jiménez no fue capaz de con-

seguirlo, algunos naturales resul
taron limpios, pero la colocación 
fue ventajista, fuera de cacho 
y sin cargar la suerte, más bien, 
decargadilla.

Manuel Caballero tuvo 
enfrente a un Jandilla en primer 
lugar por la devolución de un 
novillo blando y tal vez cojo. 
Estuvo por encima de su opo
nente, especialmente en el toreo 
sobre la mano izquierda. Era 
tardo y la series resultaron desi
guales, aunque la nobleza del 
toro fue aprovechada.

El quinto, un novillo corna
lón, muy serio, de la ganadería 
titular, tuvo un gran peligro, 
desarmó al torero con el capote 
y hasta se puso en duda en los 
tendidos que pudiera ver por el 
ojo derecho. Caballero estuvo 
valiente y responsable en una

labor en la que probó al morlaco 
por ambos pitones en todas las 
distancias, y y siempre dando la 
ventaja del centro del ruedo al 
animal. El bicho era un mulo 
con sentido, que tiraba cornadas 
y derrotes al menor descuido. 
La cerrada ovación después de 
despenarlo fue la única que 
mereció los saludos desde el ter-

cio. Finito de Córdoba tampoco 
tuvo material adecuado enfren
te. El tercero, muy flojo, fue pro
testado por el intransigente ten
dido 7 y no se tuvo en cuenta 
su labor, por otra parte, insulsa. 
El sobrero, sexto, de Caridad 
Covaleda, fue un mulo parado 
que no se tragaba ni un solo 
muletazo.

tampoco tuvo opción con el ganado.

ANUNCIO
CONVOCATORIA JUNTA 
GENERAL EXTRAORDINARIA 
FRUTAS Y TURRONES, S.A.

TOBARRA (ALBACETE)
Se convoca a los señores accionistas a la Junta General 
extraordinaria que tendrá lugar en el domicilio social de esta 
entidad, el día 16 de Octubre a las 6 de la tarde, en primera 
convocatoria, y al día siguiente en el mismo lugar y hora, 
en segunda convocatoria si ello fuera necesario, con arreglo 
al siguiente orden del día:
1°.- Separación de cargos y nuevos nombramientos.
2°.- Ampliación del Capital Social.
3°.- Adaptación estatutos al R.D. Legislativo 1564/89 de 22 
de Diciembre.

En Tobarra a 28 de Septiembre de 1990
EL ADMINISTRADOR-PRESIDENTE

TENERIFE/LANZAROTE
OPORTUNIDAD UNICA

8 días AVION + HOTEL

21.400 PESETAS
SALIDA 3 DE OCTUBRE 

(VALENCIA)
RESERVAS:

\iia¡B5 espana sa

Paseo de la Libertad, 9 - Teléfono: 21 47 62 
Dionisio Guardiola, 43 - Teléfono: 23 88 51
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LE OFRECE SEMILLAS DE:

VEZA Y ALFALFA
FACILITANDOLE LA VENTA DE FORRAJE

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km, 1. 

Teléfono: 22 37 08. ALBACETE 

¡CONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n® 39 - Cotizaciones del día 27-09-90
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Avena...............
Centeno...........
Triticales..........
Maíz secadero.

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos hasta 10 kg. 720-730
Corderos de de 10 a 15 kg.
(media de 12,5 a 13) ................................... ... 625-635 =
Corderos de 15,5 a 19 kg.......................... ... 505-515
Corderos de 19,5 a 23 kg.......................... ... 425-435 =
Corderos de 23,5 a 28 kg......................... ... 385-395 -t-5
Corderos de 28,5 a 32 kg......................... ... 320-330 =
Corderos de 32,5 a 38 kg......................... ... 300-305 =
Oveja gorda.................j................................... ... 55-65 +5
Lana.....................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería................ .... 23*50 =
Otras cebadas para cervecería................... 23
Cebadas pienso de más de 62 Kg/hl....... 22*85 =
Cebadas pienso de menos de 62 Kg/hl...... .... 21*50-21*75 =
Trigos duros.................................................... .... 28*25 =
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora y Cajeme, etc.).......26*50
Extensibles:
Chamorro............................................................ .... 29 4-0*50
Aragón.................................................................. .... 27*25 4-0*25
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano).... .... 25
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)....................... .... 24*75 =

20*50 
22*25-22*50
23*50

LEGUMINOSAS
Yeros........................
Veza.........................
Lentejas...................
Heno de Alfalfa..

35 
40-50 
80-100 
16‘50-17

España importa cada año 2 millones de toneladas

La CEE, contraria a prorrogar 
el acuerdo del maíz con EE.UU.

La nueva cosecha se está comercializando con gran agilidad

La Comunidad Europea 
rechazó recientemente la posi
bilidad de que se prorrogue 
el acuerdo vigente actualmente 
con Estados Unidos por el que 
España debe importar cada 
año 2 millones de toneladas 
de maíz y 300.000 toneladas 
de sorgo. Conviene recordar 
que tan sólo falta por cum- 
plirse el último plazo de citado 
convenio.

César LUMBRERAS

En una reunión que ha teni
do lugar recientemente en Bru
selas los responsables nortea
mericanos insistieron en la 
necesidad de comenzar las 
negociaciones con vistas a la 
renovación del citado acuerdo. 
Sin embargo, los miembros de 
la delegación comunitaria res
pondieron que el acuerdo era 
por cuatro años y que en el 
mismo no se especificaba la 
prórroga, por lo que no había 
lugar para la misma.

Por parte española no hubo 
representación oficial en este 
encuentro, y no existe posición 
oficial. Las últimas noticias que 
se tuvieron en relación con esta 
cuestión son de antes del vera
no cuando el ministro español 
de Agricultura Carlos Romero, 
envió a Bruselas a altos cargos 
del FORPA para explicar a las 
autoridades de la Comisión 
que España sería partidaria de 
la prórroga siempre y cuando 
no se fijasen de antemano las 
cantidades a importar. Ésta 
cuestión sería objeto de nego
ciación posterior en función de 
las necesidades que existiesen

España, perjudicada por el contrato con Estados Unidos

/

PORCINO
Selecto..........................................
Normal.........................................
Graso.............................................
Lechón normal hasta 18 kg

150
145
140
165

- 5
- 5
- 5 Ayuda zoosanitaria de confianza.

Delegación en Albacete Av.
Guardia Civil, 32 Teléfono: 

21 54 74

a la vista de la producción.
Los representantes de los 

agricultores se han mostrado 
contrarios a la prórroga del 
citado acuerdo mientras que 
las organizaciones sectoriales 
de ganaderos, fabricantes de 
piensos compuestos y compa
ñías multinacionales son favo
rables a que continué entrando 
maíz y sorgo procedente de ter
ceros países.

Por otro lado, hay que tener 
en cuenta que las autoridades 
de Comercio y del Ministerio 
de Agricultura han mantenido 
siempre posturas diferentes en 
relación con este tema. Según 
ha podido sabet este periódico, 
durante los últimos días exper
tos del Ministerio de Economía 
se han puesto en contacto con 
miembros de la Embajada de 
Estados Unidos en España con 
el fin de conocer de primera 
mano sus puntos de vista.

Mientras tanto, y a la espera 
de lo que suceda en las subas
tas del mes de octubre que 
debe realizar el SENPA el maíz 
de nueva cosecha se está 
comercializando con gran agi
lidad.

Nuevas plantaciones de viñedo

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje....................................

325-330
70

Información de precios. Teléfono: 21 59 10 (Contestador)

MEDICAMENTOS PARA
EL GANADO, RATICI
DAS, DESINFECTANTES

€

Campaña promoción 
OTOÑO-90

0

Regalos y participación en sorteos 
por cada 5.000 pesetas de compra

Los organismos correspon
dientes de la Comunidad Euro
pea (GE) han autorizado nue
vas plantaciones de viñedo en 
distintas regiones españolas 
hasta un total de 5.410 hec-

ni 
ni 
n< 
la 
ej 
di 
és

táreas. También se han vist£?i^ 
beneficiados por esta decisión^ 
otros países como Alemamai' 
Francia, Grecia e Italia hast | 
llegar a 14.934 hectáreas.

En lo que en el documento 
comunitario se llama la jg 
del Duero, y dentro de 
Gomunidady^utónoinadet»- . 
tilla y U6n. se han autonzaj ! 
700 hectáreas en la Deno _ 
nación de Origen de Rib 
del Duero y 400 en la de W 
da. En la Región Ce"tw ej han autorizado 200 nuevas heS,
táreas en Valdepeñas. J de
luña se podrán plantar 
vas hectáreas en ^^^ ale
110 en Costers del Seg . • mi 
en Tarragona y 50 en 1 ar
minación Terra Alta. í̂

En la Región Aragón Es 
han autorizado 250 
en Somontano mientr^^ ^ me 
la Región del Alto Eh™ « a 
autorización para pía ^^^.jJ 
nuevas hectáreas 
otras 200 en la 500 en la ;"o"gl„ Ril, 
Denominación de u^ ai 
del País Vasco y E<**’ »§

3

za 
de

CEREALES 
ABONOS 

SEMILLAS Y
SECADEROS

ctra. Peñas - Telfs: 22 4B 54-22 23 62 02080 ALBACETE

„rHar que ««1 Conviene r«orda q »( 
último paquete Campil 
agrarios se '>^,,91 b p« 
vitivinícola 199Ü- ianta<^ 
bilidad de «oni^ 
nes nuevas P^^ Succión 
destinadas a la P 
vino de calida P « 
determinadas r & . j^ferq 
demanda superior
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Carlos Romero pide a la Comisión nuevas alternativas

Los ministros de la CEE, preocupados por la 
grave situación de la Agricultura comunitaria

Primer análisis sobre la primacía comunitaria en las negociaciones del GATT

tos ministros de Agricultura de la Comu- 
aidad Europea (CE) han debatido durante 
w primera reunión tras el verano los graves 
Ínblemas por los que atraviesa actualmente 

1 sector agrario comunitario como conse

cuencia de la aplicación de los estabilizadores 
agropresupuestarios y de la uniRcación ale
mana. También se realizó un primer análisis 
de cuál debería ser la posición comunitaria 
en las próximas negociaciones del GATT.

Z César LUMBRERAS

El ministro de Agricultura 
l^añol, Carlos Romero, des
lió los “mensajes negativos” 
que están llegando a todos los 
agricultores y ganaderos comu
nitarios desde Bruselas y reco
noció que la situación inter
nacional va a desembocar, tras 
Pas próximas negociaciones en 
el marco del GATT, en una 
disminución del apoyo que 
éstos tienen. Pero a continua
ción agregó que es necesario 
(mandar mensajes de esperan- 
^s a todos los profesionales 
del sector agrario y pidió a 
la Comisión que comience a 
trabajar en este sentido.

UniRcación alemana

bro de la CE tras la unificación 
desaparecerán las restituciones 
a las exportaciones españolas 
de esta mercancía y en el caso 
de los vinos habrá que pagar 
un montante regulador o 
impuesto, lo que causará pro
blemas a estos envíos. En el 
caso de las frutas y hortalizas 
también desaparecen las res
tituciones a la exportación y 
se van a plantear algunas difi
cultades con los precios de 
oferta y las tasas compensa
torias, para los cítricos prin
cipalmente.

Primer debate

’saíí 
tare®

tvaj 
ivaig

'^1
ena

En esta primera reunión tras 
^1 verano los ministros de Agri
cultura realizaron un primer 
debate sobre los problemas 
qtre ha creado la unificación 
alemana a los restantes países 
miembros y cada ministro sacó 

relucir su especial “memorial 
de agravios”. En el caso de 
(^paña Carlos Romero indicó 
[W debería garantizarse al 
i menos el mismo nivel de pene
tración que tenían hasta ahora, 
p exportaciones a la RDA, 
pbre todo en el caso de los 
pmos y de las frutas y hor- 
piizas. Desde el momento en 
ptre la RDA pase a ser miem

Los ministros de Agricultura 
realizaron también un primer 
debate sobre las próximas 
negociaciones en el marco de 
la Ronda de Uruguay del 
GATT. Al no haber aprobado 
la Comisión Europea su pro
puesta no pudo realizarse un 
debate formal, aunque el comi
sario de Agricultura sí informó 
a los representantes de los 
Doce sobre sus proyectos. 
Conviene recordar que este 
había propuesto una reducción 
del apoyo del 30%, a partir 
de la próxima campaña, y 
sobre todo había incluido a los 
productos mediterráneos en la 
rebaja. También indicó qué a 
pesar de que el documento no 
había sido aprobado por sus 
colegas no iba a realizar modi

ficaciones en el mismo. Este 
será estudiado de nuevo por 
los comisarios en el próximo 
miércoles. De este encuentro 
se espera que salga una pro
puesta definitiva que sería 
estudiada por los ministros de 
Agricultura en el transcurso de 
una reunión extraordinaria que 
se ha convocado para el próxi
mo día 8 en Luxemburgo.

Los ministros de Agricultura 
reclamaron también su dere
cho a participar en la decisión 
sobre la posición comunitaria 
que se presente en Ginebra 
antes del próximo día 15 de 
octubre. Según la normativa de 
la CE también tienen mucho 
que decir los ministros de 
Exteriores y los de Comercio 
en esta cuestión. Pero al mar
gen de todo lo que sí está claro 
es que a partir del año próximo 
los agricultores y ganaderos 
españoles deben esperar una 
disminución del apoyo que 
reciben en forma de precios 
garantizados y ayudas. La agricultura no atraviesa buenos momentos
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_________________ A las 5 tarde__________________

2 PISTAS
5 BARRAS
SALA DE JUEGO

(LA MAS GRANDE)
PROYECTORES DE VIDEOS 
RAYO LASER 
ACTUACIONES EN VIVO

SABADO 29 TARDE Y NOCHE 
ACTUACION DE LA ORQUESTA

Campeonato Nacional de Liga 
2^ División “A” 

Emocionante encuentro
ELCHE C.F.

ALBACETE BALOMPIE
®s. Socios, tercer partido de abono

CAMPO DE LA FEDERACION
12 DE LA MAÑANA

Liga Nacional de Juveniles

C.D. PEGASO 
ATLETICO DE ALBACETE

,^2gios del Albacete Balompié entrada especial

ORQUESTA TAMIS 
Próximo Sábado día 6 Tarde y Noche 

ORQUESTA INDE
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ALEMANA Pasión deportiva, a ^^J 1 perfiladas líneas que ,
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Es el Calibra, el nuc
de Opel.
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cionarios faros eUpsoiudi- ’ ^^go, 
tegrados. Para Cí 
nario coeficiente aero j

Tracción delante 1

GM
OPEL * Precio recomendado por el fabricante (Península y Baleares). Transporte, IVA y gastos de pre-entrega incluidos
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CALIBRA
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f\ A Viernes, 28 de
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^^Pre con catalizador de 3 vías, 
Deportivos también con el

'^biente. Hasta 150 CV. de 
' ^P válvulas e inyección elec-

^^.^^ Un coupe aleman tuvo 
Í^uto tan completo: Todas

ucs incluyen como equipa-
, sene dirección asistida, 
^ aleación, frenos de disco

delanteros y traseros, elevalunas 
eléctricos, cerradura centralizada, ra
dio-cassette estéreo, alarma antirro 
bo, check control, aire acondiciona
do... y por supuesto ABS.

Un coupé que conjuga todos los 
logros de la ingeniería alemana, el 
más espectacular diseño y el máximo 
equipamiento de serie.

MODELO POTENCIA PRECIO

CALIBRA 2.0 i 115 CV. 2.932.000

CALIBRA 2.0 i 16 v. 150 CV. 3.482.000

CALIBRA 4*4 2.0 i 16 v. 150 CV. 3.938.000

Calibra, by Opel.

J

!022



Viernes, 28 de
Septiembre de 1990 NACIONAL La Tribuna

‘ -' González habló ante el Consejo de Europa
Felipe González negó ayer que exista una crisis 
en el seno del PSOE, sino un ‘‘debate saludable”, 
durante la rueda de prensa posterior a su inter
vención ante el Consejo de Europa, en Estras
burgo. “Estamos en una fase precongresual”.

dijo el Jefe del Ejecutivo, quien anadió que “mi 
impresión es que no hay crisis en el Partido 
Socialista”. González, quien afirmó en relación 
con su impresión que “no quiero darle disgustos 
a nadie, porque sé que algunos no los reciben

bien”, subrayó que sólo se está produciendo 
un debate previo al Congreso del PSOE, previsto 
para noviembre, “que a veces tiene unos límites 
que van más allá de lo que unos u otros pudieran 
querer, pero me parece un debate saludable”

Felipe González intervino ayer en Estrasburgo ante la asamblea parlamentaría del Consejo de Europa 

Felipe González afirma que en el PSOE no 
existe crisis sino un “debate saludable”

Añadió que cuando, tras el 32 Congreso, se llegue a resoluciones mayoritarias quedará “superada la sensación de crisis’^ *
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ^-----------

ESTRASBURGO. (Efe).- El 
presidente del Gobierno añadió 
que “por consiguiente, cuando 
pase el Congreso del partido 
y se llegue a unas resoluciones 
mayoritarias”, quedará “supera
da la sensación de crisis”.

En otro orden de cosas, Feli
pe González, afirmó ayer que 
hasta que no se produzca la 
descolonización de Gibraltar 
“no se podrá considerar fina
lizado el problema”.

González, que respondía a 
una pregunta formulada duran
te el debate por el diputado 
británico sir Russel ante la 
Asamblea Parlamentaria del 
Consejo de Europa, lamentó 
“no ser optimista” respecto a 
la cuestión de Gibraltar, aunque 
reconoció que las relaciones 
entre España y Gran Bretaña 
han mejorado.

Dijo González que el pro
blema de Gibraltar “para noso
tros y para la ONU es un pro
blema de descolonización que 
no se resolverá hasta que no 
se resuelva la substancia del 
problema”.

“Ambos países deben respe
tar el derecho internacional”, 
zanjó el presidente, que no qui
so realizar declaraciones polé
micas en el marco del Consejo 
de Europa y se remitió a las 
resoluciones de la ONU.

En su respuesta al diputado 
británico, González aclaró que 
la cuestión de Gibraltar “no es 
un problema de autodetermi
nación, sino un problema de 
integración territorial”, y resaltó 
que también el Reino Unido 
lo considera así, puesto que 
para Londres “la soberanía de 
Gibraltar es una cuestión Entre 
España y Gran Bretaña y no 
ha dejado de considerado así 
desde el tratado de Utrecht”.

Integración del Este

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, afirmó ayer 
que España apoya “decidida
mente” la integración de los 
países de Europa central y 
oriental en el Consejo de Euro
pa, durante su intervención ante 
la Asamblea Plenaria de este 
organismo.

González abogó por la inte
gración de estos países al con
siderada “un elemento de esta
bilidad” para ellos y para Euro
pa en su conjunto”, ante una 
reunión extraordinaria de la 
Asamblcu, a la que asisten par
lamentarios procedentes de 
Europa oriental.

González, que se reunió con 
los principales responsables del 
Consejo de Europa, respondió 
después de su discurso a las 
preguntas de los parlamentarios 
asistentes, procedentes de todos 
los países europeos y de Cana-

í

Felipe González intervino ayer ante la asamblea parlamentaria del Consejo de Europa, donde explicó las líneas que seguirá la presidencia españo a.

Felipe González añadió que “mi impresión es que no hay crisis 
en el PSOE”, sólo hay un debate previo al 32 Congreso, “que a 
veces tiene unos límites que van más allá de lo que unos u otros 
pudieran querer, pero me parece un debate saludable”

dá. Además de la integración 
de los países del este, factor 
que determinará la presidencia 
española del comité de minis
tros del Consejo de Europa a 
partir de noviembre, González 
se refirió a la “proyección exte
rior” de esta institución, que 
definió en “dos dimensiones de 
la proyección europea, de la 
Europa amplia, no centrada en 
sí misma”.

**Vínculo atlántico’^

El presidente del Gobierno 
señaló que “habrá pocas dudas 
sobre el carácter europeo de 
América”, y mencionó a “Es
tados Unidos y Canadá, incor
porados al gran proyecto euro
peo concretado en la CSCE, 
partícipes de la Alianza Atlán
tica y socios privilegiados con 
los que la Comunidad Europea 
busca articular una relación más 
estrecha.

Posteriormente, durante el 

debate, González insistió en 
que el vínculo atlántico es “vi
tal” e “imprescindible” para 
Europa y añadió que “espero 
que también lo sea para los paí
ses que viven en la otra orilla 
atlántica”.

América latina

Sin embargo, González habló 
también de “todo el riquísimo 
mundo de América latina” y de 
los países del Mediterráneo, 
objeto, según dijo, de “un cierto 
descuido por parte de los 
europeos”.

El presidente subrayó que 
“hace tiempo que venimos 
diciendo, y no somos los únicos, 
que el Mediterráneo es la nueva 
frontera de Europa”, y abogó 
por que el Consejo de Europa 
“pueda aportar su contribución 
al establecimiento de un sistema 
de seguridad y cooperación 
para ,todo el área mediterrá
nea”.

González calificó de “deci
siva” la importancia del Medi
terráneo para Europa, e insistió 
en la iniciativa lanzada por 
España e Italia en la apertura 
de la reunión de la CSCE en 
Palma de Mallorca sobre la 
necesidad de establecer un sis
tema de seguridad y coopera
ción para todo el área medi
terránea.

El presidente del Gobierno, 
que rememoró su primera visita 
al Consejo de Europa en octu
bre de 1977, cuando, todavía en 
la oposición intervino ante la 
Asamblea de Estrasburgo, con
sideró que “quizás este recuer
do sea actual, en un momento 
en que llaman a las puertas del 
Consejo países como Hungría, 
Polonia, Checoslovaquia y 
Yugoslavia”.

A la sesión de la asamblea 
parlamentaria del Consejo asis
tieron sus veintitrés estados 
miembros más otros doce de 
la CSCE como invitados.

Aplazamiento j 
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José María Aznar.

policías vigilan atentamente a

a-

los agricultores que volvieron a sacar los tractores a la calle.

Los productores amenazan con un paro total a finales de octubre

Los agricultores colapsaron las 
carreteras con una nueva ^^tractorada”

Durante las manifestaciones hubo pequeños incidentes en varios puntos de la cornisa cantábrica

Cortes de carreteras y diversas manifestaciones ante 
^ss industrias lácteas y ¡as Delegaciones de Agricultura 
^^ varias provincias, ha sido el balance del primer 

de movilizaciones que han convocado ASAJA, COAG, 
y la Confederación de Cooperativas Agrarias.

Madrid. (Lid).- Se pro- 
^^jeros también incidentes

a Esporádicos en el norte, en 
1 Asturias y Can-
1 abria; en esta última Comu- 
1 Mad Autónoma cuatro gana- 

eros “fueron apaleados” y 
ll P^^^Eriormente detenidos, 

^gún afirmó Manuel Carlón, 
Y^P®^sable de los servicios 

15 A®^Í^^Eos de Asaja-Jóvenes 
gncultores. Los ganaderos 
^menzaron a llegar a los pun- 

úe concentración alrede- 
^^ *^^ ^® Ele la mañana, 

*3psando las principales 
^®” tractores, y sol

ando vacas en el arcén.

le i 
e- 1 
de 1 
Ú- li 

del

También se derramaron 
cientos de litros de leche ante 
las puertas de varias industrias 
del sector, en protesta por la 
disminución de los precios 
lecheros. En Galicia se pro
dujeron tensiones entre los 
ganaderos y las fuerzas de 
seguridad, aunque no se regis
traron enfretamientos. En el 
País Vasco, Navarra, Aragón 
y Cataluña se cortaron los 
pasos fronterizos. En Sevilla, 
Málaga, Granada, Cádiz y 
Murcia, un grupo de ganade
ros se encerraron en las res
pectivas delegaciones de Agri
cultura.

Las organizaciones convo
cantes valoraron como “muy 
positiva” la jornada, y asegu
raron que más de 130.000 
ganaderos -de los 220.000 que 
componen el sector- tomaron 
parte en ella. El portavoz de 
ASAJA afirmó que si tras 
estas movilizaciones no se pro
duce ningún acercamiento 
entre productores y ganade
ros, “y si el Ministerio sigue 
haciendo oídos sordos a nues
tras reivindicaciones”, se con
vocará un paro general en el 
sector para finales de octubre 
o principios de noviembre.

Más moderado fue Fernan
do Moraleda, secretario 
General de UPA, quien ase
guró que hay que intentar, 
“por todos los medios” des
bloquear las conversaciones 
con la industria lechera y, afir
mó que todavía es demasiado

pronto para hablar de un huel
ga general de todo el sector 
agrícola, “aunque no descar
tamos ninguna actuación para 
el futuro”. Respecto a las posi
bles multas que la dirección 
General de Tráfico pueda 
imponer a los participantes en 
la “tractorada”, Manuel Car
lón dijo que este hecho carece 
de importancia “porque no 
vamos a pagar nada, ya que 
los ganaderos no tienen ni un 
duro” y añadió, “que se lleven 
las vacas si quieren”. El repre- * 
sentante de ASAJA aseguró 
que el sector se encuentra en 
“muy mala situación” y nece
sita una rápida respuesta a la 
crisis, “dado que con unas 
producciones tan atomizadas 
y con unos créditos superiores 
a la media europea es impo
sible que seamos competitivos 
en los mercados extranjeros”.
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^iarín reconoce incompetencias 
al prevenir la peste equina

José María 
Aznar acusa a 
Felipe González 
de “huir de la 
realidad”
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(^^e).- El conse- 
r^ad* ^® Agricultura, 
1 ■ Parí '^ ^^’’*n* afirmó ayer en 
P seiv^^^^^ autonómico que 
p de. ’^*®^ de su consejería 

última 
P sin ^’ ^^^ 'veterinarios deja- 
r^na ''^^^’^5’^ contra la peste 
r^os de diez mil

I^’''''sión ^^^Pareció ante la 
r^^nie Agricultura del 
í'viQnoAÍ andaluz, que se 
Í^ la Q, durante cuatro horas, 
l-^ra •'^®"'*”ció la falta de 
| Eion de diversos secto-

res ganaderos y de algunos 
ayuntamientos para erradicar la 
enfermedad en la región.

El consejero afirmó en su 
intervención que en la lucha 
contra la enfermedad también 
“ha fallado el grado de con
cienciación de la sociedad anda
luza sobre la dificultad de erra
dicar la peste equina”.

Por su parte, los portavoces 
de la oposición solicitaron la 
destitución inmediata del equi
po directivo de la Consejería, 
e incluso la del titular del depar
tamento, si se hace responsable

de todas las actuaciones.
Marín defendió que el sis

tema diseñado por la Consejería 
de Agricultura para erradicar la 
peste ha sido el correcto, aun
que reconoció que es posible 
mejorarlo porque, según dijo, 
“se han producido carencias e 
incluso incompetencias en algu
nas actuaciones de equipos téc
nicos de la Consejería . El con
sejero explicó que se están 
abriendo expedientes por si 
hubiera lugar a exigir respon
sabilidades por negligencias en 
la labor de funcionarios”. Leocadio Marín.

ZARAGOZA. (Efe).- El 
presidente del Partido Popular, 
José María Aznar, acusó ayer 
en Zaragoza al presidente del 
Gobierno, Felipe González, de 
“huir de la realidad” en los 
momentos difíciles, “en los que 
un gobernante debe dar la 
talla”. El político conservador 
consideró que el presidente del 
Gobierno debe explicar si pien
sa afrontar o no los problemas 
de fondo que hoy tiene el país, 
las políticas que va a proponer 
para ello y con qué equipos se 
está preparando para afrontar 
los nuevos escenarios políticos, 
económicos y sociales.

Aznar hizo estas manifesta
ciones en una rueda de prensa 
celebrada tras la reunión que 
mantuvo con el presidente del 
Gobierno aragonés, Hipólito 
Gómez de las Roces, con quien 
dialogó sobre la situación polí
tica aragonesa y las relaciones 
entre en PP y el Partido Ara
gonés, coaligados en el Ejecu
tivo autónomo.

El presidente del PP mani
festó que “ni se puede ni se 
debe” alarmar injustificadamen
te a la sociedad española, y afir
mó que la crisis actual “es sal
vable, aunque no con la política 
que el Gobierno está llevando ‘ 
a cabo, sino por el propio dina
mismo que la econonmía espa
ñola puede generar”.

Estimó que “El Estado no 
funciona”, y consideró que para 
ponerlo en marcha será nece
sario incentivar la descentrali
zación política por la vía de 
reforma de estatutos autonómi
cos establecida en la Consti
tución.

Por otra parte, Manuel Fra
ga, ha enviado, a través del pro
grama “Onda Pesquera” de la 
Cadena Cope, un mensaje para 
los marineros españoles, espe
cialmente para los sesenta y cin
co gallegos, que se encuentran 
navegando en las proximidades 
del Golfo Pérsico, a bordo de 
la fragata “Santa María”, y de 
las corbetas “Cazadora” y “Des
cubierta”. El mensaje de 
Manuel Fraga comenzaba así: 
“Desde Galicia, esta tierra de 
Santiago el Mayor, esta región 
del Finisterre europeo, esta 
tierra que a través de los siglos 
ha alimentado un espíritu ami
go y solidario con todos los pue
blos del mundo, os envío hoy 
el saludo de todos los gallegos”.
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El plazo máximo para que salgan de nuestro territorio es de siete días

El Gobierno español expulsa a 2 
diplomáticos y 2 funcionarios iraquíes

El encargado de negocios de la Embajada en Kuwait, Juan José Buitrago, llega a Bagdad

El Gobierno español anun
ció ayer ofícialmente la 
expulsión de los diplomá
ticos iraquíes, Abdul Kha
dim A.Mushin y Sadoun 
Abdul Aziz Alí, ambos ter
ceros secretarios de la 
embajada del régimen ira
quí en la capital de Espa
ña.

MADRID. (Efe).- Simut- 
táneamente, y aunque sus 
nombres no han sido citados 
en el comunicado oficial 
difundido por la Oficina de 
Información Diplomática, el 
Gobierno anunció la dene
gación de la solicitud de 
acreditación de otros dos 
diplomáticos iraquíes, 
Ahmad F. Mishwah y Shems 
M. Aldin Alí, que deberán 
también abandonar el país, 
todos ellos en un plazo máxi
mo de siete días.

Junto a estas expulsiones, 
el Gobierno español ha deci
dido limitar los movimientos 
de los restantes diplomáticos 
de la embajada de la Repú
blica del Irak en España, sie
te en total, que no podrán 
moverse más allá de un radio 
de 50 kms. en torno de 
Madrid sin previa autoriza
ción.

Buitrago, en Bagdad

Por otra parte, el encar
gado de negocios de la 
embajada de España en 
Kuwait, Juan José Buitrago, 
llegó ayer tarde a Bagdad 
(Irak), tras abandonar la 
capital kuwaití, informaron a 
Efe fuentes diplomáticas.

Buitrago era el único 
representante español que

Don Felipe de Borbón entregó un mensaje 
de Don Juan Carlos al rey Hassan II

RABAT. (Efe).- El Príncipe 
Felipe de Borbón y el rey de 
Marruecos, Hasán II, celebra
ron ayer una entrevista en el 
palacio de Sjirat, dentro de los 
actos programados en la visita 
que el Príncipe español realiza 
al reino aluí.

Ayer por la mañana, Felipe 
de Borbón hizo un recorrido 
turístico por Rabat, en el que 
visitó el mausoleo de Mohamed 
V, padre de Hasán II y primer 
monarca del Marruecos inde
pendiente, así como la Tour 
Hasán, una grandiosa torre del 
siglo XII; el Chellah, un palacio 
del siglo XIV, y la Kasba de 
los IJdeyas, un fuerte que 
encierra un famoso jardín anda
luz.

El heredero de la corona 
española también paseó por la 
calle de los cónsules, una de 
las más típicas de la medina 
de Rabat, donde abundan los 
sastres y los comerciantes de 
alfombras v cuero. Allí fue

Fernández Ordóñez, ministro español de Asuntos Exteriores.

'4

permanecía en el emirato ocu
pado por Irak desde el pasado 
2 de agosto, con lo que ahora 
ya no queda ningún diplomá
tico en la embajada de España 
en ese país.

Junto al encargado de 
negocios han llegado a la capi
tal iraquí otros dos españoles, 
José Díaz López y José Fer
nandez Roldán, quienes tam
bién prestaban sus servicios en 
la cancillería de España.

Tanto Buitrago como los 
otros dos hombres se encuen
tran “perfectamente y muy 
bien de ánimo” y han reali
zado un viaje “muy bueno” 
desde la capital kuwaití, según 
ha podido confirmar el diplo

aplaudido y vitoreado por la 
gente.

Después de la entrevista, 
Felipe de Borbón visitó el Liceo 
Español y ofreció una recepción 
a la colonia española en la resi
dencia del embajador de Espa
ña en Rabat, Joaquín Ortega.

El último acto de la jornada 
consistió en una cena ofrecida 
al príncipe Felipe por el prín
cipe heredero marroquí, Sidi 
Mohamed.

El Príncipe Felipe entregó al 
rey Hasan un mensaje del Rey 
Juan Carlos, en el que éste le 
expresa al monarca alauí su ale
gría por la visita que por fin 
ha podido realizar a Marruecos 
el heredero de la corona espa
ñola.

El Príncipe Felipe explicó la 
posición española en el conflic
to del Golfo y se refirió a la 
situación occidental española y 
al envío de barcos de la armada 
a la zona. 

mático español desde Bagdad 
en conversación telefónica 
mantenida con los responsa
bles del Ministerio de Asuntos 
Exteriores en Madrid.

En esa conversación, Juan 
José Buitrago ha asegurado 
que su salida del Emirato se 
ha producido sin incidentes 
dignos de mención y que esta
ba muy tranquilo, según las 
citadas fuentes..

Tras la salida del encargado 
de negocios y de los otros 
hombres quedan en la capital 
kuwaití dos mujeres de nacio
nalidad española y otras tres 
personas que poseen la doble 
nacionalidad. Todos ellos han 
expresado su deseo de per

Don Felipe de Borbón junto al principe Sidi Mohamed.

manecer en el emirato, aña
dieron las fuentes.

Juan José Buitrago se une 
así a los siete diplomáticos 
españoles que aún permane
cen en Irak, tras" la expulsión 
del agregado militar teniente 
coronel Arturo Vinuesa y su 
ayudante, Francisco Pariente, 
quienes ayer mismo llegaron 
a Amman (Jordania).

Todo esto ocurre cuando, 
en la zona en conflicto, mili
tares estadounidenses aborda
ron un petrolero iraquí en el 
Mar Rojo después de efectuar 
varios disparon de advertencia 
sobre la proa del buque, infor
mó un portavoz del Pentá
gono.

Martínez Iñglés I 
rebate las tesis 
del jefe del 
Estado Mayor 
del Ejército

MADRID. (Lid).- Un 10 por 
ciento más del presupuesto 
anual del Ministerio de Defensa 
es todo cuanto costaría la crea
ción de un ejército profesional 
en nuestro país, según el estudio 
realizado por el ex coronel 
Amadeo Martínez Inglés. Para 
él, los argumentos dados días 
atrás por el Jefe de Estado 
Mayor para la Defensa, almi
rante Gonzalo Martín Gramizo, 
en relación a lo costoso que 
supondría el cambio y la falta 
de voluntariado que existiría, 
son “totalmente subjetivos y fal
tos de rigor técnico”.

Martínez Inglés, que dijo que 
“la profesionalización es nece
saria porque así lo demandan 
las armas”, significó que actua
lizar el Ejército supondría un 
desembolso de 71.000 millones 
-cifra que no llega al 10 por 
ciento del presupuesto de este 
año del Ministerio de Defensa-, 
teniendo en cuenta que habría 
que incrementar el gasto por 
recluta en torno a las 25O.íX)O 
pesetas por año, “con el objeto 
de que éste tenga el mismo 
nivel de vida medio del soldado 
en Europa' y que ello supondna 
en la actualidad un costo de 
50.000 millones de pesetas.
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La Administración de Hacienda no tiene constancia de las cuentas ‘AVC

Uii socio de J. Guerra reconoce que 
depositó dinero en ‘^cuenta transitoria”

Noval afirma 
que la evolución 
del empleo será 
barómetro de la
crisis económica
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Juan José Arenas afírmó desconocer qué cantidades han entrado o salido de tales cuentas

kan José Arenas, socio de Juan Guerra, reconoció 
iyer durante su comparecencia ante el juez Angel Már- 
(¡uez, instructor del “caso Juan Guerra^\ haber depo
sitado dinero en una “cuenta transitoria” del BBV, 
'^para no tener problemas a la hora de poder disponer 
ie él”

SEVILLA. (Efe).- Según 
comentó Arenas a los perio
distas, este tipo de cuentas “no 
es extraña ni rara, ya que pue
de utilizarla cualquiera”, y 
agregó que “esas cuentas exis
ten en la banca española, de 
'oda la vida”.

El socio de Juan Guerra 
comentó que la decisión de 
•ogresar dinero en esa cuenta 
y 00 en una corriente se debe 
* c]ue “era dinero de unas 
^ciedades del que había que 
disponer a veces al día

cuentas en torno a los 200 
millones de pesetas en esta 
entidad bancaria, aunque no 
todos en cuentas “AVC”.

Sobre el volumen de dinero, 
Juan José Arenas señaló ayer 
a los periodistas que “no sé 
exactamente cuánto, porque 
son cantidades que entran y 
salen de la misma operación”, 
y añadió que “eso es secreto 
de sumario, aunque parece ser
que hay 
comentar 
dentro”.
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En cuanto a si declaró estas 
partidas de dinero en su renta 
anual. Arenas aseguró que 
“ese dinero no tenia que 
declararlo yo, sino la persona 
que lo recibe. Nosotros decla
ramos todo lo que teniamos 
que declarar”, agregó.

Juan José Arenas manifestó 
también que en la actualidad 
no mantiene actividad empre
sarial “ni con Juan Guerra, 
ni con nadie, desgraciadamen
te para mi y para los que tra
bajan conmigo, debido a las 
secuelas que me ha dejado 
este asunto”.

Tras la declaración de Are
nas, que se ha prolongado 
durante cuatro horas, hoy está 
previsto que comparezca ante 
el juez Márquez el general 
Juan Valverde, jefe de la 
Gerencia de Infraestructura 
del Ministerio de Defensa.

La comparecencia se pro
ducirá a petición del fiscal jefe 
de la Audiencia Provincial de 
Sevilla, Alfredo Flores, quien
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extradición relacionada con la 
participación de “Waldo” en el 
tiroteo ocurrido en julio de 1978 
en Besaín, en el que tres guar
dia civiles resultaron lesionados. 
En este atentado, “Waldo”, que 
formaba “comando” con José 
María Tapia Irujo y Agustín 
Azcarate Inchaurrondo, resultó 
herido, aunque consiguió esca
par.

Por el resto de sumarios en 
los que se encuentra procesado 
José Javier Zabaleta la Fiscalía 
de la Audiencia Nacional no 
pedirá su entrega, ya que el 
delito por el que se le puede 
acusar es el de pertenencia a 
banda armada, por el que ya 
se le reclama en el “sumario 
de los papeles de Sokoa”. “Wal
do”, ha sido acusado de “aso
ciación para delinquir, tenencia 
¡lícita de armas, violación de la 
ley de extranjería y tenencia de 
documentación falsa”.

tras su comparecencia ante el juez.Juan José Arenas

k

pretende que Valverde res
ponda a preguntas relaciona
das con la adjudicación de los 
terrenos de unos cuarteles de 
Madrid.

Juan José Arenas, socio de 
Juan Guerra, ha vuelto a com- 
perecer ante el juez Angel 
Márquez, instructor del “caso 
Juan Guerra”, para aclarar 
alguno puntos de las decla
raciones que realizó el pasado 
mes de agosto.

El socio de Juan Guerra, 
que entró en el despacho del 
juez hacia las diez y cuarto 
de la mañana, dijo antes que 
su “único delito es no haber 
estado nunca en el paro. Eso 
no me lo perdonan”, mani
festó. Arenas agregó que en 
la vida el azar es siempre uno 
de los factores “que hacen que 
las cosas te vayan bien” y 
sobre los problemas que todo 
este caso le trae dijo: “igual 
que a Juan Guerra, todo este 
asunto me está dejando secue
las personales y familiares”.

Suplicatorio 
de A. Sanchis

El Tribunal Supremo 
remitió ayer al Congre
so de los Diputados el 
escrito en el que se soli
cita el suplicatorio para 
poder abrir juicio oral 
al diputado del Partido 
Popular, Angel Sanchis.

Angel Sanchis está 
acusado de cohecho en 
grado de conspiración 
por el fiscal que se 
encarga del denomina
do “caso Naseiro”. La 
misma acusación recae 
sobre otros dos miem
bros del Partido Popu
lar, el concejal Salvador 
Palop y Rosendo Nasei
ro. El “caso Naseiro” se 
destapó a raiz de un 
“pinchazo” en el teléfo
no de Palop.

MADRID. (Lid).- El minis
tro de Trabajo y Seguridad 
Social, Luis Martínez Noval, 
afirmó durante su primera com
parecencia en el Senado que 
el empleo será el principal baró
metro para medir el alcance de 
la crisis económica derivada del 
conflicto del Golfo. Martínez 
Noval informó a los senadores 
de la Comisión de Trabajo 
sobre las principales líneas polí
ticas de su departamento, entre 
las que se encuentran la “re
novación estructural” del diá
logo social, el cambio normativo 
de la negociación colectiva, 
mantener el ritmo de creación 
de empleo y consensuar entre 
los agentes sociales políticas de 
actuación frente a la crisis del 
Golfo.

“Los acontecimientos del 
Golfo y su repercusión en nues
tra economía -afirmó Martínez 
Noval- llevan a pensar en la 
necesidad de ampliar los con
tenidos del diálogo social, para 
abarcar cuestiones en la que los 
tres protagonistas están direc
tamente implicados”. En este 
sentido, expresó su confianza en 
que esta ampliación de conte
nidos pueda realizarse.

En opinión de Martínez 
Noval, el diálogo social, frente 
a las recientes dificultades, 
“aparece como un instrumento 
capaz de contribuir a una mejor 
gestión de la economía y de 
dar respuesta a las crecientes 
y legítimas demandas de equi
dad y de participación demo
crática”. También reiteró que 
se deben procurar consensos de 
orientación progresista, que sir
van para potenciar el empleo, 
equilibren el funcionamiento de 
los mercados, mejoren las con
diciones de trabajo, eleven los 
niveles de protección social y 
profundicen la democracia 
industrial.

Balance del diálogo social

EI PP no apoya un texto 
institucional sobre Besteiro
MDRID. (Efe).- El Grupo 

Popular no apoyó ayer una 
declaración institucional para 
conmemorar el aniversario de 
la muerte del presidente de las 
Cortes Constituyentes durante 
la II República, el socialista 
Julián Besteiro, ocurrido hace 
cincuenta años en la cárcel de 
Carmona (Sevilla).

La declaración, que en un 
principio contaba con la apro
bación de todos los Grupos Par
lamentarios, no fue leída en el 
Pleno del Congreso debido a 
que el Partido Popular decidió 
finalmente no suscribiría, ai 
estar en desacuerdo con la 
redacción de la misma.

En el texto se decía que “sin 
distinción de ¡deas, las personas 
de buena fe han visto reflejadas 
en Julián Besteiro de modo 
ejemplar las virtudes cívicas de 
la honradez intelectual, la cohe
rencia política, el aprecio por

las libertades y por los valores 
de la solidaridad”.

“Los años de silencio -seña
laba el escrito- no han agotado 
la memoria colectiva, esta 
memoria que es la garantía de 
la estabilidad del presente. Cin
cuenta años más tarde su semi
lla ha dado frutos, este país vive 
en libertad y convive en demo
cracia”.

La declaración institucional 
prevista añadía: “Julián Bestei
ro honró a esta Casa con su 
presidencia; fue hombre de 
ideas, pero no pretendió que 
la realidad se pusiera a su ser
vicio. Fue pragmático, pero sir
vió a sus ideales con abnegación 
hasta el sacrificio”.

Fuentes parlamentarias del 
PP explicaron que la negativa 
de este Grupo a votar la decla
ración “no se ha debido a la 
¡dea de la misma, sino a la for
ma en que ha sido redactada”.

El titular de Trabajo hizo un 
balance del diálogo social 
desarrollado hasta ahora, e indi
có que una de las cuestiones 
principales a resolver es la 
definción consensuada de un 
modelo que organice las rela
ciones entre las partes, los con
tenidos y la eficacia de los 
acuerdos.

Por ello, recomendó encon
trar en el futuro formas que 
garanticen una eficiente comu
nicación entre las diferentes 
mesas. En contestación a las 
preguntas de los senadores 
sobre la conveniencia de 
desarrollar una negociación tri
partita, Martínez Noval expuso 
la necesidad manifestada por el 
Gobierno de alcanzar acuerdos 
tripartitos: “vamos a hacer 
todos los esfuerzos -asegurópor- 
que la negociación sea tripar
tita”, a lo que añadió que algu
nas materias “deberían ser obje
to tripartito porque la eficacia 
social que se puede alcanzar es 
mucho mayor”. Concluyó este 
tema diciendo que todas las 
partes que intervengan en la 
negociación “tienen que estar 
dispuestas a asumir responsa
bilidades, a efectuar concesio
nes y a otorgar contrapartidas”.

M.C.D.2022
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Fallece un 
concejal de lU 
en un accidente 
laboral en 
Andalucía

JAEN. (Efe).- El concejal de 
la coalición Izquierda Uni- 
da-CA en el Ayuntamiento de 
Torredelcampo (Jaén) Juan 
Pancorbo falleció en accidente 
laboral mientras desempeñaba 
su trabajo de albañil en una 
zanja de tres metros de pro
fundidad, informaron ayer a Efe 
fuentes municipales.

Sepultado

El accidente se produjo 
anteayer por la tarde cuando 
se desprendió sobre la víctima 
una gran cantidad de tierra que 
le sepultó y le provocó la muer
te prácticamente en el acto por 
asfixia, sin que sus compañeros 
pudieran rescatarle.

El Ayuntamiento de la loca
lidad, a unos diez kilómetros 
de Jaén, ha celebrado un pleno 
extraordinario en el que ha 
declarado día de luto oficial.

Por la tarde los miembros de 
la corporación asistieron a un 
funeral.

Juan Pancorbo, de 52 años, 
estaba casado y tenía dos hijos. 
Era miembro de la ejecutiva 
local del Partido Comunista de 
Andalucía y trabajaba, en el 
momento de su muerte, en la 
Cooperativa La Unión en la 
infraestructura que se efectúa 
de las nuevas instalaciones de 
una almazara.

Creen que no hubo asesinato sino homicidio

La defensa de Brando 
pide rebaja en los cargos
EI hijo del conocido actor no actuó con malicia

Los abogados de la defensa del hijo de Marlon Brando 
presentaron ayer una petición para rebajar los cargos 
de asesinato a homicidio existentes contra él, ya 
que el disparo que ocasionó la muerte del novio 
de su hermana fue accidental.

SANTA MONICA. 
(Efe).- El juez Robert Tho
mas, de Santa Mónica, 
encargado del caso contra 
Christian Brando, escuchará 
también los argumentos de 
la defensa en los que pedirán 
suprimir la declaración gra
bada que Christian hizo a 
la policía el día de los 
hechos, en la que dijo que 
la muerte fue un accidente 
ocurrido durante una pelea 
que mantuvo con la víctima.

Los abogados señalan que 
la policía no leyó con pro
piedad a Brando los dere
chos que le asisten, antes de 
que éste hiciera la decla
ración.

Al pedir la reducción del 
cargo de asesinato, el abo
gado defensor Robert Sha- 
piro indicó que “la acusación 
no había podido establecer 
la malicia del hecho, un ele
mento clave en los cargos 
por asesinato”. Sencillamen
te se trató de un homicidio, 
añadió.

Christian Brando, de 32 

años, al parecer, disparó y 
causó la muerte a Dag Dro- 
llet, de 26, en la casa que 
el actor Marlon Brando tiene 
en Hollywood Hills, el 16 de 
mayo.

Drollet era novio de la 
hermanastra de Christian, 
Cheyenne, e hijo de una 
importante figura política en 
Tahití.

Por otra parte, al menos 
19 personas murieron, entre 
ellas dos niños, y dos resul
taron desaparecidas, como 
consecuencia de desliza
mientos de tierras causados 
por fuertes lluvias torrencia
les los últimos días en la pro
vincia filipina de Nueva Viz
caya (isla de Luzón), infor
maron fuentes oficiales. Los 
sucesos se produjeron en las 
aldeas de Santa Fe y Kayapa 
de la citada provincia, a unos 
210 kilómetros al norte de 
Manila, y alrededor de 150 
familias fueron evacuadas a 
lugares más seguros, señaló 
el Ministerio de Bienestar.

Absuelta de un delito de 
parricidio frustrado en Ibiza

IBIZA. (Efe).- La Audiencia 
Provincial de Ibiza ha absuelto 
de un delito de parricidio frus
trado a Concepción Alfonso 
Martínez, de 40 años, acusada 
de arrojar a su hija de unos 
siete meses de edad al mar.

Según la sentencia hecha 
pública ayer, Concepción 
Alfonso Martínez, que sufre un 
trastorno mental, deberá ser 
sometida a tratamiento ambu
latorio hasta que lo determine 
el Tribunal.

La Audiencia considera pro
bado que la procesada, cuando 
se encontraba paseando el día 
14 de marzo de 1985 por las 
inmediaciones del Puerto de 
Poniente de la ciudad de Ibiza, 
arrojó al mar a su hija. Mar 
Aparicio Alfonso, a una distan
cia de unos dos metros de la 
orilla.

La niña pudo ser rescatada

Cuatro heridos tras un j 
accidente laboral en Vizcaya *
BILBAO. (Efe).- Cuatro 

personas resultaron anteayer 
heridas por quemaduras, dos de 
ellas de gravedad, en un acci
dente laboral ocurrido en la 
empresa Auxiliar Industrial S.A. 
de la localidad vizcaína de 
Amorebieta, dedicada la fabri
cación de productos de fundi
ción. Los heridos se encuentran 
ingresados en el Hospital de 
Cruces. Dos de ellos, Carlos 

inmediatamente por un tripu
lante de una embarcación cer
cana al lugar del hecho y tras
ladada, posteriormente, al Hos
pital de la Seguridad Social , 
donde se le apreció síndrome ¡ 
de inmersión, del que se recu- ' 
peró.

De acuerdo con la resolución, , 
la madre sufría en el día de ■ 
autos una psicosis esquizofré- ¡ 
nica de tipo paranoide que anu- ; 
laba completamente sus facul-i 
tades volitiva e intelectiva.

Por otra parte, fuerzas deí 
Grupo Fiscal Antidroga de laj 
Guardia Civil detuvieron antea-1 
yer a dos presuntos contraban-i 
distas, a quienes se incautó un| 
alijo de tabaco valorado en casi 
43 millones de pesetas, informo 
ayer el Gobierno Civil de Laj j 
Coruña. La mercancía se encona j 
traba oculta en el interior dq 
una caseta. '

V.G. y Jose Q., sufren 
duras generalizadas por to o cuerpo® por lo que han <^1 
internados en la Unida _ 
Grandes Quemados con P 
nóstico “muy grave”. 
dos heridos, V. Lü. . j 
M.F.,tienen quemaduras e . 
6 y el 12 por ciento de su cu 
po, en espalda y brazo i^ ( 
do, y su pronóstico es re- '
servado”.
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El ministro iraquí de Exteriores ha dado seguridades a los representantes occidentales

ín el Irak ^^matiza” la amenaza de ahorcar
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^ICOSIA. (Efe).- Las emi- 
. as citaron fuentes diplomá-

Bagdad, que dijeron 
u ministerio iraquí de 

i^^^oriores ha dado 
L^ndades a los representan- 
L ^^^identales de que “no 

^’^Poner personal- 
póu»^ castigo de “ejecu- 
hii ^^^^ ‘^^ ‘^^^ escondan 

^^^ países en 
I La diplomáticas, 
bita ^?^g^dva responde a la 

representantes 
tejeros en Bagdad, que 
C ®ron ayer al Ministerio 

^^^^ps Exteriores para 
®’fpl¡caciones.El gobierno iraquí había

El Reino Unido e Irán anunciaron la
I^^nudación de sus relaciones diplomáticas

0 
S

S 
S
3

e T ^^^^^ “ ^* Reino 
" X’^nes ^^” reanudado 

’^’Plornáticas plenas, 
del ministro 

d Dou- 
’B^tarH conocer ayer 
IS^n U>ndres. 

dice que las 

“¡^ ^^ ^n plazo de 
relaciones 

países se han res- 
0 base al “respeto 

r

^ñala on su nota que
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amenazado previamente a los 
diplomáticos, al decir que “al
bergar a un ciudadano extran
jero y ocultarlo a las auto
ridades constituye un delito de 
“espionaje”, castigado en el 
país con la pena de muerte.

Aunque se cree que la noti
ficación fue hecha a todas las 
embajadas occidentales, sólo 
ha sido confirmado hasta aho
ra por los Estados Unidos, 
Reino Unido y Francia.

Fuentes diplomáticas euro
peas en Chipre dijeron saber 
que el gobierno iraquí está 
cambiando de sitio a los rehe
nes extranjeros en su poder 
continuamente, para evitar 

existen aún importantes proble; 
mas entre los dos países, pero 
que su solución será más fácil 
con la existencia de relaciones 
diplomáticas.

La ruptura de relaciones 
diplomáticas anglo-iraníes se 
produjo en febrero del año 
pasado, después de que el ya 
fallecido ayatola Jomeini pidie
ra a los musulmanes de todo 
el mundo que asesinaran al 
escritor anglo indio Salman 
Rushdie por considerar blasfe
ma para el islam su novela “Los 

5

una posible “operación res
cate”.

Las emisoras árabes sinto
nizadas en Nicosia reprodu
jeron las declaraciones de un 
portavoz ministerio iraquí de 
Información, que anunció que 
a partir del lunes, día 1, se 
pondrá fin a la distribución 
de las tarjetas de racionamien
to a los extranjeros.

El portavoz declaró que 
ésta es la primera consecuen
cia del embargo económico 
-ahora también aéreo- decre
tado por la ONU contra Irak 
y que se ha informado de la 
decisión al Comité Internacio
nal de la Cruz Roja.

Por su parte, el secretario 
de Estado norteamericano. 
James Baker, <ienunció que el 
gobierno de Bagdad ha ame
nazado con la pena de muerte 
a los no diplomáticos refugia
dos en las embajadas extran-

Versos Satánicos”.
Por otra parte, el gobierno 

iraquí ha dado un ultimátum 
a los ciudadanos “de primera 
clase” de Kuwait hasta el 31 
de octubre para que sustituyan 
su nacionalidad por la iraquí, 
informó Radio Bagdad. En 
Kuwait hay 270.000 habitantes 
con la nacionalidad kuwaití por 
nacimiento, condición a la que 
se refiere Irak en su comuni
cado con la expresión, “ciuda
danía de primera clase”.

Los ciudadanos con naciona-

f

jeras ante Kuwait e Irak y 
negó que su gobierno vaya a 
facilitar la lista de tales per
sonas.

Según confirmó Baker, el 
gobierno iraquí amenazó de 
muerte a los refugiados y exige 
a sus responsables que entre
guen la lista de las personas 
que no sean diplomáticas. 
Otras fuentes indicaron, sin 
embargo, que la medida iraquí 
podría afectar también al pro
pio personal diplomático, al 
que se haría responsable de 
un crimen de espionaje en el 
caso de que no proporcionara 
a Bagdad la relación de per
sonas que han encontrado 
refugio en las embajadas.

El secretario de Estado se 
refirió al mensaje iraquí en 
duros términos y tachó la ame
naza de “repugnante” y recha
zó que fuera a facilitar los 
nombres de los refugiados.

lidad kuwaití, pero no de ori
gen, como los casi 300.000 
palestinos que habitan en el 
emirato y los residentes fijos, 
entre ellos 120.000 indios, no 
tienen derecho al pasaporte ira
quí, según el decreto de Bag
dad.

Los kuwaitíes que están en 
el extranjero pueden solicitar la 
nacionalidad iraquí a través de 
las embajadas de Irak en el 
exterior, “a condición de que 
devuelvan los documentos de 
identidad kuwaitíes”.

Bush autoriza el 
uso de la reserva 
estratégica 
nacional de 
petróleo

WASHINGTON. (Efe).- El 
Gobierno de Estados Unidos 
negó que existan vínculos entre 
la orden del presidente George 
Bush de hacer uso de la reserva 
estragégica de petróleo, y el lla
mamiento formulado el miér
coles por Irán para que los paí
ses que tienen crudo almace
nado lo utilicen con el fin de 
estabilizar el mercado.

El ministro de Finanzas de 
Irán, Mohsen Nourbakhsh, 
pidió el uso de las reservas de 
petróleo durante la asamblea 
anual del Banco Mundial y el 
Fondo Monetario Internacional 
(FMI), según dijo, para que esta 
acción contribuya a la recupe
ración de la estabilidad inter
nacional del mercado.

Irán y Estados Unidos no tie
ne relaciones diplomáticas des
de hace más de una década 
cuando fueron tomados como 
rehenes en Teherán 52 diplo
máticos norteamericanos.

El presidente Bush anunció 
anteanoche que serían utiliza
dos cinco millones de barriles 
de petróleo de la reserva estra
tégica estadounidense de 590 
millones de barriles, y precisó 
que estaba preparado para 
adoptar medidas adicionales a 
fm de atajar a los especuladores 
que podrían llevar a cabo un 
mayor aumento de los precios 
del crudo.

Funcionarios de la Casa 
Blanca señalaron que la extrac
ción de esa cantidad de barriles 
de la reserva serviría para pro
bar la calidad del petróleo 
almacenado y los sisterhas de 
bombeo en los pozos de Texas 
y Louisiana, en previsión de la 
utilización de otras cantidades 
mayores si se produce una esca
sez a finales de 1990.

En un discurso entregado 
para ser leído durante un acto 
del partido Republicano en 
Chicago (Illinois) el presidente 
Bush indicó que existen sufi
cientes reservas petrolíferas 
para las necesidades actuales, 
a pesar de los problemas que 
afronta el mercado mundial 
como consecuencia de la falta 
de crudo iraquí.

Alzas injustificadas

Bush destacó que no se jus
tifica la intensiva especulación 
sobre los precios del petróleo.

La decisión de utilizar parte 
de la reserva estratégica fue 
adoptada después de que nume
rosos congresistas, economistas 
y otros sectores lo pidieran con 
objeto de detener el alza en 
los precios del combustible.

El presidente Bush y su 
secretario de Energía, James 
Watkins, habían negado el uso 
del petróleo almacenado, y en 
varias ocasiones aseguraron que 
únicamente podrían decidir su 
utilización en coordinación con 
los países aliados por medio de 
la Agencia Internacional de 
Energía (AIE), que se reunirá 
en París este fin de semana.

Así pues, las naciones indus
trializadas intentan estabilizar el 
mercado mundial del petróleo, 
después de unas alzas de los 
crudos consideradas como “exa
geradas e injustificadas”.
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Más de 300 
manifestantes, 
muertos por 
disparos del 
Ejército indio

NUEVA DELHI. (Efe).- 
Tropas del ejército de Bhutan 
dispararon indiscriminadamen
te contra manifestantes a favor 
de la democracia y dieron 
muerte al menos a 327 perso
nas, se informó ayer en la capi
tal india.

Los soldados abrieron fuego 
contra los manifestantes en seis 
distritos diferentes de ese país, 
entre los pasados días 20 y 25, 
según fuentes periodísticas que 
citan informaciones facilitadas 
en Katmandú por miembros del 
Partido Popular de Bhutan, Sin
dicatos de estudiantes y el Foro 
para los Derechos Humanos de 
Bhutan.

Unas 500 personas resultaron 
heridas y otras 2.000 fueron 
detenidas durante la represión 
de las manifestaciones, según 
C.J. Himali, miembro del grupo 
nepalés de apoyo a Bhutan.

Los manifestantes exigían 
entre otras cosas la creación de 
un régimen democrático de par
tidos múltiples y el respeto a 
los derechos humanos.

Mientras tanto el secretario 
general del Partido del Congre
so de Nepal, actualmente en el 
Gobierno, solicitó en un comu
nicado al rey de Bhután, Jigme 
Singye, allanar el camino para 
el establecimiento de un sistema 
democrático.

El reino de Bhután con una 
extensión de más de 46.000 kiló
metros cuadrados y una pobla
ción aproximada de 1.300.000 
habitantes, está situado al este 
de la cordillera himalaya entre 
India y China.

Intentan 
secuestrar a un 
general de la 
OTAN en 
Bruselas

BRUSELAS. (Efe).- Tres 
desconocidos irrumpieron en la 
residencia de un general de la 
OTAN en Bruselas con la inten
ción de secuestrarle y golpearon 
a su ayudante cuando compro
baron que el militar no se 
encontraba en la vivienda, 
informó ayer la televisión belga.

El ayudante del general, sar
gento John Ferrymore, fue 
encontrado anteayer, pocas 
horas después del suceso, por 
un amigo con las manos y pies 
atados y la boca y ojos ven
dados.

Las fuentes, que no facilita
ron el nombre ni la naciona
lidad del general, indicaron que 
el militar trabaja para el 
Comando Supremo de las Fuer
zas’ Aliadas en Europa, en el 
centro militar de la Organiza
ción del Tratado del Atlántico 
Norte (OTAN), en Bélgica.

Los tres asaltantes, uno de 
los cuales vestía uniforme de 
policía, se comunicaban a través 
de un “walkie-talkie” con sus 
cómplices que se encontraban 
fuera de la residencia. El sar
gento Ferrymore desarrollaba 
las tareas de guardaespaldas y 
conductor del general.

La RDA dice ‘'adiós” a 135 países cuyos diplomáticos hacen sus maletas

Maiziere rechaza decretar la
amnistía tras la unifícación

Su Ejército hizo el último cambio de guardia en linter den Linden

El primer ministro de la 
RDAf Lothar de Maiziere, 
rechazó la idea de decre
tar una amnistía general 
con ocasión de la unifí
cación germana. No obs
tante, opinó que sería bue
no que se revisen los jui
cios de los delincuentes 
comunes.

BERLIN. (Efe).- Desde el 
pasado jueves, grupos de pre
sos han protagonizado accio
nes de protesta en todo el 
país para pedir una amnistía 
con ocasión de la unificación 
alemana, el próximo 3 de 
octubre, y la revisión de sus 
procesos.

De Maiziere declaró ayer 
a la prensa que “la unifición 
no debe servir para poner en 
la calle a asesinos y otros 
criminales”.

El Parlamento de la RDA, 
al que corresponde decidir 
sobre dicha cuestión, tratará 
este asunto en su próxima 
reunión del viernes.

Entre tanto, el ejército de 
la República Democrática 
Alemana (RDA) hizo ayer su 
último cambio en la guardia 
de honor del monumento a 
las víctimas del fascismo y el 
militarismo en la céntrica ave
nida Unter den Linden (Bajo 
los Tilos).

La ceremonia de cambio de 
la compañía de guardia se ha 
repetido durante 28 años cada 
miércoles y se convirtió en 
una tradición incluida entre 
las atracciones turísticas de la 
RDA.

Fueron conducidos a una base militar donde permanecen custodiados

Los indios mohawks se rinden y 
entregan al Ejército canadiense

MONTREAL. (Efe).- Los 
últimos indios mohawks que 
permanecían cercados por sol
dados canadienses en Oka, cer
ca de Montreal (Quebec), desde 
el pasado día 11 de julio, depu
sieron anteanoche las armas y 
se entregaron al Ejército.

Portando banderas de la 
Confederación Iroqués, a la que 
pertenecen los mohawks, una 
veintena de “guerreros” atavia
dos con atuendos militares 
abandonaron, junto a varias 
decenas de mujeres, sus posi
ciones de Oka, último reducto 
donde habían quedado arrinco
nados por las fuerzas de segu
ridad.

Tras unos momentos de con
fusión, en los que se produjeron 
algunos empujones por parte de 
los soldados, que intentaban 
impedir que alguno de los 
indios se escapara, los mohawks 
fueron conducidos a una base 
militar cerca de Montreal, don
de permanecerán de momento 
bajo la custodia del Ejército 
hasta que se determinen los 
posibles cargos criminales.

Lothar de Maiziere.

El próximo miércoles, 3 de 
octubre, dejará de existir la 
República Democrática Ale
mana, al unirse su territorio 
al de la República Federal de 
Alemania.

Los soldados que custodian 
el monumento vestirán desde 
ese día el uniforme del ejér
cito federal.

Misión diplomática española

Con la desaparición, el 
próximo 3 de octubre, de la 
República Democrática Ale
mana (RDA), cesará también 
la misión diplomática españo
la en este país, mantenién
dose en Berlín una represen-

Concluyó el conflicto.

En Ottawa, el ministro de 
Asuntos Indios, Tom Siddon, 
afirmó sentirse “feliz” porque 
haya prevalecido la ley y ter
mine el conflicto, que comenzó 
el pasado 11 de julio, cuando 
un centenar de policías inten
taron sin éxito derribar una 
barricada que los mohawks 
habían levantado cuatro meses 

tación provisional a la espera 
de que quizás se instale aquí 
el Gobierno de la Alemania 
unida.

Las relaciones entre Espa
ña y la República Democrá
tica Alemana se establecieron 
por primera vez durante los 
últimos años del Gobierno del 
general Francisco Franco, 
pero fueron cortadas al poco 
tiempo por Berlín a raíz del 
proceso de Burgos (diciembre 
del año 1970).

Las relaciones se reanuda
ron después del restableci
miento de la Monarquía en 
España y se han mantenido 
hasta ahora, aunque sin 
demasiada intensidad.

antes.
Los indios intentaban impe

dir la ampliación de un campo 
de golf en unos terrenos que 
reivindican como propios, y 
entonces murió un policía en 
el tiroteo que estalló entre 
ambos bandos.

El conflicto del campo de 
golf derivó en una ampliacon- 
frontación entre los mohawks 
de varias reservas de Quebec 
y las fuerzas del orden, y se 
ha convertido en la chispa que 
ha hecho estallar las reivindi
caciones territoriales y de auto
gobierno de los indígenas de 
Canadá.

El ministro de Asuntos Indios 
declaró ayer, en rueda de pren
sa en Ottawa, que se reunirá 
con los representantes de la 
comunidad mohawk de Kana- 
setake para negociar la entrega 
de las tierras que originaron el 
conflicto. (Contrariamente a 
otras comunidades mohawks 
que viven en reservas, la comu
nidad de Kanasatake, cerca de 
Oka, vive en terrenos fede
rales).

Ahmed Ben
Bella afirma que 
no vuelve a 
Argelia “como 
un salvador”

BARCELONA. (Efe).- ‘No 
vuelvo a Argelia como un sal
vador”, declaró a Efe el ex ¡Pre
sidente argelino Ahhmed Ben 
Bella poco antes de embarcar 
en Barcelona en el paquebote 
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truc 

sene,
^a r 
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audi 
sent

en el que, rodeado de cente
nares de seguidores, volvió ayer 
a su país tras nueve años de 
exilio.

Acompañado de su mujer, 
sus tres hijos adoptivos y el pre
sidente del comité internacional 
que ha promovido su regreso 
a Argelia, Mohamed Lebdjaoui, 
Ben Bella señaló: “vuelvo para 
aportar mi grano de arena en 
la construcción de mi país, no 
vuelvo como un salvador, sino 
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como un argelino dispuesto a 
aportar mi experiencia, com 
alguien que quiere que Arge i 
permanezca unida”.

El líder político de la rev^j 
lución argelina abogó por la o , 
malización de un 
entre todas las fuerzas política 
tras señalar que 5L¡Í 
viesa por un momento 
de su historia. U»

“Es necesario -cl9°. , ' 
Bella-, reforzar •« ““^ 
democráticas, no se P 
defraudar la gran esperanza qj 
existe en el pueblo, y J 
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Saludado por los medí ^ 
comunicación estatales y ^^¿, "udu, 
nocido incluso por o q ^^^^|^ 
ron sus más ^cem pri<'^ra 
sanos, Ahmed ben y^gelia^hi 

de la

tra\ 
?pr 

lo 
de

mer presidente^- „
independiente, hizo 
entrada triunfal e ^^S^^g 
24 años de cárcel y 
exilio a sus espaldas.

mil 
’^ida

Entrada triunfó

^Co

las 
lodi

e

Desconocido P^^ í5, 

tud que ¡as P 
había visto nunca en p. 
tallas de televisión » 
fue el centro de 1 P 
ción vespertina ^ye 
estatal argelina (EN ^^ 
dedicó buena pan 
telediario. _ de

A ello se direce» 
ración de la P’^.^quese 
de la ENTV en la^q^ 
sideraba la reci .^j^^ 
de los restos de P 
tic" y clave de 
como los pun .^^q^jta en 
“ruptura «*^^„n,lisi>) 
Constitución IP 
1’89”- „ Argelia*'"

YanP^yro^onasI^^ 
de opinion m P ^greg 
guidas por sus ^gigvisiO' 
cadena oficial 
Ben Bella lleg^ “recupec^’V 
los tiempo libertad larg ¿esarmU 
ci"” y ^^"‘^^n^líticos 
los partidos ^ profundó 

el monohtismo % bo 
del padre tutelar

ít

M.C.D.2022



Viernes, 28 de
Septiembre de 1990a Tribuna ECONOMIA

¡I peso de la 
nergía nuclear 
eguirá siendo 
luy importante, 
egún Aranzadi
SEVILLA. (Efe).- El minis- 

? 1 de Industria y Energía, 
tóio Aranzadi, aseguró ayer 
Sevilla que en el futuro el 

” >0 de la energía nuclear en 
y paña “va a seguir siendo muy 

portante”.
e- 
er 
le

;r, 
e- 
lal

iSranzadi inauguró unas “Jor
ras Empresariales de Calidad 
btrial” y comentó antes a 
periodistas que no se deci- 
el peso que tendrán en el 

aro las diversas energías has- 
1üe el Gobierno no elabore 

so nuevo Plan Energético 
J'’ dona!, que va a sufrir un 
ta como consecuencia de 
en ínsis del Golfo Pérsico y sus 
00 dos en el mercado de cru- 
no L

a 
no 
lía

^0 obstante -dijo Aranzadi-, 
^cida lo que se decida con 
®tructura del nuevo parque 

Í"“neración, el peso de la 
a nuclear en nuestro país 
generación de energía 

ca va a seguir siendo muy 
tante”.

v^^'9 Aranzadi recordó en 
ícil Í sentido que en la actua-

?5^ P^so “es del 40 por 
lento.
des 1
’del^íejora tecnológica
^ué / ---------------  
que i^adió que “esto implica 
no^l a el futuro será de una 

pordinaria importancia 
:op^^'^dlas políticas dirigidas 

ifi^í ^ a la mejora tecno- 
particular, a la “me- 

a^^® ^^cnología de gestión 
Isla- 'áüGs”,

acto inaugural de las 
. de calidad industrial, 
>1 S ^^^g^ró que el obje- 
L *an Nacional de Cali- 
Mustrial (PNCI) que va 

Gobierno 
objetivo “potenciar 

,/*^ española en general 
^ ^^ particular”.

^«o que la 
W , . autónomas andalu- 

«'i ^® ^^ Junta, “ha 
> peinera en sumarse al 

9ue supondrá la rea- 
■lac^'^D ^^foerzo por par- 
■ ^'^, ostrias andaluzas, 

^^ *^^ pequeñas y 
^ ’ ya que la demanda 

exige el desarrollo de 

i. Jaudio Aranzadi, “la 
^^^^’^' os un factor 

'den ^”^P’'osarial de pri- 
y an criterio orien- 
^ actuación empre- 
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Con la mirada puesta en los imprevisibles acontecimientos dei Golfo Pérsico

Concluyó la XLV Asamblea 
conjunta del FMI y el BM

Irán recomendó a Ias naciones industriales utilizar sus reservas de crudo

La XLV Asamblea anual 
del Fondo Monetario 
Internacional (FMI) y 
Banco Mundial (BM) con
cluyó ayer con la mirada 
puesta en los imprevisi
bles acontecimientos del 
Golfo Pérsico, que agra
van el riesgo de que algu
nas naciones industriales 
entren en un período 
recesivo.

WASHINGTON. (Efe).- 
La comunidad internacional, 
a propuesta de Estados Uni
dos, reaccionó con la forma
ción de un grupo de Coor
dinación Financiera para la 
Crisis del Golfo, con la par
ticipación inicial de las nacio
nes de la Comunidad Euro
pea, Japón, Canadá, Corea 
del Sur, Arabia Saudí, 
Kuwait, los Emiratos Arabes 
Unidos y Qatar.

Como pocas veces ocurrió 
en la historia de la Asamblea 
conjunta del FMI y BM, el 
foro económico y financiero 
fue utilizado por algunos 
gobernadores y el presidente 
de Estados Unidos, George 
Bush, para criticar duramente 
a Irak por la invasión de 
Kuwait.

Bush calificó de “ilegal y 
no provocada la agresión con
tra la soberanía de la nación 
de Kuwait”.

El ministro kuwaití de 
Finanzas, Ali Al-Kalifa Al-Sa- 
bah, denunció que Irak inva
dió, masacró y saqueó su país, 
violando los principios básicos 
del Derecho Internacional y 
burlándose de la hermandad 
árabe.

Tendencia alcista del crudo

Irán, uno de los princi
pales productores de petróleo 
del mundo, por medio de su 
ministro de Finanzas, Mohsen 
Nourbakhsh, recomendó a las 
naciones industriales que uti
licen sus reservas de crudo 
para contrarrestar la tenden
cia alcista de los precios en 
el mercado internacional.

Mientras se celebraba esta 
semana en Washington la 
Asamblea conjunta, el precio

Comprador 
98.067 

129.098 
62.546 
18.688 

183.500 
8.363 

303.750 
55.489 
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167.990 
70.292 

84.744 
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16.994 
16.163 

26.383 
889.387 

81.348

Vende^
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62.702
18.734

183.960
8.383

304.510
55.627
16.410

168.410
70.468

84.956
75.074
71.299
16.203
16.203
26.449

891.613
81.552

Bush desea crear un Grupo de Coordinación Financiera para la crisis.

del cnido para su entrega 
futura alcanzó en Londres los 
40 dólares, y en Estados Uni
dos, principal consumidor 
mundial, los 38,67 dólares por 
barril.

El presidente Bush anunció 
anteanoche que Estados Uni
dos venderá cinco millones de 
barriles de sus reservas petro
leras estratégicas, calculadas 
para atender tres meses de 
consumo.

El director gerente del 
FMI, el francés Michel Cam- 
dessus, así como el ministro 
español de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, se 
pronunciaron a favor de tras
ladar pronto a los consumi
dores los incrementos de los 
precios registrados en el mer
cado internacional.

Checoslovaquia, Bulgaria y 
Namibia se convirtieron en 
socios del FMI y BM, mien
tras que la URSS participó 
con una delegación de invi
tados especiales.

La Iniciativa de las Amé
ricas, propuesta en junio por 
el presidente Bush, cobró 
fuerza y fue uno de los temas 
de análisis latinoamericanos, 
porque proyecta la disminu
ción de la deuda bilateral, la 
inversión privada, ampliación 
del comercio y la protección 
de la naturaleza.

La Bolsa registró ligeros 
avances muy repartidos

MADRID. (Efe).- El ligero 
respiro que se observó al cierre 
definitivo en la sesión de ayer 
del mercado de valores madri
leño tuvo un eco positivo en 
el mercado, que observó ligeros 
avances distribuidos en diferen
tes sed res.

Los grupos de cartera/inver- 
sión, construcción y químicas 
obtuvie m alzas bastante seña- 
lada.s e: los índices sectoriales. 
En cambio, los bancos, alimen
tación y siderometalúrgicas que
daron fuera de las mejoras.

El problema 
de ¡a deuda

El Reino Unido, 
Francia y Holanda insis
tieron con la propuesta 
de reducción de la deu
da oficial bilateral exis
tente con las naciones 
en desarrollo, asunto 
que en opinión de 
Japón, según el ministro 
de Finanzas, Ryutaro 
Hashimoto, debe ser 
abordado con prudencia 
y mesura.

La ministra brasileña 
de Economía, Celia 
Cardoso de Mello, seña
ló que la deuda conti
núa como uno de los 
mayores problemas para 
Latinoamérica, que en 
los años ochenta se con
virtió en exportadora de 
capital a los países 
industriales y los bancos 
acreedores.

Cardoso de Mello 
pidió la comprensión y 
la cooperación interna
cional y de los bancos 
para resolver este pro
blema.

Comunicaciones repitió el cam
bio del día anterior.

De 203 valores contratados 
en renta variable, cincuenta y 
seis subieron, setenta y dos 
bajaron y setenta y cinco no 
experimentaron variación algu
na.

El índice general de la sesión 
de ayer en el mercado bursátil 
de la capital de España quedó 
situado en 209,76 enteros, con
tra 209,58 del miércoles, regis
trando una subida de 0,18 
puntos.

M. Casado:
“La economía 
española es 
flexible ante 
una crisis”

VALENCIA. (Efe).- El 
director general de Industria, 
Mariano Casado, manifestó 
ayer en Valencia que la eco
nomía española es hoy más 
“flexible” y que podría adap
tarse con mayor rapidez ante 
una nueva crisis, como la del 
Golfo Pérsico.

“Un menor crecimiento eco
nómico español”, provocado 
por el conflicto del Golfo, “no 
ocasionaría consecuencias irre
parables”, ya "que nuestra rique
za seguiría acercándose a la 
media de la CE, según dijo 
Mariano Casado.

Según ha destacado el direc
tor general de Industria, “en los 
últimos años hemos tenido unas 
tasas de crecimiento del PIB 
del 5 por ciento, por lo que 
bajar las mismas a un 3 por 
ciento incluso disminuiría nues
tro diferencial de riqueza con 
el de la CE”.

Mariano Casado señaló que 
el Ministerio de Industria tiene 
elaborados varios planes de 
acción industrial ante las posi
bles consecuencias que pueda 
provocar el conflicto del Golfo 
en las empresas españolas”.

Casado ha indicado que “en 
caso de que se produzca una 
nueva crisis económica las con
secuencias serán menores que 
en anteriores ocasiones, ya que 
nuestra economía es más flexi
ble y puede adaptarse con rapi
dez y eficacia a nuevas circuns
tancias”.

El IVA se 
reducirá un diez 
por ciento en 
los vehículos 
usados

MADRID. (Efe).- El subse- 
cretario del Ministerio de 
Industria y Energía, Fernando 
Panizo, afirmó ayer que en los 
Presupuestos del Estado para 
el próximo año se contempla 
la reducción del Impuesto sobre 
el Valor Añadido (IVA) para 
los coches usados, que pasará 
del actual 20 por ciento a un 
10 por ciento.

En declaraciones a Radio 
Nacional de España, Fernando 
Panizo precisó que esta reduc
ción sólo afectará a los coches 
usados, y-no a los vehículos nue
vos.

El subsecretario dijo que “so
mos conscientes de que el nivel 
del IVA español está generando 
dificultades al sector”, y admitió 
que “indudablemente existen 
diferencias con respecto a otros 
niveles de IVA de diversos paí
ses europeos”.

El subsecretario del Ministe
rio de Industria y Energía advir
tió, sin embargo, que de la 
reducción del IVA para lo 
coches usados no cabía deducir 
que “las condiciones del IVA 
que existen en el sector del 
automóvil se vayan a modificar 
en la próxima Ley de Pre 
supuestos”.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice general (ayer 209’76) (anterior 20776)
NOMBRE VALOR AYER ANTERIORNOMBREVALORAYER ANTERIOR AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Bancos-------- Inwitrullo 1*10 M7 i^zmci’i*iiz>z*i/^nllllllUUlllUI lo Y VUllalFuLvlUll

Exterior 3345‘00 3340'00 (M.C.) Valenciana 2630'00 2640'00
Central 4210'00 4220'00 (M.C.) Uralita 1515'00 1565'00 (M.C.)
Banesto 2725'00 2735'00 (M.C.)

a
Cristaleri 5810'00 6000'00

Hispano 2210'00 2210'00 -(M.C.) Dragados 2130'00 2140'00 (M.C.)
B. N. París 170'00 180'00 El Encinar 450'00 450'00
Popular 7650'00 7630'00 (M.C.) Vallehermo 2010'00 2030'00 (M.C.)
Santander 3700'00 3730'00 -ÍM,C.). . In. Metrop. — 905'00 (M.C.)
Valencia 1110'00 1100’00 (M.C.) In. Urbis 1215'00 1245'00 (M.C.)
Zaragozano 550'00 569'00 Vas. Centra 4400'00 4300'00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 2525'00 2440'00 (M.C.) Zabalburu 570'00 582'00
Andalucía 6620'00 6640'00 Urb. Metro __ 2330'00
Herrero 3600'00 3600'00 (M.C.) C. P. Lemona 1374'00 1375'00
Pastor 5000'00 5000'00 (M.C.) Cubiertas 1175'00 1225'00
Atlántico 2800'00 2850'00 (M.C.) Eurobuildi __ 160'00
Fomento 1305'00 1295'00 ■ CM.C.) Asland Cat. (Ma) 270'00 275'00
Bankinter 5730'00 5720'00 (M.C.) Renta Inm. 1475'00 1460'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00 Sansón (BA) — 1900'00
Comer. Tras. (Ma) D 1330'00 Asland Cat. (Ba) — 275'00

C. Molins (Ba) — 1400'00
Focsa (Ba) 3065'00——

Aguas B. (Ba) 498'00 535'00 Corp. F. Alba 4800'00 4500'00 (M.C.)
Cat. Gas. 4475'00 4495'00 (M.C.) > •
Viesgo 2900'00 2850'00 (M.C.) docieaaaes ae inversión —
Fecsa P. 472'00 468'00 (M.C.) General Invers. 1000'00 1020'00
Cantábrico 1415'00 1410'00 (M.C.) Cartisa __ 1350'00
Hidruña 330'00 350'00 (M.C.) Finsa __ 724'87
Hidrola 390'00 392'00 (M.C.) Mobinter __ 180'00
Iberduero 560'00 555'00 (M.C.) Ceivasa 1295'00 1295'00
Sevillana 418'00 417'00 (M.C.) Cartinbao __ 265'00
U. E. Fenosa 443'00 443'00 (M.C.) Invatisa __ 1330'00
Endesa — 1250'00 (M.C.) Patrisa __ 1150'00
Gesa 1730'00 1800'00 (M.C.) Fintisa __ 875'00

Alimentación Rentisa___________ — 1260'00
Bansaliber 950'00 950'00

Uniasa 2080'00 2000'00 (M.C.) Figranvisa __ 385'37
El Aguila 800'00 800'00 Esp. Invers — P 390'00
Azucarera 5840'00 5750'00 JM,^^ Cartex — 180'00
Ebro 2140'00 2070'00 (M.C.) Fibansa — 733'00
Ind. Agr. (Ma) 800'00 800'00
Viscofán 1910'00 1900'00 (M.C.)
Tabacalera 3125'00 3220'00 ■ (M.C.) Papelera 262'00 265'00 (M.C.)
Koipe 3000'00 3200'00 (M.C.) P. Navarra 70'00 70'00
Bodeg, y Beb. (Ma) 355'00 340'00 Unipapel 470'00 500'00
U. Cervecera — 51'00 Sarrió 699'00 695'00 (M.C.) '
In. Agri. (Ba) — 800'00 Torrás (Ba) — 1580'00
Damm. (Ba) — 750'00

i Q c------------------------------
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00 V/UlllllFcto

Bodeg. y Beb. (Bi) __ 340'00 Ercros 630'00 650'00 (M.C.)
E. I. Aragón 900'00 930'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)

Finanzauto 380'00 380'00 Repsol 2120'00 2135'00 (M.C.)
El Turia (Va) — 215'00 Cepsa 1485'00 1485'00 (M.C.)
Saba (Ba) — 660'00 Petromed 4830'00 4760'00 (M.C.)

Seda Barna 290'00 310'00 (M.C.)inmomiiaria y vonsiruccion —
Sniace 310'00 306'00 (M.C.)

Asland 2755'00 2750'00 (M.C.) Mafre 4100'00 4155'00 (M.C.)
Valderriv.2S 13620'00 13010'00 Oxígeno__________ — 950'00

Químicas
Fosforera
Nicas
Tafisa
Hércules His.
Fénix

2750‘QO 2700‘00o
 

o
 

o
 

M
3

UQQ‘00 1130-00
P 1515‘00 P 1515‘00

5190^00 5130-00 (M.C.)

Ponferrada — 62'00 ___

Hullas C. Cort. 425'00 425'00

A. Hornos 225'00 220'00 (M.CL-

Aux. FFCC_______ 750'00 760'00 ____

Acerinox 4750'00 4760'00 ____ _

Asturia. Zinc 3990'00 3905'00________Í

Españ. Zinc 1100'00 1120'00_______ J

Macosa 410'00 413'00 (M. CjJ

N. M. Quiián , 169'00
175'00 (MjCjJ

D. Felguera 1050'00
1090'00 (M,^

Amper 820'00 820'00 íMjCjJ

Forjas Ala ___ 97'00_______ J

Olarra ___— 5rQQ_—J

Siemens __ 220'00 ______ J

Tubacex 510'00 480'00 ÍNLíil

Zard. Otis 8550'00 85OO‘OO_JNL^

U. Cerri (Bi) __ D 120'00_______I
Svstem ----- 1185'00_________ _J

Tyesa____________ __ 200'00___----- 1
Ib-Mei__________• 255'00 270'00____—J

Carburo (Ba)
995‘.OQ__—J

Unid. Hermet. _ — 185:00._----- 1
Tyc^a (Ba) — 200'00______ 1
Automóviles
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El más famoso escritor italiano consideraba la belleza como algo fundamental en la vida

Alberto Moravia tenía una mala
opinión sobre su propia obra

Moravia pensaba que hablar de sí mismo es aburrido, antipático y de mala educación

i iberio Moravia, fallecido 
— el martes en Roma a los 

i ^2 años, tenía una mala 
_ opinión sobre su propia 

obra, consideraba la poli- 
j ib demasiado aburrida .

^u pensamiento aparece 
-■ añejado en unas definido- 
J ^ escritas para la revista

{ ^Espresso”.

I
ROMA (efe).- Bajo el títu- 
^e “Yo, según yo”, firmado
>■ Alberto Moravia, estas 
1 algunas de las definiciones 
su diccionario de la vida: 

ylda: “una autobiogra- 
••Es aburrido y antipático 
olar de si mismo, es un acto 
wala educación, una indis- 

■dón hacia si mismo y hacia 
-‘Otros”.

j Mi vida, como creo la vida 
' ‘OS demás, es un caos y 

)j '“nica linea continua es la 
| '» obra literaria”.

- Muerte: “Pienso qu la 
^^ne es un error, o tal vez 

1 probablemente 
3ble..Yo la muerte real- 

"We no la siento”. 
aíses: “Pienso que los paí- 

1 son más personajes que 
"1 j^P^'^0’ras, son personajes 

 Qoe es necesario 
l^prender”.
''“líticos: “Es dudoso que 
b“neral o un político pueda 
amcluyen- 
• Napoleón, Julio César... 
W todos son manipula- 

de hombres”.
Añajes públicos: “Los 
^^nujes que emocionan 
, Rue hacen nacer la his- 

Jefes de Estado, líderes 
movimientos, yo los he 

^^ siempre muy desi- 
"^dores, como es desilu- 

L^ película invita a la reflexión sobre la situación de los emigrantes africanos en nuestro país

uena acogida en San Sebastián al filme 
de Armendáriz ‘‘Las cartas de Alou”

«.P^íícula española a 
Alou”, 

° Montxo Armendá- 
P^.^^do miércoles 

marco, 
festival Interna- 

fcntr Sebas- 
> el Otro film 
■u li 'y y su amante”, 
W’crid devolvió a 
w ^d de las primeras 

, película de
1 ■':jü” ^’^dáriz, “Las car- 
Vdefraudado 

donostiarra que 
•cia r x**^dad de seguir 

»'.;«riores, “Tasio” y 

''ida coti- 
^'g^^nte centroa- 

V P"' 
•«uw?®® que 
lW'Por„^° P^*^ ser 
■ no tener su docu-

Alberto Moravia murió el miércoles víctima de una embolia pulmonar.

sionador conocer a los escri
tores”.

Dios y literatura: “He sido 
un escritor y basta: he tomado 
en serio sobre todo la lite
ratura y todo el resto quedó 
subordinado. En Rusia, una 
vez, en Siberia, encontré a un 
escritor ruso que se llama Ras- 
putin. que me preguntó en 
qué cosa creía. Le respondí: 
creo en la literatura, la única 
cosa en que creo es en la 
literatura”. digo: esta mujer necesita una 

Exito: “No desprecio el éxi- cierta relación que es una rela
ción lejos de mi. Esto quiereto. Pienso que en la vida del 

escritor, y de cualquiera, el 
éxito es necesario y también 
muy Util” . 

mentación en regla. Partiendo 
de unas experiencias persona
les, Armendáriz invita a la 
reflexión y a la comprensión de 
esos trabajadores, cada vez más 
abundantes, que se “buscan la 
vida” lejos de sus casas por algo 
tan simple como poder comer 
a diario. El cineasta, de demos
trada capacidad para sacar poe
sía de lo cotidiano, huye una 
vez más de lo panfletario, de 
la moraleja fácil o el mensaje. 
En su película no hay negritos 
buenos y blancos raciales, todo 
es mucho mas rico y compli
cado. Tres de los principales 
papeles están interpretados por 
aficionados africanos: Alou 
(Mulie Jarju), Moncef (Ahmed 
El-Maaroufi) y Mulai (Akonio 
Dolo), que comparten protago
nismo junto a Eulalia Ramón, 
joven actriz catalana en alza.

El rodaje del nuevo film de 
Armendáriz duró 18 semanas y 
se desarrolló en tierras anda-

Yo mismo: “No me amo, 
de verdad. Si se supiera qué 
pienso de mi cuando estoy 
solo, se comprendería que no 
me amo. No me gusta mi cara, 
no me gusto como persona”.

Mujeres

Mujeres: “Yo intelectualizo 
mucho las relaciones con las 
mujeres. ¿Qué. quiere decir? 
Si una mujer me traiciona, yo 

decir intelectualizar. He esta
do con tres mujeres que tra
bajan en lo mismo, la litera- 

El público donostiarra ha elogiado la última obra del navarro Armendáriz

I

luzas, catalanas, madrileñas y 
vascas. Su estreno comercial en 
España se producirá en las 
próximas semanas, y no mucho 

tura...Por instinto he buscado 
una persona que me com
prendiera”.

Belleza: “La belleza me 
parece la cosa fundamental en 
la vida, la máS importante 
incluso en un sentido muy 
indirecto, muy reducido, frag
mentario. Se puede encontrar 
la belleza por todas partes”.

Amigos: “Soy más bien soli
tario, no soy una persona que 
se asocia fácilmente...Pasolini 
ha sido mi último gran ami
go”. Escándalos: “He tenido 
un montón de escándalos en 
mi vida...Me han hecho com
prender que no hay mucha 
solidaridad en la sociedad”.

más tarde se exhibirá en Fran
cia, Alemania, Bélgica, Unión 
Soviética, Checoslovaquia, Aus
tria, etc...

Exposición en 
homenaje al 
antropólogo José 
Miguel de 
Barandiarán

MADRID (Efe).- Con moti
vo del centenario del nacimien
to del antropólogo vasco José 
Miguel Barandiarán se inaguró 
ayer en el Museo Arqueológico 
Nacional de Madrid la expo
sición “1990: Gure Lehen Urrat- 
sak. Odisea en el espacio”. Se 
trata de una muestra plástica 
del mundo prehistórico que 
Barandiarán primero y otros 
investigadores después han 
dado a conocer.

El viceconsejero de Cultura 
y Turismo del Gobierno Vasco, 
Iñaki Zarraoa, resaltó la impor
tancia de la figura del home
najeado, que representa “ese 
puente entre el pasado y el futu
ro, alguien que a pesar de haber 
analizado el pasado, vive inten
samente el futuro”.

José Miguel de Barandiarán, 
que a sus cien años recien cum
plidos sigue trabajando en una 
serie de investigaciones etno
gráficas llevadas a cabo años 
atras en el pueblecito navarro 
de Ezkurra, ha dedicado gran 
parte de su vida y de su trabajo 
a la investigación prehistórica 
y etnográfica del País Vasco.

La inciativa de recoger en 
una exposición “una aventura 
humana”' de más de un millón 
de años de duración, con el últi
mo capítulo de nuestra propia 
cultura, corresponde a un grupo 
de destacados prehistoriados 
vascos.

Su proyecto fue recogido por 
el Departamento de Cultura y 
Turismo del Gobierno Vasco. 
Uno de los miembros del comi
té científico de la muestra, el 
antropológo Jesús Altuna, des
tacó en la presentación la labor 
realizada por Barandiarán, y 
también por Aranzadi, para 
“elevar la prehistoria del País 
Vasco a un grado científico”.

Una edad mágica

Altuna, uno de los alumnos 
aventajados del antropólogo 
vasco, subrayó el hecho de que 
la exposición coincida con el 
centenario de su nacimiento ya 
que cumplir cien años marca 
una fecha mágica e importante. 
El interes de la exposición, que 
estará en el Museó Arqueoló
gico de Madrid hasta el próxi
mo 17 de noviembre, radica 
principalmente en presentar la 
prehistoria vasca a través de sus 
restos más significativos pero, 
además, en la utilización de los 
rnedios más actuales, al ser una 
visión del mundo prehistórico 
desde el momento presente. Es 
una mezcla de objetos prehis
tóricos y de un sofisticado sis
tema audiovisual.

La muestra cuenta con dis
tintas areas. En una se expone 
un video sobre la vida de José 
Miguel de Barandiarán y en 
otra un diaporama sobre el 
mundo prehistórico, constituido 
por los capítulos “Espacios para 
la vida” “Espacios para la muer
te”, “diseño instrumental” y 
“espacios para el arte”.

El espacio para la vida y la 
muerte, el medio en que se ha 
desarrollado la actividad huma
na, está representado en una 
multivisón de 16 proyectores de 
vida.
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Corbalán puede recobrar su sitio en el once inicial para el partido del próximo domingo.

El entrenador del Albacete ié, ante su tercer de en el Carlos Belmonte

‘^El Elche es un equipo experto y serio 
con un lanzador nato como Guina’’
**Nos lamentamos por las derrotas fuera de casa, pero el equipo inspira confíanza^^ (B. Floro)

El Albacete Balompié prepara ya con intensidad el 
encuentro del próximo domingo, a partir de las cinco 
de la tarde, contra el Elche C.F., un equipo que tras 
obtener tres triunfos consecutivos se ha encaramado 
por derecho propio a lugares privilegiados de la tabla 
de clasifícación.

Adolfo GIMENEZ

Benito Floro, en su habitual 
encuentro de los jueves con 
los medios de comunicación, 
no quiso soltar prenda en 
cuanto a la alineación que 
hará frente al conjunto ilici
tano, aunque especificó que 
la baja de Antonio “nos obliga 
a hacer un esfuerzo mayor 
para conseguir el triunfo y a 
introducir variaciones forza
das en el once inicial”. Añadió 
el técnico albacetense que el 
hecho de no haber conseguido 
puntuar fuera de casa no quie
re decir que haya mayor obli
gación de ganar en casa: “Para

mí -dijo- es lo mismo. Existe 
intención de ganarlos todos”.

El técnico del Albacete 
Balompié aseguró que no 
sería preocupante inaugurar la 
cuenta de negativos, como 
tampoco sería para engrande
cerse por el hecho de llegar 
a sumar positivos. “La esta
dística nos está demostrando 
que se puede ganar y perder 
con relativa alternancia. Son 
avatares del fútbol y los pro
fesionales debemos estar por 
encima de esas cosas”.

En cuanto a la incorpora
ción de jugadores a la alinea
ción que en casa ún no han 
sido vistos por la afición en

lo que se refiere a la com
petición oficial, casos de Julio 
Soler, el míster albaceteño 
dijo que “Julio tiene unas 
cuestiones defensivas que las 
está trabajando. Le pasa lo 
que a Pariente que, siendo 
defensas, son fáciles de des
bordar en el uno contra uno. 
Pariente, por ejemplo, lleva 
diez años de defensa y tiene 
ese defectillo. Entonces, yo 
me pregunto ¿Qué le han tra
bajado durante estos años 
atrás a estos chavales? Pienso 
que sus anteriores entrenado
res deberían de haberle dedi
cado más énfasis a superar 
este problema”.

La visita del Elche

En cuanto a la visita del 
Elche, el técnico dijo preo
cuparle lo mismo que cual
quier otro rival de la categoría 
y definió al conjunto ilicitano

como “serio, con experiencia 
en la categoría, pero también 
con puntos débiles. Tiene un 
lanzador nato como Guina y 
hombres muy rápidos como 
Crespín. Afortunadamente, el 
paraguayo Hicks no tiene for
malizada la ficha todavía. Qui
zás en el ritmo físico podamos 
superarlos. Comparándolo 
con el el Murcia, quizás éste 
tenga una defensa más con
tundente, pero no tiene a un 
hombre como Guina. Son dos 
buenos equipos”.

En cuanto a la marcha del 
equipo, dijo Benito Floro que 
hasta el momento “todos nos 
lamentamos de la poca for
tuna fuera de casa, pero el 
equipo nos inspira confianza. 
Hay que dejar que discurra 
la Liga y que sea ella la que 
determine lo que nos tiene 
que angustiar y lo que no. Yo 
estoy tenso por la llegada del 
Elche, pero no angustiado”.

El CABA recibe el próximo domingo al 
Almendralejo, a partir de las 12,30 horas

A.G.

El CABA se enfrentará el 
próximo domingo en el pabe
llón del Parque, a partir de las 
doce y media, al Almendralejo 
de Badajoz, equipo que no ha 
empezado nada bien la com
petición y que se presenta como 
presa fácil de un equipo alba
cetense que en su primer envite 
oficial de la temporada, en 
Mérida, conoció el triunfo y se 
impuso con autoridad.

El equipo que dirige Angel 
Codón se presentará con la 
novedad de Julio Castillo, 
repescado tras unos meses en 
los que el pívot madrileño pare
cía haberse desligado comple
tamente de la entidad. De 
hecho, no ha llegado a jugar 
ningún partido de pretempora
da y se incorporó a la plantilla 
unos días antes de viajar a 
tierras extremeñas.

Sin embargo, el técnico cabis- 
ta no podrá contar con el base

titular, Joaquín Mata, que con 
rotura parcial del bíceps femo
ral en el muslo derecho tiene 
para dos semanas de reposo 
absoluto. Mata viajó tocado a 
Mérida y en el transcurso del 
partido terminó por “romperse” 
definitivamente. En su lugar, 
deberá asumir las funciones de 
base Manuel Ródenas que este 
año está en fase de acoplamien
to a este puesto tras haber juga
do el pasado año, y con notable 
éxito, en la posición de alero,

En el club albacetense hay 
confianza en el terreno depor
tivo, pero preocupación por el 
económico. En este aspecto, se 
confía en que la afición apoye 
al club y para ello se ha relan
zado una nueva campaña para 
captar socios.

En este sentido, ha ofrecido 
un balón de baloncesto a cada 
socio que sea capaz de incor
porar a un aficionado a la masa 
social del Club Amigos del 
Baloncesto de Albacete.

Zalazar.

“Zalazar es un 
jugador que irá 
a más conforme 
pasen los 
partidos”

Se le comentó a Benito Floro , 
en el transcurso de ■
de prensa la floja impresión q^ 
el uruguayo Zalazar ha i • 
sado fuera de casa, A^e j 
trasta con los partidos r a 
te extraordinarios que h 
cido en el Carlos ®ehnon 
técnico del Albacete ^’J 
pecto que “hay que 
cuenta que este josn o 
seis o siete meses sin jug ^^ 
de venir aquí, Y ®®° jjen^ 
Pero es un jr^g^dor q ^^^^^^ 
clase y tiene casta para j^. 
por lo que en «“®^¿ir®bi 
forma ira a mas. Po V ^^^^ 
no le hacemos P^ ^ 
posición comoda co V 
ser de media-punta o i^f 
entre la defensa y .^^ 
campo. Juega en ^ 
donde se le exg . jos 
esfuerzo los noventa 
partido”.

El viaje de

M
-

Respecto al tema de Con 
y su convocatoña para fot 
parte en la selección resto 
Mundo que se enfrentará a 
formada por jugadores e 

nue se ju.
Peos en pamuu próximo día 17 de octuuBenito Floro comentó quet 
es un tema fácil, ya que fsli 
^ri^ semana de los entra 
rnientos y perdería un par» 
óe competición oficial: 3 quedar en manos de ¡n di 
óva, aunque entre el 
yo mismo y el presidente ^os una solución. ConejoJ 

^rt jugador importante 
nosotros y hay que hablar 
respecto”. l

Benito Floro se rehriói 
varios momentos de la r 
óe prensa al partido del pa 
domingo del que dijo ser 
satisfecho por el juego de 
gado en la segunda paP> 
ia que el “Murcia no exi 
y restó méritos a los pi 
toneros por el trabajo que 
plegaron en los primeros 
renta y cinco minutos: “Fu< 
primera parte equilibrada, 
hicieron dos o tres paredes 
ñas que no llegaron a n: 
los únicos problemas que 
mos fueron en los saqu 
banda. Incluso hicimos^ 
esfuerzo que ellos por H^a 
área rival”. /
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EMPRESAS ■ COLABORADORAS

CAMPANA SOCIOS

ESTAS EMPRESAS COLABORAN CON EL C.A.B.A. LA SUYA PUEDE SER LA SIGUIENTE

^ Pases transferibles con reserva de asientos, incluido partidos
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EMPRESAS
V LA TRIBUNA
2 .-CAJA DE ALBACETE
3 .-RADI0 POPULAR
4 .-RADI0 ALBACETE
5 .-B0RNI MARKETING
6 .-DEP0RTES DIANA
7 .-VIAJES RODATOUR, S.A.
8 .-DELH0GAR (Electrodomésticos)
9 .-J0YERIA TEMPO
W.-EL NILO BAR
11 .-0PTICA AMERICANA
12 .-RINC0N GALLEGO
13 .-JAQUE JUNIOR
«.-TRANSPORTES TEISA
15.-D0N CHIVITO
«.-BRONCES DE LA MANCHA, S.A.
17 .-CAFETERIA CHELSY
18 .-RATO‘S DINOSAUR SPORT, S.A. 
«-IMPRENTA BIELSA
20 .-CAFE BAR CORONAS
81 .-PIZZERIA LA MAMMA
22.-AGR0CAJA 
23 .-D.C. AUDIO

Diputación 
de 
Albacete

24 .-DAVASA (Distribuidor Oficial Bosch)
25 .-PERFUMERIAS AZUL Y BLANCO 
26 .-PASAJE CENTRAL UNIKOS
27 -ARTES GRAFICAS SAN MIGUEL 
28.-MERG0N
29.-D1SC0TECA GABINETE, PUB KOS
8I ).-OPTICA LOLA MARIN 
^ ■CABA CENTRO DE ESTUDIOS
32 .-0PTICAS MARPE, S.L.

CARNET DE EMPRESA: 40.000' PTAS.
EL CLUB AMIGOS BALONCESTO ALBACETE LE OFRECE:

r^ ____________________________
‘Aparición en La Tribuna diariamente hasta finalizar la Campana
' Tribuna en la información de los meaafonía del Polideportivo antes del partido y en el transcurso

Mención de las Empresas colaboradoras a través de la megafonía oei ro p

^®I rriismo
tablón mural con todas las empresas en el Polideportivo 

^®trero de reserva con el nombre de la Empresa en las 2 butacas r“03* ^'®’’Q ae reserva con u.-------------  
‘¿i^ ^^nderín de Empresa colaboradora

S Instituto Municipal de Deportes 
Albacete

EMPRESAS
33 .-MUEBLES CESAR DIAZ MARQUEZ, S.A.
34 .-DE LA ROSA, S.A. MUEBLISTAS
35 .-GALERIAS PRECIADOS
36 .-SELVITEL, S.L. SERVICIO PHILIPS
37 .-“F0R SALE” ROPA
38 .-D0N TRESILLO
39 .-EL OESTE
40 .-CONSTRUCCIONES ROTOSA, S.L.
41 .-AZULEJ0S LA MANCHA
42 .-RESTAURANTE PISCINA
43.-FERRATTI
44 .-W0RLD, S.A. SERIGRAFIA
4S .-VESPA MORENO
46 .-0PERA STUDIO FOTOGRAFIA

REPORTAJE FOTOVIDEO E INDUSTRIAL
47 .-A‘T0N0, S.A. FABRICA DE BOLSOS
48 .-RADI0 ARCO IRIS
49 .-ALBASA PEUGEOT TALBOT
50 .-LOCAL 34
5i;-B0SSAN0VA
52.-ANAGRAMA
53 .-PIZZERIA IL FORNO
54 .-SEUR, SERVICIO URGENTE DE TRANS

PORTES
55 .-RESTAURANTE LOS ALAMOS
56 .-ESTABLECIMIENT0S ICARO DISCOTE

CA Y PUB
57 .-DISTRIBUCI0NES BENIBALDO, C.B.
58 .-ASES0RIA ASECOM, S.A.
59 .-GABINETE DE BELLEZA Y ACADEMIA

(Mila)
60 .-PUB EL SUR •
61 .-F0RMA Y CONTRASTE, S.L.
62 .-R0TUL0S LUMINOSOS FUTURA “NEON”
63 .-CAFE LA LUNA

COORDINA LA CAMPAÑA 

-BORNI MARKETING-
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Una de las novedades que se ofertan en el programa es un curso de iniciación de bádminton

Ayer se presentaron las actividades 
deportivas del IMD para el invierno

La sala de 
musculatura del 
Pabellón del 
Parque se abrirá 
en octubre

Iprob 
Jidib 

rtrao 

lara e

Ayer se presentó el pro
grama de actividades 
deportivas que se desarro
llarán durante el invierno, 
que fueron aprobados por 
la Junta Rectora del IMD, 
en el que se incluyen los 
cursos de natación, gimna
sia y como novedad se pre
senta un curso de bád
minton.

_______________ P. PINTADO

El concejal de Deportes, 
Vicente López, presentó ayer 
el programa de actividades 
deportivas que se desarrolla
rán el invierno 90, y que ade
más de las habituales de nata
ción, tenis y gimnasia de man
tenimiento este año se inclu
yen como novedad un curso 
de iniciación y perfecciona
miento de bádminton.

Dentro de estas actividades, 
la mayoría se realizan durante 
el curso escolar y unas están 
dirigidas por el Instituto 
Municipal de Deportes y otras 
son por convenio con la Fede
raciones, según informó en 
rueda de prensa el concejal 
de Deportes.

Los cursos de natación para 
adultos y Tercera Edad serán 
mensuales, así como niños de 
cuatro a ocho años. Los nive
les que impartirán son de ini
ciación, aprendizaje y perfec
cionamiento.

Señaló el arbitro del Torneo Villa de Madrid

Brito está de acuerdo con 
Jesús Gil “en el fondo”

Por las retransmisiones por distintos canales

Los equipos de 2® División 
se sienten perjudicados

TENERIFE (Efe).- Juan 
Manuel Brito Arceo, colegiado 
tinerfeño de Primera División, 
dijo a Efe que durante su inter
vención en el pasado Torneo 
Villa de Madrid. recomendó al 
presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil, “que no per
sonificara sus críticas en el 
colectivo arbitral”.

Brito Arceo comentó que 
está de acuerdo con Gil “en 
el fondo” de sus comentarios, 
aunque nunca ha compartido 
con él la forma de decirlos, por 
lo que le aconsejó que aportara 
sus ideas a la Liga de Fútbol 
Profesional, pero que dejara de 
meterse ya con los árbitros.

Respecto a la actitud que 
podrían adoptar sus compañe
ros de colectivo después de las 
manifestaciones del presidente 
atlético, respecto a que los cole
giados están “prostituidos”, el 
árbitro tinerfeño indicó que 
“eso est.'i más que superado, 
nadie se deja influir por esas 
palabras de Jesús Gil”.

Juan Manuel Brito añadió 
que si los árbitros se dejasen 
influir por manifestaciones de 
los dirigentes de los clubes él 
ya no pitaría más, haciendo 
referencia a las críticas que reci
bió de parte de los directivos

Para la Tercera Edad se desarrollarán cursillos de mantenimiento y natación P. PINTADO

Se presentaron las actividades deportivas dei invierno 90.
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Otra de Ias actividades 
deportivas que viene siendo 
habitual es la gimnasia de 
mantenimiento los cursos 
serán trimestrales y también 
se ofrece “un curso mixto, en 

del Barcelona después del polé
mico encuentro del Camp Nou 
entre el equipo azulgrana y el 
Sevilla.

Respecto a la directiva del 
Barcelona, el colegiado tiner
feño dijo que en estos momen
tos sus relaciones con Casaus 
y Núñez son buenas, como lo 
demuestra el hecho de que le 
enviasen un telegrama de pésa
me tras el fallecimiento de su 
abuela, el pasado mes de agos
to.

Para Brito, “la directiva del 
Barcelona sabe que pité bien”, 
aunque todos han reconocido 
que se equivocó en la señali
zación del penalti contra el 
equipo catalán, como el propio 
colegiado admitió en su día y 
sigue reconociendo ahora.

El árbitro canario, que no 
pasó las pruebas físicas reali
zadas antes del inicio de la tem
porada, confirmó que el próxi
mo día 29 volverá a examinarse.

Cree Brito Arceo que en esta 
ocasión no tendrá problemas 
para pasar esas pruebas, “como 
no lo tuve”, dijo, “en la ocasión 
anterior”, pues asegura que le 
dejaron fuera por una décima 
de segundo en una prueba que 
superó posteriormente “y con 
creces”.

el que se puede combinar la 
natación con la gimnasia 
durante cinco día seguidos. El 
año pasado lo hicimos y fue 
muy bien aceptado por el 
público”, dijo Vicente López.

MADRID (Efe).- La mayoría 
de los responsables de los clu
bes modestos de segunda divi
sión B y Tercera división con
sideran “excesivo” el número de 
transmisiones de partidos por 
los distintos canales de televi
sión, y asegurshi que sus taqui
llas se han visto perjudicadas, 
según una encuesta realizada 
por Efe. Los dirigentes de los 
clubes de Vizcaya, Valencia y 
Andalucía coinciden en señalar 
que los culpables de esta situa
ción son los presidentes de los 
clubes profesionales, que no 
han defendido los intereses de 
las entidades deportivas modes
tas. Algunos, en cambio, como 
los presidentes de la Sociedad 
Deportiva Huesca y CD Teruel 
reconocen la situación de inde
fensión en la que viven, pero 
reclaman la existencia de una 
televisión autonómica en Ara
gón, que según ellos, salvaría 
sus presupuestos.

Modesto Aznar (gerente del 
Melilla); “La transmisión de 
tantos partidos es perjudicial 
para equipos modestos, hasta el 
punto de que apenas ha comen
zado el campeonato liguero, las 
taquillas del Melilla, que la 
pasada temporada oscilaban 
entre 1.200.000 y 1.500.000 pese

Cursos de 
tenis

El tenis es otro de los 
deportes que puede 
practícarse a través del 
Instituto Municipal de 
Deportes. Este año se 
ofrecerá un curso de 
tenis que durará cuatro 
meses, que incluirán dos 
sesiones diferentes cada 
uno de ellos. También 
se ofertan cursos de 
mantenimiento para la 
Tercera Edad, según 
explicó Vicente López.

Por otra parte, la Jun
ta Rectora del IMD 
aprobó el cuadrante de 
la utilización de las ins
talaciones deportivas 
por parte de los clubes 
de Albacete, que se han 
distribuido como el año 
pasado. “Este año con
tamos con una instala
ción más que la tempo
rada anterior, que es el 
pabellón que hay en el 
Instituto número 4, lo 
que permitirá descon
gestionar las demás ins
talaciones”, comentó el 
concejal de Deportes. 
Asimismo, la Junta Rec
tora aprobó las obras de 
la cafetería del campo 
de fútbol. 

tas, ahora se han reducido a 
la mitad”.

”Para el espectador es más 
cómodo quedarse sentado en su 
casa que acudir a un estadio 
pagando la entrada, y esto pue
de ser la ruina de muchos equi
pos modestos, especialmente los 
que, como el caso del Melilla, 
tienen desplazamientos muy lar
gos durante la temporada”.

José Luis Ordeñana (presi
dente del Lemona, club vizcaíno 
del grupo segundo de segunda 
B): “La normativa de televisar 
partidos los domingos por la 
tarde va a acabar sin duda con 
el fútbol modesto. Igual están 
buscando que en cada capital 
de provincia haya un equipo 
fuerte y el resto sea todo fútbol 
regional y totalmente aficiona
do, porque de lo contrario no 
se entiende que se puedan 
hacer tan mal las cosas.

El fútbol modesto está des
cendiendo en espectadores en 
Vizcaya por todos los partidos 
que se televisan y porque las 
entradas del Athlétic son las 
más baratas de España y la gen
te prefiere ir a San Mamés. Los 
clubes de primera son los que 
obtienen beneficio económico 
de las televisiones y son los que 
mandan y deciden”.

Se pondrá en funcionamiento 
la sala de musculatura, en el ¡ 
Pabellón del Parque, que aun-1 
que no está terminada, el con
cejal de Deportes, Vicente! 
López, aseguró que para el mes 1 
de octubre se podrá utilizar yl 
la Junta Rectora del IMD cele-l 
brada ayer aprobó las tasas, quej 
serán de 100 pesetas por pesr-j 
sona y sesión., “La otra sala del 
musculación que se ha construí-! 
do en el campo de fútbol esta! 
terminada, pero cuando lo éste! 
lo utilizarán los clubes de Alba-I 
cete”, explicó el concejal del 
Deportes.

Por otra parte, la Junta Rec
tora también aprobó la conce
sión de beca a un deportista, 
que, al parecer, ha tenido basj 
tantes peticiones, aunque e 
concejal señaló que nem
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’ 3
, S

. S
.

en Juegos 
Olímpicos

OTTAWA (Ffe)- jgcidW^a s 
Olímpico de Cana  
hoy si autoriza o nJ^jáor,^ 
Ben Johnson a co P 01, 
vamente en ^®^. ^,5 ded^W^ , 
picos y P^"®?So'c<’'"a''s. 
un portavoz del ^^^^^ dg^

Johnson “"5® dos aá» S>i, 
días la sanción impu^^S;^, 7. inhabilitación que
Federación dado P 
Atletismo por ha e j^| 

tras ganar la 

con 
'iva

m
 =

en 100 metros. _ .• j^se el Gobierno cañad ^^.^3 
una suspensión in -pf^iO 
el corredor, las oí 
te permitió que . ^ las 4® 
nizaciones dd ^ 
decidieran el j-^padieu^P 
La Federación C ^^^.^j^ 
Atletismo decid ^„avezj 
vamente a do .^g de j 
cumpliera tesela im^

Cional por lo qae ^,«|í 
participar a P jje¡ón ae 
cualquier ^‘’^^Knipicas dt j 
pica. Para las^^el 

o Canadiense- tOlímpico cana j



Viernes, 28 de
Septiembre de 1990a Tribuna DEPORTES 35

o

^0 1 1 
m- i 

lesi

Aprobado un 
rédito 
mraordinario 
pra el Holding 
Olímpico
IWADRID. (Efe).- El Pleno 
K Congreso aprobó ayer la 
Jncesión de un crédito extraor- 
|nar¡o por importe de 
|H4.100.000 pesetas para com-

Sólo falta la sanción Real para que la norma sea publicada en el BOE

La Cámara Baja aprobó 
ayer la Ley del Deporte
Destaca la modificación del régimen asociativo en el deporte
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F el crédito fuera incremen
to en otros 107 millones de 
petas.
P motivo de estas enmien- 
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La Ley del Deporte fue 
aprobada ayer tras haber 
ratificado el Congreso de 
los Diputados las enmien
das que el 19 de septiem
bre había aprobado la 
Cámara Alta, por lo que 
tan sólo falta la sanción 
real para que la norma 
sea publicada en el B.O.E.

MADRID. (Efe).- La Ley 
contempla varios aspectos 
novedosos e importantes, 
entre los que destaca la modi
ficación del régimen asocia
tivo en el deporte, con la 
creación de tres escalones: 
clubes deportivos fásicos, clu
bes deportivos y sociedades 
anónimas.

Con esta diferenciación se 
persigue el impulso del aso
ciacionismo de base, al eximir 
del pago del IVA a los ser
vicios de los clubes deportivos 
sin ánimo de lucro, con cuotas 
de entrada y mensuales por 
debajo de una cifra prees
tablecida.

Educación Física

La Educación Física será obligatoria en niveles previos a la Universidad.
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La Educación Física se 
impartirá de manera obliga
toria en todos los niveles edu
cativos previos a la Univer
sidad por profesionales espe
cializados cuya titulación será 
regulada, homologándose el 
título de técnico deportivo 
especializado a la formación 
profesional.

Los clubes que desarrollan 
actividades profesionales se 
les atribuye, mediante la ley.

una responsabilidad jurídica y 
económica que no tenían has
ta el momento, a través de 
su conversión en sociedades 
anónimas deportivas que fun
cionarán basándose en los 
principios de las sociedades 
anónimas.

La Ley modificará también 
el régimen jurídico de las 
federaciones españolas, que 
quedarán definidas como 
entidades privadas con per
sonalidad jurídica propia que 
ejercerán funciones públicas 
de carácter administrativo en 
régimen de monopolio y 
financiación pública.

Se establecerán las ligas 
profesionales como asocia

ción obligatoria de los clubes 
profesionales, con amplias 
competencias en la organiza
ción de sus competiciones y 
tutela en la actividad econó
mica de los clubes.

La Administración del 
Estado apoyará a los depor
tistas de alto nivel, no sólo 
mediante la facilitación de su 
preparación técnica, sino tam
bién a través de su inserción 
social y profesional al término 
de sus carreras deportivas.

La Ley creará la Comisión 
Nacional Antidopaje, que 
establecerá instrumentos de 
lucha contra la ingestión de 
sustancias prohibidas.

Le basta quedar segundo en Jerez y que Alain Prost lo haga detrás de el
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ser la gran
CADIZ. (Efe).- El Gran Pre

mio de España que se disputará 
este fin de semana en el circuito 
de Jerez, puede ser la gran fies
ta del brasileño Ayrton Senna, 
ya que este sábado puede con
seguir por 50 vez en su carrera 
el mejor tiempo en los entre
namientos, y el domingo pro
clamarse campeón del mundo 
de Fórmula 1, por segunda vez, 
tras su título de 1988.

Si el título mundial lo tiene 
prácticamente asegurado desde 
la semana pasada en Portugal, 
le'bastará quedar segundo aquí 
en Jerez y que el francés Alain 
Prost lo haga por detrás, o sim
plemente que Prost no logre 
uno de los dos primeros pues
tos. Lo de su 50 “pole position” 
a priori se le presenta mas com
plicado sobre el tortuoso cir
cuito de Jerez.

El chasis del McLaren 
MP4/5B Honda de Senna no 
se adapta bien a este tipo de 
trazados, en los que los Ferrari 
de 641/2 de Prost y del británico 
Mansell, que además montarán 
motores especiales para las

fíesta de

J

Senna, camino de su segundo título.

pruebas cronometradas, deben 
dictar su ley como hicieron el 
pasado fin de semana en Por
tugal.

A pesar de los problemas de 
chasis que pueden afectar este 
año al McLaren se Senna, este 
circuito de Jerez siempre se le 
ha dado muy bien al brasileño, 
el fue quien consiguió la pri-

rton Senna
mera victoria trazado andaluz, 
cuando corría para Lotus, tras 
un apretado duelo con el bri
tánico Mansell, y el pasado año 
lograba su segunda victoria, en 
las cuatro ediciones disputadas 
en Jerez, cuando aun aspiraba 
a renovar su título mundial del 
año anterior.

Si Senna afronta con tran- 
quiliad esta decimocuarta prue
ba del Campenato del Mundo, 
no ocurre lo mismo en el bando 
opuesto de Ferrari, tras la polé
mica levantada por Prost al acu
sar al director deportivo de la 
escudería italiana. Cesare Fio- 
rio, de no haber impuesto una 
estrategia de equipo a lo largo 
de la temporada, lo que se ha 
traducido por la pérdida del 
título.

Con el título prácticamente 
decidido, en esta ocasión no 
será necesario aplicar la táctica 
de equipo por la que se quejaba 
Prost, y su compañero Mansell 
luchará por conseguir su segun
da victoria de la temporada, que 
quizás le haga reconsiderar su 
anunciada retirada.

El CSD pedirá a 
Emilio Sánchez 
Vicario que 
rectifique sus 
declaraciones

BARCELONA. (Efe).- El 
Consejo Superior de Deportes 
pedirá al tenista Emilio Sánchez 
Vicario “que rectifique en el 
camino equivocado que ha 
emprendido”, según dijo ayer 
a Efe el secretario de Estado 
para el Deporte, Javier Gómez 
Navarro.

El secretario de Estado infor- 
mó que Benjamín González, 
miembro del Consejo Superior 
de Deportes, ha viajado a la 
ciudad italiana de Palermo para 
entrevistarse con el tenista 
español, después de que éste 
declarara que no jugará en tor
neos en Íos que participe Sergi 
Bruguera.

Javier Gómez Navarro señaló 
que Benjamín González trans
mitirá a Emilio Sánchez Vicario 
“un mensaje, una última opor
tunidad, para hacerle entender 
que ha emprendido el camino 
equivocado, que todavía está a 
tiempo de rectificar y que se 
está creando una situación 
lamentable”.

Indicó que Sánchez Vicario 
ha ofrecido en los últimos días 
con sus declaraciones “una ima
gen lamentable, que no es bue
na para él ni para el deporte 
español, circunstancia que se 
debe -dijo- a que está mal acon
sejado y hay que hacerle enten
der que el deporte español no 
puede perder a ningún depor
tista”.

Informó que se ha entrevis
tado con el presidente de la 
Federación Española de Tenis, 
Agustín Pujol, para'tratar sobre 
la “difícil situación” que se 
registra en el tenis español, tras 
la disputa del partido clasifica
torio de Copa Davis frente a 
la URSS, y se acordó una pos
tura común entre la Federación 
y el Consejo.

“Fue muy fácil alcanzar ese 
acuerdo, porque todos estamos 
de acuerdo -agregó- en la nece
sidad de ratificar al capitán del 
equipo de la Copa Davis”.

Conchita, optimista

Por otra parte, Conchita 
Martínez afirmó ayer que si 
logra concentrarse bien puede 
aspirar a la victoria frente a la 
alemana Steffi Graf, a quien se 
enfrentará el sábado en la semi
final del torneo de tenis de 
Leipzig.

La número diez de la cla
sificación mundial señaló a Efe 
que desde sus dos derrotas fren
te a la alemana, ambas en París, 
progresó mucho y ganó confian
za, algo importante en este 
deporte.

Conchita explicó que ahora 
lo más importante es la con
centración, pues ya se encuentra 
adaptada a la cancha, si bien 
no es el mejor tipo de superficie 
para ella.

En su encuentro del miér
coles, frente a la también ale
mana Claudia Kohde Kilsch, 
tuvo algunas dificultades y, tras 
vencer 6-3 en el primer set, 
cedió el segundo 2-6, con un 
pésimo juego en la red.

En el tercero alcanzó de nue
vo mayor estabilidad psíquica 
para imponerse con facilidad 
6-1 y asegurarse un puesto entre 
las cuatro mejores del torneo.

M.C.D.2022
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Farmacias EI tiempo ^H Efemérides

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SOTOS, Pérez Galdós, 43 (esquina Torres Quevedo) y 
SAN AGUSTIN, Muelle, 7 (frente Clínica Médica)

De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte 
Gallego, 11 (frente a Simago)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: PEREZ JIMENEZ, Avda. Menéndez Pidal, 39 (an
tes Ctra. Madrid) y RUEDA GUIZAN, Octavio Cuartero, 
21 (esquina Rosario)

De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte 
Gallego, 11 (frente a Simago)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: FRANCISCO GONZALEZ VALERO, 
A. Bajas, 1

PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MAR
TINEZ, Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 
49

PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ, República'del Perú, 
8. Refuerzo: De 9 a 1,30: GONZALO GONZALEZ

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

PARA MAÑANA; VIRGEN DE BELEN, Piza. Cons
titución, 2

^Caja de Albacete

CONVOCATORIA DE LA 
ASAMBLEA GENERAL

De conformidad con lo acordado por el Con
sejo de Administración en sesión celebrada 
el 30 de Agosto de 1990, se convoca a la 
Asamblea General de la institución, con arreglo 
a las normas establecidas en los Estatutos 
vigentes, para celebrar sesión Ordinaria el día 
20 de Octubre de 1990, en el salón de actos 
de la Central de Organización de la Caja en 
Campollano, Albacete, a las iroo horas en 
primera convocatoria y a las 11'30 horas en 
segunda convocatoria.

El orden del día será el siguiente:
1 .- Constitución de la Asamblea.
2 .- Informe de la Presidencia.
3 .- Informe de la Comisión de Control sobre 

análisis de la gestión económica y finan
ciera del primer semestre de 1990.

4 .- Líneas generales de actuación de la Enti
dad para 1991.

6 .- Nombramiento de interventores para apro
bación del acta.

7 .- Ruegos y preguntas.
Albacete, diecinueve de Septiembre de mil 

novecientos noventa.
El Presidente del Consejo de Administración

28,6 grados de máxima

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de al Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en al capital fue de 28,6 grados a las 16,10 horas de la 
tarde y la mínima de 14,8 grados a las 8 horas de la mañana. 
El cielo estuvo nuboso y la velocidad del viento fue de 14,4 
kilómetros por hora. La humedad relativa del aire fue del 58%.

Para hoy se espera predominio de los cielos poco nubosos 
en la Península y archipiélagos, con algunos intervalos de nubes 
preferentemente medias y altas en la vertiente occidental, según 
el Instituto Nacional de Meteorología.

También brumas matutinas en el tercio norte peninsular. Murcia 
y sur de Valencia.

Las temperaturas seguirán en un ligero ascenso generalizado 
o sin cambios. En el Estrecho soplará Lavante fuerte.

Predicción por regiones

- Castilla y León.- Hoy: Algo nuboso con predominio de las 
nubes medias y altas, nubosidad de evolución en los sistemas 
montañosos. Vientos flojos variables. Temperaturas más altas. 
Mañana: brumas matinales, cielos poco nubosos o despejados. 
Vientos flojos del SE. Temperaturas sin cambios.

- Andalucía.- Hoy, intervalos de nubosidad de tipo medio y 
alto o de evolución en las sierras

- Ceuta y Melilla.- Predominio de los cielos poco nubosos 
o despejados, con alguna nubosidad de evolución diurna en las 
sierras. Vientos flojos o moderados del SE o, E. Levante moderado 
en el Estrecho arreciando a fuerte mañana. Temperaturas lige
ramente más altas.

- Castilla-La Mancha.- Hoy: nubosidad media y alta con nubes 
de evolución diurna en los sistemas montañosos y posibilidad 
de algún chubasco en el Sistema Ibérico. Vientos flojos variables, 
temperaturas ligeramente más altas. Mañana: no se esperan cam
bios significativos.

- Madrid.- Hoy: nubosidad media y alta con alguna nubosidad 
de evolución diurna en la sierra y posibilidad de algún chubasco 
aislado. Vientos flojos variables. Temperaturas ligeramente más 
altas. Mañana: no se esperan cambios significativos.

Calendario
SANTORAL Días hasta finalizar el año: 

95 días
Santos Wenceslao, Mar

cial, Lorenzo, Marcos y Sil
vino.

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,08 y

1953 .- El Gobierno comunistí 
polaco destituye al cárdena 
Wyszynski, acusado de subver
sión.

1954 .- El jefe del Gobierne 
de Vietnam del Sur solicita uní 
rápida retirada de las tropas 
extranjeras estacionadas en ei 
país. 1

1958 .- Aprobado en Francil 
por abrumadora mayoría el pro! 
yecto de Constitución, elabora^ 
do bajo las directrices del genei 
ral De Gaulle.

1959 .- El Gobierno provisic 
nal de Argelia plantea la inde 
pendencia como condición pre 
via a toda negociación.

1962 .- El primer ministro d 
2ArgeIia Ahmed Ben Bella foi 
ma Gobierno: j

1963 .- España obtiene i 
medallas de oro, 2 de plata
1 de bronce en los JuegOi

Vf 
Si 

Uf

fUF 

CA 
k 

U«j)c
Mediterráneos. J

1971 .- El cardenal Minaszengi 
llega a Roma, tras 23 años 
refugio en la Embajada ^ga 
EE.UU. en Budapest.

1972 .- Se implanta un mat 
capasos nuclear, por 
vez en España, a un pao . ^^.p^ 
de 19 años.

1978 .- Pieter Botha es el nu 13 
vo jefe del Gobierno ^® “¿jku 
frica y, B.J. Vorster, jefe
Estado.

1983.- El Congreso de 
Diputados aprueba el p y W 
de incompatibilidades , Í 
parlamentarios. Im

1984.- Ochenta 
más de 50 11dear aviones de Afgantótai^ 
localidad pakistaní

El ^cw 
^URSS) “Apuesto en 

namiento. , nítrlame®^?^’1989.-La mayoría pa I^„ 
taria griega aprueb L^qC' 
Sarniento del ex P"p^jjrái L,, 
socialista A"ílr^^ reiaá®ioT 
de 4 de sus mmisrros, ' ^W 
nados con el “caso KosKO^ <

HOJA DEL ALMANAQUE se

Días transcurridos: 270 se pone a las 23,18 (H, S.).

Carteleras

pone a las 18,03 (H, S.).
La luna sale a las 14,23 y

Oí 
DE

SENSACIONAL ESTRENO 
¡Una película fascinante! 

“EL COCINERO, EL LADRON, 

SU, MUJER Y SU AMANTE” 

de Peter Greenaway 
¡UN EXITO DONDE’ 

SE PROYECTA! 
HABLADA EN ESPAÑOL 

Pases: 6 - 8'15 y 10*30

Auténticos e inimitables 
MONTY PYTHON en

“SE ARMO LA GORDA”
AUTORIZADA TODOS 

LOS PUBLICOS 
Con Graham Chapman, John Cleese, 

Terry Gilliam 
Pases laborables: 7*15 - 9 y 10’45 
Sábados y festivos: 5 - 7’15 - 9 y 

10’45

SURCO PARK 
Tel. 23 78 52 

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1 
APERITIVO: * 

Jamón Serrano 
Queso Manchego 
Almendras 
Aceitunas Rellenas 
Patatas Chips 
SOPA DE BODA 

MERLUZA EN SALSA VERDE 
TERNERA MECHADA EN SU 
JUGO 
TARTA DE BODA, FLAN 
MELOCOTON 0 PIÑA 
BEBIDAS: Agua Mineral.

Refrescos ^
Vinos Manchegos ^
Cerveza 
Café 
Licores

^0

Sidra o Champang 
PEDIR PRESUPUESTO A Sr.CARAKUEL

Hay 10 menús más a su disposición

SENSACIONAL ESTRENO. Juntos 
aprendieron el lenguaje de una nueva 

vida. 

“CARTAS A IRIS” 
(Autorizada todos los públicos) 
Jane Fonda y Robert de Niro 
(Pases Laborables: 6'55 - 8*50 y 

10,45) 
(Pases Sábados y Festivos: 5 

6'55 - 8'50 y 10'45)

SE 

^af 
Mq

■su

iSuperpornogrífi«^gS° 

Americana - y.u. ^^J 

ceJ2S !»*»•"*

SENSACIONAL ESTRENO.
La película más esperada de esta feria-90. 

Una película de trepidante acción que no le 
defraudará. Vuelve BRUCE WILLIS.

LA JUNGLA 2
ALERTA ROJA

(No recomendada para menores 
de 18 años) 

Bruce Willis, Bonnie Bedelia y William
Atherton.

(Pases: 6 - 8*15 y 10*30)

SENSACIONAL^^ fon 
película más ^^.tí 

atracción especia yjerTna”

Autorizada pa« ‘ víado""®' 
Warren Beatty.

Pases: 6 -»

Cpnsacional estre^ । fe) 

aire. aho«^j¿i volante- 

“DAYS OF , 
truc"®’

(Auion^^ Du,.lLf*- 
Tom Cruise. Ro^ ,5 y 10*30

Pases, o

M.C.D.2022
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ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

• Usted puede hacer cualquier carrera uni
versitaria.
Sin Bachillerato-COU. Curso a distancia, todas 
universidades, excepto UNED.
• Prepárese suficientemente para aprobar
• Grupos de

Mañana
Tarde
Noche
ÜINFORMATE YAH

• COMENZAMOS EL 1 DE OCTUBRE

SEPARADAS/OS. 
VIUDAS/OS,

Se está creando una 
asociación en Albace
te. interesados escribir 
a Sevial, Avda. Capi
tán Cortés. 94

• SE TRASPASA café-bar.
Razón teléfono: 23 46 80

O
*

; 3

en 
U
J 

Z
 

o
 

o
 

a:
.

2 
??

O 
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CAMIONES
• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino,

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 221613

F REPARTO 
ticos 

marcas
- PUNICOS 

de j ¡te SEPTIEMBRE

^onz Ibérica, s.a.

e J* 2< 1012 - 22 5116

iierar~~-------------------------- 
chica para 

^°''^®' Teléfono: 
. untar por José 

nue- i3

; deij NECESITA empleada 

‘ Teléfono: 22 21 37

yefíO FERNANDEZ
' sépticas

1 -« ^ ^® tubenes . u
J Jalados

[nb^' '^ ''^ televisión

22 08 38 0(1€

o
 

S S

O” de tubenas pe

*
0 
C

19. Teléfonos:
50 22 33-22 34 68

• VENDO Suzuki Santana. 
1300 c.c. 750.000 Ptas. Telé
fono: 14 40 67. Joaquín

• ATENCION empresas. 
Oferta especial en encende
dores publicitarios. Mini Bic, 
50 Ptas. y Tokai, 55 Ptas. 
Para información teléfono; 
967-22 87 90. Albacete

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 M2. C/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

• SE TRASPASA cervece
ría Tejares, 10, por disolu
ción de sociedad. Teléfono: 
22 34 68 De 8 a 3

• VENDO peugeot 205 GTX 
aire acondicionado. 
1.000.000 Ptas. Teléfono: 
24 00 41. Pocos Kms.

• VENDO piso 163 ni®, 
aproximadamente, zona 
céntrica. Teléfono: 21 67 44 
- 21 82 42. Horario oficina.

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 ni2 acondicionado, 
20 M. de fachada, en la C/ 
Doctor Fen-án. (semiesquina 
Circunvalación) llamar al 
24-29-69 horario de oficina.

• SE VENDE furgón Fiat 
Ducato. 3 años. Pocos kiló
metros, con tarjeta de Ser
vicio Público. Teléfono; 
23 50 83

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 21 38 21. 
Llamar tardes.

• ALQUILO nave 400 m^.
Teléfono; 22 24 29

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Sólo mañanas. 
Llamar teléfono; 22 67 21. 
De 3'30 a 6'30

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 03 06

VOLQUETES, 
MOVIMIENTOS 

DE TIERRAS
NEUMATICOS
PRIMERAS MARCAS
PRECIOS UNICOS
MES DE SEPTIEMBRE 

Konz Ibérica, s.a.
Tel: 24 10 12 - 22 51 16

• NECESITO mujer res
ponsable mayor 25 años 
para atender casa y dos 
niños. Todo el día. Teléfono; 
21 61 23

• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Teléfono: 
23 5917

• ALQUILO entreplanta ter
minada (28 m2). Exterior. 
Dionisio Guardiola, 23. (en
tre Simago y Correos). 
23 20 40

• SE TRASPASA café bar 
Marfil. C/ Miguel López de 
Legazpi. Teléfono: 21 47 43

• SE ALQUILA piso a com
partir chicas. Teléfono: 
22 76 53-22 56 48

• SE VENDE chalet a 12 
Km. de Albacete. Calefac
ción central, garaje y pisci-

(O Teléfonos:.
50 22 33-22 34 68

• PARTICULAR compro 
piso-garaje. Llamar de 1 a 
3 y 9 noche en adelante. 
Teléfono; 41 03 01

• SE TRASPASA disco 
pub. Interesados llamar telé
fono: 4414 83. Abstenerse 
curiosos.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.A.

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono; 

967/23 04 14

• SE TRASPASA local 
comercial. C/ Tesifonte 
Gallego, totalmente termina
do y en funcionamiento. 
Teléfono; 22 52 50

_ /a n m a r 1 í n
asesores

Rosario 3-7 ■S 21 04 29
,EDlf CAPITOL- ALBACETE^

• CLASES particulares o 
por grupos de inglés a domi
cilio. Teléfono: 23 81 89

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono; 21 57 82

• VENDO local comercial 
en parque sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

AGRICULTOR
NEUMATICOS 
PRIMERAS MARCAS
PRECIOS UNICOS
MES DE SEPTIEMBRE 

Konz Ibérica, s.a.
Tel, 225116 - 241012

GAONA, 5 
@241084

ccnlro de estudios

INFORMATICA BASICA
* CURSOS NIÑOS DE SABADOS (10 h.-13 h.)

* BASIC Y MS-DOS (tardes)

GRUPOS MUY REDUCIDOS 

UN ORDENADOR POR ALUMNO 

MATRICULA ABIERTA 

HINFORMATEH

BATERIAS
PRECIOS UNICOS 
MES DE SEPTIEMBRE

Konz Ibérica, s.a.
Tel: 241012 - 22 5116

TU Y YO
EN CARRETERA 

Precisa señorita 
con alojamiento 
completo. Teléfo
no (96) 21918 57

SE VENDE O 
SE ALQUILA 
Preciosa casa en Cañada de Agrá 
(525 m^. Amueblada, 5 habita
ciones. con todas las comedidas, 
piscina, cocheras, jardín. Teléfo
no: etc. Interesados llamar: 
30 09 96 y 3013 84

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, 
que iluminas todos los 
caminos para que yo 
alcancse mi ideal. Tú 
que me das el don divi
no de personar y olvidar 
el mal que me hacen y 
que en todos los instan
tes de mi vida estás con
migo, yo quiero, que en 
este corto diálogo agra
decerte por todo y con
firmar, una vez máis, que 
nunca quiero separme 
de ti. por mayor que sea 
la ilusión material. 
Deseo estar contigo y 
todos mis seres queri
dos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y 
los míos. (La persona 
deberá rezar la oración 
tres días seguidos sin 

-decir el pedido, dentro 
de tres dias será alcan
zada la-gracia por más 
difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la 
gracia). Agradece las 
gracias alcanzadas.

1

OPOSICIONES

GAONA, 6 
«241084OPOSICIONES

ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL - JUSTICIA

• TRABAJE mañana mis
mo como limpiadora y 
empleada de hogar. Infor
mación: 24 19 20

• VENDO Renault 5 GTL. 
Confort. AB-E. Perfecto esta
do. Teléfono: 22 83 64

• BUSCO coto de caza. 
Bueno. Teléfono: 23 1119

• SE TRASPASA peluque
ría. Collado Piña, 67

comer-
1 Zona Parque 

jnóOí '“élono: 21 74 15

• SE NECESITAN chicas 
de 15 a 16 años para publi
cidad. Teléfono; 22 81 62. 
Sra. Candad

’Q®®* comer- 
^^ Segovia. 37. 

22 61 22

SE TRASPASA 
VIDEO-CLUB 

a pleno rendimiento con más 
de 600 socios por cambio de 
actividad con 620 películas, 
traspaso de local, mobiliario, 
etc. en buena zona, con bajo 
alquiler. Todo por 2.500,000 
Ptas. Interesados llamar al 
teléfono: 24 01 32

,3'^0 piso Avda, 
enseña portero.

• SE VENDE piso zona 
estación. 7.500.000 más res
to hipot^a. Teléfono; 
24 02 82HIPOTECAS

•Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
■Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

i
w

 o
“ ^

-'^
 1

ATICOS 
OT 
^JAS MARCAS

.^SEPTIEMBRE 
ibérica, s.a.

^5116 - 241012

.^'- ANDUJAR 0R- 

estomatoiogu . 3 prl
®5 Albacete

’^CMO

23 68 87

Temario: Academias: ADAMS -JURISPERICIA
Profesorado: Licenciados en derecho

Técnico del Estado y S.S.
Comienzan grupos intensivos el 1 octubre

A RESERVA DE PLAZAS EN:
V CADEMIA 

EMAS

Paseo Simón Abril, 13 - Tel: 22 67 66
Dionisio Guardiola, 56

• ENHORABUENA está 
leyendo algo interesantísi
mo. vendemos dúplex Mar 
Menor, Lopagán, estrenar 
solamente 5.950.000. 
968-18 48 62

• SE ALQUILA local. 200 
m®. Teléfono: 22 31 58

• ALQUILO bar restauran
te. Carretera General Iniesta. 
Con vivienda. Teléfono; 
967/49 04 69

• SE NECESITA empleada 
de hogar para casa con 
niños. Teléfono: 22 40 70. 
Horario oficina.

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono; 21 61 31

''''BIVIOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

SLEFACCION INDIVIDUAL
ALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA

Butano SE LO DEMUESTRA
o°'^sulienos sin compromiso al Telefono 23 5 7 08
SIMARRO EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano. S.A.

RESIDENCIA UNIVERSITARIA FEMENINA 
“OLALLA JíMENEZ’’__

Plazas limitadas, Pasaje Massó, 8 (frente 
al n° 23 de la C/ Rosario) Teléfonos: 
24 05 27 y 21 63 06.

TELEFONICA
OPERADOR TECNICO

DE PLANTA INTERNA 
Plazo de admisión de solicitudes hasta 

el TOctubre-90 

ÜINFORMATE!!
TENEMOS GRAN EXPERIENCIA EN 

ANTERIORES CONVOCATORIAS

EBANISTAS
EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 

NECESITA OFICIALES DE1°y2° 
ABSOLUTA DISCRECION

ALTOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 

(de 9 a 2) (6,30 - 8,30)

^Restaurante
guiare?

C Salamanca. 12 • Teis. 21 86 73 - 21 82 69 .ALB.ACETE



Viernes, 28 de
Septieinbre.de 1990 ESPECTACULOS La Tribuna

Stuven en su afán de promocionar “humoristas” convierte “Pero... ¿esto qué es?’' en un bodrio

Los pseudo-humoristas de don Hugo
ni son graciosos ni caen en gracia

Algunas actuaciones se basan tan sólo en la palabrota, la grosería y la ordinariez

El debut de Carlos Mata 
-más conocido aquí por el 
sobrenombre de Luis 
Alfredo Ascanio- en el tele- 
bodrio, ¿Pero... ésto qué 
es?, ha sido todo un acierto 
que honra al querido señor 
Stuven quien no está muy 
acertado, que digamos, en 
todo lo demás.

Carmen Perreras

MADRID (Lid).- Me 
encantó Carlos Mata. Estuvo 
’chévere!.

Cuanta espectación, cuanto 
morbo, cuanto suspiro perdido 
y encontrado ante la pantalla 
del televisor.

El suyo ha sido un buen 
debut, sí señor. Si no fuera 
por Jacqueline de la Vega que 
sigue la pobre de lo más “de- 
lolás”, como dice Piero, la pre
sentación no hubiera estado 
nada mal.

Cosas peores se^’han visto, 
todas ellas con el sello Stuven 
al que, por fin, San Telesforo 
bendito ha iluminado siquiera 
un poquito.

Don Hugo se ha descubier
to como un recalcitrante, 
como un contumaz, como un 
empecinado defensor de esas 
causas perdidas que son los 
pseudo-humoristas que se 
haya empeñado en elevar a 
la máxima categoría, sin darse 
cuenta de que le falla la mate
ria prima.

Ó se abona a los buenos

En este tipo de espacios se echa de menos a Josema y Millán

o ni Carlos Mata le salva el 
inventito que, por cierto, vuel
ve una y otra vez con un reto
que aquí y un parchecito allí, 
para mayor gloria suya y des
gracia nuestra.

!Ay, si el señor Stuven estu
viera en la piel del sufrido 
telepaciente!.

En esto del humor pierde 
dificilmente las perspectivas.

Y lo gordo del caso es que 
parece no encontrarías. Que 
pena, penita, pena. Pena de 
mi corazón, que nos cargue 
con esas rémoras y nos de a 

todos la función.
Los pseudo-humoristas de 

don Hugo ni son graciosos ni 
caen en gracia, sino todo lo 
contrario.

Tele-invento

Y ahí es donde su tele-in
vento sucumbe. En su afán de 
promocionarlos, como promo
ciona a estas advenedizas de 
presentadoras, es cuando con
vierte el programa que más 
veces se ha ido y se ha vuelto, 
en un bodrio. Tantas alegrías' 

como nos proporciona Maria 
Teresa Campos y tantos dis
gustos como nos ha Huguito.

Si usted vió el último pro
grama, que fue el primero, no 
me diga que la actuación de 
Pedro Reyes, no fue de lo más 
deplorable. Hortera, soez, 
cutre, ordinario, chabacano, 
grosero, rehez, irreverente, 
bufo, grotesco, burdo, cho
carrero. A bote pronto no se 
me ocurren otros apelativos 
más cariñosos para calificar la 
actuación del susodicho. Por 
cierto, el pobre se repite como 
las sardinas.

Basar toda una actuación 
en la palabrota, la grosería, 
la ordinariez, la falta de ima
ginación y el taco me parece 
a mi que es tener más cara 
que espalda.

Claro que la caterva de 
humoristas nacida al amparo 
y mecenazgo de don Hugo tie
nen un morro que se lo pisan. 
Cuanto y cuanto nos hacen 
extrañar a Josema Y Millán, 
juntos o por separado, a Este- 
so, Andrés Pajares o el mis
mísimo Tony Leblanc, salvan
do las distancias, aunque vol
viera a pelar y comerse una 
manzana, delante del respe
table, dando con tan sencillo 
acto por concluida su actua
ción. En fin, si al tele-invento 
de Hugo le quitan los musi
cales, los humoristas y a la 
Jacqueline de la Vega, a lo 
mejor, nunca se sabe, se con
vierte en el gran programa que 
todos seguimos esperando.

Citas

11

José Luis Corcuera.
-JOSE LUIS CORCUERA, 

ministro del Interior: “Los ciu
dadanos vascos deben correr a 
gorrazos a cuatro cantainañaa- 
nas”. -FRANCISCO FERNAN
DEZ ORDOÑEZ, ministro de 
Asuntos Exteriores: “La ley Y 
la razón están de nuestro la o 
en la crisis del Golfo’. -FE • 
NANDO COLLOR 
MELLO, presidente 
“Hay que ver el mundo a , 
luz de la interdependencia • 
-FELIPE GONZALEZ, pres 
dente del Gobierno: Q^*^’^^ 
PSOE abierto, flexible y <» 
capacidad para el día og 
.«MAGIC” JOHNSON, jugad 
profesional de t’^ioncesW- 
rantizo que jugaré en los ., 
Olímpicos de • j^r ..4RS^TAWnQ, embaidor 

de Iraq en España; -jos. 
el fuego no conoce ej 
ni banderas, tampoco 
España”. -JOSE ^ 
NOS, secretario de ^’^Í J 
de la Comisión Ejecutiva Fe^ 
ral del PSOE: “Cuanto * ^ 
le critica a Guerra,^ 1
quiere en el partido • 1

^B Cumpleaños La relación amorosa entre Liz Taylor y Richard Burton causó meses de demoras y gastos exU^

Cleopatra”, “Superman” y “Waterloo”
son las películas más caras de la historia

Marcello Mastroianni.

Hoy, día 28, cumplen años: 
-Marcello Mastroianni, actor 
italiano, 66.

-María del Carmen Prendes, 
actriz española, 77.

-Brigitte Bardot, ex-actriz 
francesa, 56.

-Gary Plummer, jugador de 
baloncesto, 28.

-Silvia Kristel, actriz, 38.
-Miguel Ortiz Berrocal, 

escultor, 57.
-Angel García Ramírez, 

ex-campeón de judo, 46.

En opinión del crítico de cine 
Michael Medved, “Cleopatra”, 
protagonizada por Liz Taylor y 
Richard Burton, encabeza sin 
dificultad la lista de las diez 
películas más caras de todos los 
tiempos. Realizada en 1963 con 
un presupuesto de 44 millones 
de dólares de entonces, una 
enfermedad de la actriz retrasó 
el rodaje durante casi un año. 
Y cuando el romance de Burton 
y Taylor se prolongó fuera de 
la pantalla, causó meses de 
demoras y gastos extra, afirma 
Medved.“Esta relación amorosa 
ayudó a que el film fuera, sin 
lugar a dudas, la película más 
cara. Fue un completo desas
tre”.

El segundo lugar lo ocupa 
“Superman” (55 millones de 
dólares en 1978). Marlon Bran
do, que hacía de padre de 
Superman, sólo aparecía en la 
pantalla nueve minutos por lo 
que recibió tre millones y medio 
de dólares. Más tarde demandó 
a los productores y consiguió 
15 millones de dólares más 
como parte proporcional de los 
beneficios recaudados. “Esta 
cifra hizo que llegara a cobrar 

más de dos millones de dólares 
por cada minuto que aparecía 
en la pantalla”, señala Medved. 
“Waterloo” (25 millones de 
dólares en 1969) ocupa el tercer 
lugar de la lista. “Él increíble 
coste de esta película respondió 
en gran parte al hecho de que 
el director estaba acostumbrado 
a trabajar en Rusia, donde si 
necesitas unos pocos miles de 
extras, simplemente llamas al 
ejército soviético y consigues 
voluntarios gratis.

“Motín en Bounty” (20 millo
nes en 1962). Una vez más, 
Marlon Brando fue responsable 
en parte del gran presupuesto 
de este filme, al enfrentarse 
constantemente con el director 
sobre cómo debía interpretar su 
papel, según Medved, debido a 
las travesuras de Brando, el cos
te de la película se disparó”. 
“Superman 11” (54 millones en 
1980). Aunque esta segunda 
parte fue cara, también fue un 
gran éxito.

“Helio Dolly” (24 millones en 
1969) “Hubo continuos alterca
dos en el escenario entre Barbra 
Streisand y Walter Matthau”, 
dice Medved. “Se quejaba con-

del cin«historiaLiz Taylor protagonizó la película más costosa en la

■ 
V"

''̂
='

tinuamente de que ella le estaba 
desplazando hasta que Barbara 
le gritó finalmente; “Esta pelí
cula se llama “Helio Dolly” no 
“Helio Walter” ”.

A continaución está “La caí
da del imperio romano” (20 
millones en 1964). “Esta pelí
cula incluía uno de los esce
narios más elaborados y caros

de la historia linones)
“Tora, Tora sobj^ 

1970). En esta P¿^^^ Haj 
bombardeo de ¡sieron j 
“los productivos en 1 
históncamente gquipu^ 
eos, aviones y J J
tari afirma Med 
las salas de c japt 1 
nos pero triunfo
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TELEVISIONI Tribuna

En la sección nostálgica ‘'Recuerda aquel ayer'’ intervendrán María José Nieto y Esperanza Argüelles

^^Las patrullas ciudadanas^^ serán motivo de juicio en ‘‘Tribunal Popula^'

Del cabaret al éxito

^^ogramadón
^BÍMERA CADENA 02,00.- EL PRECIO JUSTO

03,15.- HABLEMOS DE
SEXO

03,50.- EL SALERO
04,45.- HABLANDO CLARO
05,10.- TENDIDO CERO
05,35.- EN JAQUE
06,00.- CON LAS MANOS

EN LA MASA
06,30.- EL TIEMPO ES ORO
07,30.- PERO ...¿ESTO QUE 

ES?
08,30.- LOS VIDEOS DE

PRIMERA

incí»

la

“Tribunal Popular”.

r\ Viernes, 28 de
S M Septiembre de 1990
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Joaquín Sabina y Loles León, invitados 
estelares en ^Tero...¿esto qué es?

Versión íntegra 
de “Desde que te 
fuiste”, con 
Claudette 
Colbert

Joaquín Sabina ha publicado recientemente su noveno LP.

SEGUNDA CADENA

MADRUGADA

“Plástic”.

Í 
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01,00.- JAZZ ENTRE AMI
GOS

on
¡n 
(0 ^^’^IVAL HANNA

'^^’^^XION CON LA

CON LA JACION NACIO-

cantautor Joaquín Sabina, Loles León, una de las 
Mujeres Almodóvar’^ y María José Nieto, del mundo 
^la revista, son los principales invitados del programa 
'^ero...¿ésto qué es? Esto es lo que hay”, que en su 
^wa etapa emitirá hoy la primera cadena de Televisión 
pañola. Joaquín Sabina, nacido en Ubeda hace 41

años, se define como cantautor como medio de mostrar 
su repulsa hacia los cantautores, comparecerá Junto 
con el grupo de color “Snat” en “La música^\ una 
sección del programa que sigue en la misma línea de 
la etapa anterior, con la comparecencia de grandes 
fíguras nacionales y extranjeras.
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MADRID (Efe).-Joaquín. 
wna ha publicado reciente- 

®nte su noveno LP, un disco 
hulado “Mentiras piadosas”, 
1 el que el jiennense regresa 

,‘^edo discográfico después 
dos años de retiro sabático, 
Irrumpido sólamente para 
naciones en directo en 
anas ciudades españolas.
confiesa Sabina que a los 
We años era “muy radical”, 
nsaba entonces que todos 
cantantes eran “infuma- 
’ y por esa razón cuando 

ra hablan de él en ese sen- 
“ *0 entiende perfectamen
te siente orgulloso de su 
!^Jo, “el orgullo de estar 
'endo más o menos lo que 
'"Pre he querido hacer” ; 
^'dera que el rockñfoll “es 
antigualla del tiempo de 
padres”, y asegura que él 
niúsica, sólo música.

‘^ entrevista indis- 
segunda gene- 

de la biónica “Lola” 
® etapa anterior.
p.a diferencia de Lola, 

a imagen de una mujer 
.^^ ^ás sensual, más 

eativa y, lógicamente, 
•^ test indiscreto a Loles

León. Loles León, actriz difí
cilmente clasificable -del tea
tro independiente al cabaret 
ha recorrido diversos escena
rios- y últimamente “mujer 
Almodóvar” como protagonis
ta de “Atame”, se define como 
“una. libertaria individualista” 
y admitía recientemente que 
Almodóvar había cambiado su 
vida profesional y personal.

Nacida en un barrio de la 
Barcelona más marginal, 
Loles es hoy una actriz a la 
que sonríe el éxito, no reniega 
de su época en el cabaret, “fue 
una forma de vida para mí”, 
y piensa que algún día volverá 
a sus orígenes.

En “Recuerda aquel ayer”, 
la sección nostálgica de “Pero 
¿esto qué es?, a la que Matías 
Prats, padre, presta su incon
fundible voz, las invitadas 
serán María José Nieto, que 
empezó con la revista “Las 
Leandras” y enemistada con 
María José Cantudo, y que 
aspira a parecerse a Shirley 
Maclaine; y Esperanza Argüe
lles.

El espacio “Tribunal Popu-

lar”, que ha vuelto a la pro
gramación aunque con cam
bios en cuanto a duración del 
programa y día de emisión, 
examinará el tema de “Las 
patrullas ciudadanas”, las 
patrullas marginales que pro
liferan en algunas ciudades 
para “proteger a los vecinos 
contra los delincuentes”. El 
espacio, cuya idea original 
proviene de EEUU es la ver-

sión televisiva de un programa 
radiofónico realizado por 
Radio Nacional de España y 
adopta la fórmula de un juicio, 
en directo, presenciado por el 
público. Los testigos del fiscal, 
interpretado por Javier Nart, 
serán el ex ministro Rodolfo 
Martín Villa, y Emilio Ber
langa, magistrado y miembro 
del Consejo General del 
Poder Judicial.

La segunda cadena de Tele
visión Española rendirá un 
homenaje a Claudette Colbert 
con la proyección del largome
traje “Desde que te fuiste”, 
galardonado, en 1944, con un 
osear a la “Mejor música”, y 
que TVE emite, por primera 
vez, en versión íntegra.

La película, que incluye trein
ta minutos más de proyección 
con respecto a la versión espa
ñola anterior, recibió ocho 
nominaciones para los Oscars: 
al mejor filme, mejor actriz y 
mejor actor secundarios, mejor 
fotografía, mejores decorados, 
mejor montaje y mejores efec
tos especiales.

Dirigida por John Cromwell 
y con música de Max Steiner, 
el premiado, “Desde que te 
fuiste” está interpretada por 
Claudette Colbert, Jennifer 
Jones, Josep Cotten, Shirley 
Temple, y Agnes Moorehead en 
sus principales papeles.

En enero de 1943, el capitán 
Timothy Hilton es llamado al 
servicio activo y enviado al Pací
fico. Su esposa, Anne, y sus 
hijas. Jane y Brig, acusan ense
guida la separación y sus vidas 
sufren un nuevo rumbo.

Un viejo amigo de la familia 
intenta llenar la soledad de las 
tres mujeres con su simpatía, 
lo mismo que el coronel Smo- 
llett, una reliquia de los tiempos 
de Washington, aunque éste por 
la vía del mal humor.

La familia Hilton vivirá la 
aventura y la desventura de un 
pueblo en guerra, demostrando, 
como tantas otras, que “el 
hogar americano es una forta
leza inexpugnable”.

P^TA DE AJUSTE
’^ertura
* AJ ENOS DIAS

J^J^ ENA HORA 
(A las 10.00) 

(A las 10.25) 
(A las 11.55) 

BARBARA (A las

(Alas 1235) 
rjj ANIMADOS (A 

¿^GAZINES TERRI-

PROGRAMACION NACIO
NAL

19,35.- KUNG FU
20,30.- TELEDIARIO - 2
21,00.- AQUELLOS AÑOS

MARAVILLOSOS
21,35.- PERO.... ¿ESTO QUE 

ES?
22,45.- PAJARO EN UNA 

TORMENTA
00,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- HELENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
08,30,- ERASE UNA

VEZ....LA VIDA
09,00.- TV EDUCATIVA
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI- 

CA
13,00.- BARRIO SESAMO
13,30.- DIBUJA - 2
14,00.- FESTIVAL DE CINE

DE SAN SEBASTIAN
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE

CADA DIA
“La casa de mi padre”
15,30.- EL NUEVO ESPEC

TADOR
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION
“La feria del estado” 1945 98 
Dirección: L. Walter Lang

Música: Richard Rodgers
Intérpretes: Jeanne Crain, 

Dna Andrews, Charles Win- 
niger

Toda la familia acude a la 
gran feria anual del estado de 
lowa. Será una alegre semana 
llena de concursos y diversio
nes. Pero, mientras el padre 
piensa en obterner algún pre
mio para su ganado y la madre 
espera triunfar con sus mara
villosos pasteles, los hijos sue
ñan con la música, el baile, y 
sobre todo el amor.

- OSCAR A LA MEJOR

CANCION: “If might as well 
be srping”

18,10.- NOTICIAS
18,15.- PLASTIC
1830.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
Incluye:
- Ciclismo
- Automovilismo
Campeonato de España de 

Velocidad. Reportaje.
20,00.- NOTICIAS
20.05.- KNEBWORTH - 1990 

(3)
21,00.. TVE-2 NOTICIAS
21,15.- TRIBUNAL POPU

LAR
22,15.- FESTIVAL DE CINE 

DE SAN SEBASTIAN
Incluye
22,20.- Homenaje a CALU- 

DETTE COLBERT
22,30.- LA PELICULA DEL 

VIERNES
“Desde que te fuiste” 1944 

- 165
Dirección: John Cromwell
Intérpretes: Claudette Col

bert, Jennifer Jones, Joseph 
Cottens, Shirley Temple.

En enero de 1943, el capitán 
Timothy Hilton es llamado al 
servicio y enviado al Pacífico. 
Su esposa Anne y sus hijas Jane 
y f^rig, van a acusar muy pronto 
el vacío de esta separación, que 
las obligará a dar a sus vidas 
un nuevo rumbo.

01,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

22
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“Jerez ai 
compás” abre 
la temporada 
flamenca de la 
peña El Altozano

F.I.

A las 24,00 horas de mañana, 
sábado, la peña Tertulia Fla
menca El Altozano, abrirá su 
temporada de actividades tras 
el período estival con la actua
ción del cuadro flamenco de 
Jerez, “Jerez al compás”, en el 
Restaurante ”La zorrilla”, de 
Albacete.

Serán los protagonistas de la 
velada flamenca organizada por 
esta peña, tres cantaores, otros 
tantos guitarristas y dos bailao
res que ofrecerán un amplio 
programa de música, cantes y 
bailes de un rico repertorio 
artístico.

La Tertulia Flamenca el 
Altozano preparará a partir de 
mañana, con carácter mensual 
una actuación de calidad y con 
el objeto de cultivar el flamenco 
sus componentes realizarán al 
igual que la temporada pasada 
charlas y conferencias con el 
ánimo de que este arte alcance 
su máxima difusión en Alba
cete.
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Viviendas para el futuro.- Una actuación de la Junta convertirá una zona de 85.000 
metros del Paseo de la Cuba comprendida entre los conocidos edificios en Albacete de 
“Legorburo” y “Fontecha”, en un sector residencial al que podrán acceder, según informó 
el delegado de Política Territorial, Siro Torres, grupos de ciudadanos y familias con ingresos 
medios que sean bajos. Maquetas y proyectos nos adelantan el futuro, al mostramos el 
nuevo aspecto que ofrecerá dentro de pocos años buena parte de ese paseo, luis miguel

Curso de 
técnicas de venta 
en Almansa, 
organizado por 
la Cámara

En re¡

15

A
A partir del próximo lunes 

y hasta el día 4 de octubre ten
drá lugar en Almansa un curso 
de técnicas de venta organizado 
por la Cámara 
Comercio e Industria de ^ba- 
cete y patrocinado por la Con;

-os Pi 
^^íínibr

S
^ 

2

sejería de Industria y Turismo isp^j^
de la Junta. El programa, esp^ 
cialmente destinado a proresio^jg ^^ 
nales de la venta, incluye ^^esc3/-¿. 
materias de psicología del v J .^^ • 
dedor y del cliente, técnica 
operativas, mantenimiento h
clientes e integración profesioBoasejc
nal.

El curso seraj impartido i'^’h-> co 
iz, expertí JAgut 

de la ®o cor 
'Jsión té

Eleuterio García ruiz, 
en marketing y profesor « 
Cámara Oficial de Comerá
Indsutria de Albacete y 1 
ses tendrán lugar en hora 
5 a 10 de la noche en el
de INESCOOP.

Wso 
'’rialisíe 
Pilleó

a.
 

a>
 

C
X

Hoy se entregan 
los premios del 
concurso poético 
“AI caer la 
tarde”

1

j ^'^> la
Anulados algunos contral®®!*'

en el Hospital de Hellín
LT

LT

A las siete de la tarde de 
hoy tendrá lugar en la emisora 
Radio Albacete-Cadena Ser la 
entrega de premios del concur
so poético-radiofónico “Al caer 
la tarde” patrocinado por Esta
blecimientos El Oeste. El jura
do ha estado integrado por Isi
doro Ballesteros Ruiz en repre
sentación de la firma patroci
nadora, Gonzalo Martínez 
Simarro, Manuela Galdón Sán
chez, María Luisa Fernández 
Escudero, Francisco Bonal, 
Antonio Galdón y Francisco 
Rubio.

Una vez realizadas las suce
sivas selecciones de los 124 tra
bajos presentados han resultado 
premiados Manuel Terrin 
Benavides de Albacete que ha 
obtenido el primer premio y Fra 
ncisco Carretero de Barrax 
quien ha conseguido el segundo 
lugar.

■ En los certámenes lite
rarios suelen darse, aunque 
sea de forma esporádica, 
casos tan peregrinos como 
el de uno muy reciente en 
el que han aparecido unas 
rimas de Bécquer y una can
ción de Perales, 

***
■ Aún sintiéndolo mucho, 

el jurado tuvo que excluir 
estos trabajos porque habían 
de ser inéditos y las bases 
requererían la presencia físi
ca del autor en la entrega 
de los premios. Perales, en 
cualquier caso, podría haber 
acudido, pero Bécquer 
mucho nos tememos que...

***
■ Deberían haberse 

abierto las plicas correspon
dientes para descubrir a los 
ingenuos autores. O gracio
sos. La verdad es que hay 
gente para todo.

■ Las elecciones sindica
les no son certámenes lite
rarios, ni mucho menos, pero 
también con ellas los sindi
catos tienen sus más y sus 
menos.

Perales, a concurso.

La Unión General de Tra
bajadores y Comisiones Obreras 
ofrecieron en las últimas horas 
de ayer nuevos datos sobre las 
contrataciones en el Hospital 
Comarcal de Hellín, afectando 
en esta ocasión a los precon
tratados de ATS. Según han 
manifestado estas centrales sin
dicales “se ha llamado a gente 
libremente prometiéndoles con
tratos de plazas vacantes. Ahora 
estos contratos se han tenido 
que anular a unas alturas que 
peijudican sensiblemente a las 
personas que ya los habían 
obtenido y habían fijado su resi
dencia en Hellín.

“Hemos estado en contacto 
con la Dirección de Enfermería 
-han señalado CC.OO y UGTy

dejamos claro que j El 
co interés es qt,c- t„, 
espera sean respetada , ^ 
mos diecisiete per?®” ^^o J Qii. 
condiciones que tien 4
derecho a ser contratadas^^ ^L 
nuestra parte n®?f J^J^’ 
a que la Administre»® j^^, 
trate como quiere, P pg^tad®^ 
que las 1“*“ ^ usual, P*’ien 
y tengan, como es ^ C

""gún han P«"';"íía?4 

Comisiones cs^t| c
General tic Trabaj (lito,
ten alrededor de ^gi^^^ 
vacantes en el H P ^ ^g,jj|a ¡^ 

 ñero y están ^^'’P jjas -—k^, 
durante los proximo^s^ 
nuevas actuacio es 
la resolución de sanitaH 
creada en el centro
hellinero.

■ En una reciente asam
blea de uno de los sindicatos 
mayoritarios aseguran que la 
sangre no llegó al río, pero 
se pusieron de todo...

■ Y esto no ha hecho 
nada más que empezar. Así 
que recomendamos sereni
dad y tranquilidad.
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- Aumentará su producción y calidad por muy poca du® gg^ñUas ^®' 
-Seygra le ofrece una amplia gama de variedades en
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